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ACTA Nº 4/2020 

ACTA PLENARIA ORDINARIA CELEBRADA 

EL DÍA 3  DE JUNIO   DE 2020 

 

   SEÑORES ASISTENTES:  

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

       

          

 

  

                                                                        

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

    

 

 

  

   

 

 

 

Sr. Alcalde: Buenos días a todos y todas.  

 

Iniciamos la sesión ordinaria del Pleno municipal del mes de junio, del tres de junio dos mil veinte. 

 

Iniciamos con el primer punto del orden del día, como veis la disposición del salón de Plenos lo hemos 

hecho de manera que garantice la distancia; el distanciamiento en la medida de lo posible de seguridad, 

pero aun así vamos a tener que mantener las mascarillas puestas y bueno y por seguridad por cuestión 

de aforo evidentemente no hemos podido autorizar la asistencia de público, pero en cualquier caso se 

está retrasmitiendo y nada más. Continuamos con el primer punto del orden del día. 

 

 

 

 

 
PRESIDENTE: 
 

D. Jose Luis Labrador Vioque (PSOE)  

 

 

CONCEJALES:  
 

Dª. Malaika Luján Gómez (PSOE)  

D. Gustavo Escribano Sañudo (PSOE)  

Dª. Alicia Gallego Buzón (PSOE)  

D. Fernando Román Aguilera (CUV-PODEMOS-EQUO) 

Dª. Mª Cristina Martínez Rodríguez de la Presa (CUV-

PODEMOS-EQUO) 

D. Alain Helies (CUV-PODEMOS-EQUO) 

D. Carlos Martín Martín (PP) 

D.  José Damián C. Guijarro Martín (PP) 

Dª. Mª Gema Gutiérrez García (PP) 

D. Andrés García Bartolomé (PP) 

D. Bernardo Galli Ullmann (C´s) 

D. Francisco J. Alonso Aneiros (VOX) 

 

VICESECRETARIA-INTERVENTORA  

 Dª Vanessa Mateo Heredero 

 

En el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial de Manzanares El Real, siendo    

las 10:01 horas del día 3 de junio de   2020, 

se reúnen los Señores Concejales 

relacionados al margen, al objeto de celebrar 

SESIÓN ORDINARIA del Pleno Municipal, en 

primera convocatoria, a la cual fueron 

convocados con la antelación prevista en la 

Ley.  

 

Preside el Acto el Sr. D. Jose Luis 

Labrador Vioque, asistido por la Sra. 

Vicesecretaria-Interventora Dª Vanessa 

Mateo Heredero, que da fe del mismo 

 

Cerciorado el Presidente que cuenta 

con quórum suficiente para la celebración de 

la misma y adopción de acuerdos, el Sr. 

Presidente declara abierto el acto y se 

procede al examen y debate de los asuntos 

que conforman el Orden del Día. 
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1º.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA 

EL DÍA 6  DE MAYO DE 2020. 

 

Visto el borrador del Acta de la Sesión Ordinaria  celebrada el día 6  de mayo   de 2020,  que 

junto a la convocatoria del presente se han entregado a los Sres. Concejales, pregunta el Sr. Alcalde a los 

miembros de la Corporación, si tienen que hacer alguna observación al Acta. 

 

Sr. Alcalde: ¿Intervenciones? ¿Vox, Ciudadanos?  

 

Sr Galli: S², en la p§gina 39 del acta, es un tema deé est§ mal transcrito y cambia por completo el 

concepto, donde é a ver si busco la p§gina, perdone interventora, deme un segundo, ya se lo leo, dice en 

la frase, en el párrafo último, dice: pues dígale que nos pague el IVA, dirigiéndome yo al señor Alcalde 

que nos tiene retenida la Comunidad de Madrid, cuando es que:  le tiene retenida ñ a la Comunidad de 

Madridò 

 

Sra. interventora: ¿Qué le pague el IVA? 

 

Sr. Galli: Es el IVA que el Gobierno Nacional, el dinero que debe en concepto de IVA el Gobierno 

Nacional a las comunidades y en conversación , bueno en debate con el Alcalde, es que si no pone ñ a la 

Comunidad de Madridò el concepto es justamente el contrario. . Por lo demás todo bien.  

 

Sr. Alcalde: Muy bien, muchas gracias. Se toma nota, ¿Partido Popular? Pues pasamos a votación.  

 

Sin más intervenciones, sometida a votación el Acta por UNANIMIDAD de los Señores 

Concejales presentes en la sesión, lo que representa el voto FAVORABLE DE TRECE CONCEJALES 

(Grupos Municipales PSOE, CUV-PODEMOS-EQUO, PP, C´s y VOX),  SE ACUERDA APROBAR EL 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 6  DE MAYO  DE 2020. 

 

2º.- ESTUDIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA FISCAL 

REGULADORA DE LA TASA POR LA OCUPACIÓN DE LA VÍA PUBLICA CON TERRAZAS Y OTRAS 

INSTALACIONES.  

 

Sr. Alcalde: Lo que se presenta para su aprobación en esta propuesta no es otra cosa que la 

modificación de la ordenanza fiscal .que regula la tasa de ocupación de vía pública con el objeto por un 

lado de eliminar la tasa dimanante de instalación de terrazas en los negocios de hostelería para el 

ejercicio 2020, como de la tasa dimanante de la instalación de puestos de mercadillo para el ejercicio  dos 

mil veinte. En la Comisión no tratamos esta última parte porque hubo  un error en el que no se incluyó en 

la propuesta lo del tema de mercadillos, sí que lo hablamos si recordáis en la reunión de portavoces esas 

diferentes medidas, pero el del objeto, el objetivo de la tasa está claro que porque sufre la modificación, 

que es impulsar todas aquellas medidas de alivio y de ayuda a los comerciantes locales para afrontar esta 

complicada situación de crisis económica en  la que ha derivado lo del COVID.  
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E insisto,  no sé si alguna otra intervención ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Sí, no recordarles Sr Alcalde que nosotros el día 2 de mayo presentamos una moción para 

este tema que fue votada en contra por ustedes, curiosamente, y sembraban además la duda al Partido 

Popular y Ciudadanos sobre la viabilidad de estas medidas , entonces recordarle que bienvenida sea la 

medida pero ustedes votaron en contra esta medida. Muchas gracias. 

 

Sr. Alcalde: Votamos no en contra de las medidas porque sí que manifestamos,  estar a favor de las 

medidas, no del esperpéntico texto que ustedes presentaron. 

¿Ciudadanos? 

 

Sr. Galli: De lo que estaba hablando no entiendo bien la postura del concejal de Vox, igual  cómo va a  

replicarle lo comprenderé mejor. Estará incorporado esto, el ruego, la moción y el ruego  posterior que 

hizo Ciudadanos al respecto de la bonificación. Nada más.  

 

Sr. Alcalde: ¿Partido Popular? 

 

Sr. Guijarro: Bueno, buenos días yo quisiera hacer una pregunta a la Concejal de Promoción Económica, 

Fomento y Turismo  del Empleo. ¿Y después de esta modificación de ordenanza, qué? Porque digo 

¿qué?, y porque digo ¿si alguien tiene algo más que decir? Pues verán ustedes, porque el día 26, día  27 

en la Comisión de Hacienda. Se trae una lanza con unos informes. Y esos lanzas se modifica con 

nocturnidad y alevosía .Y se modifican los informes. Se modifican los informes en base a  que se informa 

una ordenanza, un nuevo paso de la ordenanza que no ha pasado por Comisión Informativa, yo no sé si 

eso puede tener  más o menos alcance. No lo sé, seguramente la Sra. Interventora nos lo puede explicar. 

Pero ese no es fondo, yo sí que quiero un argumento en base a que nosotros, en base a que  Ciudadanos 

presenta una moción de ayuda al comercio de restauración; en cuanto a las mesas y las sillas, la Sra. 

Concejal  lo coge como suyo y después de la convocatoria de Comisión se reúne con dos empresarios. 

Aquí nos vende  qué habla con los empresarios, con todos los empresarios  pero no, habla con dos. 

En segundo lugar me parece una justificación muy banal que se haya hablado en esa Comisión, que no 

es reunión de portavoces, pero sí que a  posteriori de la Comisión vayamos a modificar una ordenanza 

que es bandera de la Sra. Martínez. Como es la promoción económica, el fomento de empleo y del 

turismo pues bien, cogemos diez bares y le eximimos diecinueve mil euros, es decir mil novecientos euros 

más o menos de media. Pero recordamos que dentro de mi concejalía como bandera llevamos el 

mercado artesanal. 

 

Mercado artesanal que su fundación y toda su ejecución viene a través de la Concejalía de ahora de 

Urbanismo. Es que hay que hacer memoria. Al principio de la legislatura se lo ponemos, se lo echamos en 

cara, yo solo recriminó porque las actuación que está haciendo no es una actuación muy correcta, que 

casualidad, que  lo único y de los únicos que nos ocupamos, empresarios del pueblo, que sí hay del 

pueblo y no hay del pueblo, es del mercado artesanal. Saltándonos la Comisión del día 27, incluimos una 

adenda en la modificación de la ordenanza, no la traemos a Comisión, hoy el Sr Alcalde nos vende con 

que buenoé no hemos hablado de eso pero no pasa por Comisión y lo que hacemos es quitar diez mil 
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euros a los mercados .Señora Concejal ¿usted sabe que hay peluquerías en este pueblo? ¿Sabe que hay 

peluquería que han cerrado, que han estado cerradas, que están pagando su alquiler y sus autónomos? 

Las hay, ¿eh? ¿Sabe usted cuántos empresarios hay en Manzanares? Yo sé que no lo sabe ¿Sabe usted 

que a los empresarios se les convoca cuando a usted la parece bien, se los convoca mediante correo 

electrónico y a la reunión de ayer usted no convoca a los empresarios? Usted  convoca a los empresarios 

que usted ha querido.  

 

Yo presuponían que en esa reunión se iba a tratar de asuntos de interés y de importancia para los 

empresarios. Cuando usted se da cuenta, Sr Alcalde. Yo de verdad que le ruego que si sabe, ¿si usted 

sabía que anoche se iba a producir una reunión con los empresarios por parte de la delgada? Vale. 

Cuando usted se da cuenta de que en esa reunión aparecen muy poquitos empresarios entre ellos ofrece 

el Concejal: Carlos Martín, usted a las nueve de la noche manda a la señorita, a la señora que manda  los 

correos de empresas y nos manda a todos los empresarios un correo que dice así: Verá usted, dice:¿ a 

partir del 13 de marzo tuviste vuestro comercio o local cerrado o abierto? .Dos si permaneció cerrado 

¿Cuándo más o menos es la fecha que habéis abierto? Ese es el correo que nos manda. 

 

A todos los empresarios anoche a las nueve y veinte, cuando no hay ningún empleado que trabaje, nos 

manda desde la oficina de turismo o la oficina de la señora concejal. ¿Por qué? Porque usted entra en 

pánico cuando ve a un concejal que asiste a una reunión a la que no ha convocado nada más que a sus, 

dentro de los diez que entraron a sus cinco o seis amiguetes. Sra. Concejal ¿con qué autoridad, con qué 

decreto  usted autoriza a montar terrazas de locales que no tienen licencia?. 

 

¿Bajo qué decreto, bajo que modificación de ordenanza que se va aprobar hoy? Si se aprueba, con qué 

autoridad Alcalde, ¿con que autoridad puede ir un concejal saltándose la ley? Estamos en un estado de 

derecho y la ley y el procedimiento hay que cumplirle Sr Alcalde. Y la concejal de Turismo, no lo está 

cumpliendo. Yo supongo que no nos va a sorprender ahora con nada. En próximo Pleno nos sorprenderá 

con alguna otra cuestión, Sr Alcalde me parece muy importante recalcar que usted haya accedido a incluir 

en el orden del día, en la ordenanza, en  la modificación de ordenanza, haya incluido, la supresión del 

mercado artesanal, la tasa del mercado artesanal. 

 

Sr. Guijarro: No, perdón. Sí del mercadillo de dos mil euros del mercado artesanal. 

 

Sr. Alcalde: De todo lo que regula la ordenanza. 

 

Sr. Guijarro: No, no Alcalde 

 

Sr. Alcalde: é de ocupaci·n.  

 

Sr. Guijarro: Si quiere empezamos a dar informes. Yo prefiero no hablar informes porque podemos 

salpicar .Prefiero hablar de lo político Y lo político es que yo creo que no es presentable, que sí vamos 

ayudar y vamos a hacer alguna acción para ayudar al comercio. ¿Eh? no solamente nos quedemos en 

diez bares, en 10, porque yo no recuerdo qué los demás bares han estado cerrados Y nos ciñamos 
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también a  las personas que tienen también al mercado artesanal, yo creo que los demás vecinos de 

Manzanares con comercios y autónomos y empresas, tienen el mismo derecho a que nosotros les 

protejamos; el mismo. Es decir,  señora concejal, si usted ayuda a los bares de Manzanares y se le 

subvenciona con una media de 1900 euros; vamos a buscar las formas de ayudar a las peluqueras y 

compañía y demás empresas cuánto menos con esa cantidad. 

 

Yo creo señora concejal que a usted sacándola del festival de la montaña y del mercado artesanal, usted 

aquí tiene poco que hacer. Decía un concejal mayor que yo, con pocos años, el señor Lujan, que a un 

concejal y al sueldo de concejal no hay que juzgarle por el sueldo, sino que hay que juzgarle por el trabajo 

que desarrolla y después juzgamos. Señora Martínez, usted no está la altura del sueldo qué cobra, no 

está a la altura, sabemos que no cobra, pero es que no está a la altura ni tan siquiera de lo que cobra, de 

lo que no cobra. Usted no tiene capacidad de gestión pública, seguramente que en la gestión privada, en 

la que no voy a entrar, usted habrá tenido muchos éxitos, usted no ha mejorado nada este año que lleva 

como concejal, no ha mejorado nada es decir usted no está a la altura de su sueldo. Y seguramente usted 

está esperando que salga el concejal de Ciudadanos, el concejal de Vox, o algún concejal del Partido 

Popular con alguna moción o con alguna propuesta haciéndola suya, como ha hecho  con la de las 

terrazas, para traernos aquí alguna modificación o alguna ayuda, porque de mutuo propio, usted señora 

concejal deja mucho que desear. 

 

Sr. Alcalde: yo creo que ya se lo he dicho dos o tres veces, es mejor gobernar en minoría, como lo hizo 

su antepasado, apoyándose  en concejales leales y con ganas de trabajar que estén en el Gobierno, que 

estar gobernando con  la CUV, algunos concejales de la CUV que son comunistas, que no quieren nada 

más que destrozar el tejido empresarial de Manzanares, si no hacen nada para destrozarle, cuando 

menos  no están haciendo nada para ayudarle, yo voy a hacer... porque la señora concejal tiene por 

costumbre no contestar, esto es de ustedes, esto es nuestro, de todos, . Señora concejal, en este 

municipio a parte del mercado artesanal  y los diez  bares, restaurantes, cafeterías que tienen terraza, hay 

hoteles y casas rurales, hay alojamientos turísticos, hay talleres, librerías y papelerías, hay textil y 

deporte, hay autónomos, construcciones, cerrajerías, materiales de construcción , pintores, restaurantes, 

bares, cafeterías, tiendas de alimentación, de regalos, de chucherías, de salud y de belleza, viveros 

jardinerías, de motor, de mascotas, ·pticas, veterinarioséAlcalde no permita que este Ayuntamiento , una 

vez que ha dado el paso hoy, de modificar una ordenanza, cuanto menos a regular, cuanto menos a 

regular, nos deje tirados. . Voy terminando. Señora Martínez, ya es la última vez que me voy a dirigir a 

usted, usted tienen un talento inagotable para crear problemas al Gobierno, usted se ha dado cuenta que 

cada  acuerdo que se acuerda en un Pleno, al día siguiente ¿usted está rebuscando y rebuscando, a ver 

cómo puede manejarlo para complicar la vida al Gobierno? Usted siempre juega al engaño, nos lo ha 

demostrado en los Plenos, y siempre con un tono de trilero, se lo dije hace tiempo y se lo digo hoy, usted 

es demasiado mayor para venir aquí; a mentir en los Plenos. Usted tiene que venir aquí a decir la verdad, 

no nos puede engañar, porque ya la tenemos muy calada. Yo señor Alcalde, sé que usted es un hombre 

social- demócrata, y yo soy, yo y lo que yo represento liberales,, yo soy un hombre liberal y seguramente 

que los dos queremos lo mismo, es ayudar a nuestras empresas , ayudar a los autónomos , contribuir a 

mantener  cuanto menos el empleo que se ha quedado tan precario de esos empleados, hablo de las 

peluquerías porque es lo primero que me ha venido a mano, los empleados de las peluquerías, de las 
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empleadas que están en ERTE y yo sé que usted tiene ganas de que eso no se pare y además sé que 

usted tiene gente, personas válidas dentro de su Gobierno, dentro del Partido Socialista, a mí no me 

duele en prendas,  reconocerle dos cosas:  

 

1, Que tiene usted una Concejal de Turismo, de Empleo, nefasta, pero  nefasta por su incapacidad 

política, como ya le digo yo como persona que ha tenido su industria , su empresa no me voy a meter, 

pero en la gestión municipal, es cero a la izquierda Alcalde, complica la vida y le complica la vida ,y la 

complica de verdad, porque todo lo que estamos diciendo aquí , se lo vamos a ir a contar a los 

empresarios, de que en este Ayuntamiento existe una persona que no ha velado por ellos , pero igual que 

le digo eso. No me duele en prendas. 

 

 Perdón se me ha olvidado una cosa Sra. Secretaria, me gustaría que toda mi intervención quede grabada 

literalmente y se recoja literalmente toda mi intervención.  

 

Yo tengo que felicitar al señor Alcalde àpor qu®? Por la gesti·né y a felicitar a Malaika, enhorabuena por 

la gestión que están haciendo ayudando a la gente necesitada de este pueblo, claro que ustedes se están 

volcando con todas las personas necesitadas, con las familias que ni tienen para comer, me consta que el 

Alcalde ha llevado bolsas, me consta que Protección Civil ha estado actuando,  que la concejal Malaika se 

preocupa de que todos los niños, todos los niños de Manzanares, tengan su comida. Me consta porque la 

señora Malaika ha llamado personalmente a las casas dando cita, diciendo a qué hora tenían que bajar a 

recoger los menús los niños, y eso es de agradecer, y eso es la gestión por la cual los vecinos les han 

votado, para que les ayuden, para que les devuelvan, para que estén a su lado cuando más lo necesitan y 

eso ustedes lo est§n haciendo. Eso no lo est§ haciendo su concejal²a deé esp®rese que se la voy a decir 

igual, que quiero que conste: de Promoción Económica, Fomento de Empleo y Turismo, no lo está 

haciendo  Alcalde. Nosotros vamos a presentar una moción, porque no hay más remedio, porque hemos 

tenido que preparar una moción muy rápida, una vez visto que los informes de la segunda modificación de 

la ordenanza se han hecho a posteriori de la Comisión informativa. Es que los informes de la Comisión 

informativa de 29 que ha firmado la señora Interventora, muy poco tienen que ver con los informes que 

hemos aprobado, unos han aprobado y nosotros nos hemos abstenido en la Comisión informativa. Es que 

yo creo señor Alcaldeé 

 

Sr. Alcalde: Ahora de todas formas la Interventora va a intervenir. 

 

Sr. Guijarro: Sí, pero si yo no voy a entrar, si se ha dado cuenta yo no estoy entrando en la cuestión 

jurídica pura y dura de la informaci·né que yo no estoy diciendo que la señora Vicesecretaria ï 

Interventora, haya hecho mal su trabajo. No, estoy diciendo que hay unos informes que aumentan los 

informes y aumenta el porcentaje económico de la  moción que vino a la Comisión. Eso es presentarlo o 

no, eso ya lo veremos a ver, yo creo que ahora no es el momento ese, ¿eh Alcalde?. 

 

Para ir terminando, nosotros vamos a presentar una moción donde pensamos que no se quede nadie 

fuera de este, que no se queda nadie, ningún empleado, ninguna empresa de este municipio se va a 

quedar fuera de este gran acuerdo que tiene que haber, ese acuerdo, ese inicio de acuerdo, que cuando 
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yo he venido aquí, después de la Comisión; jueves y viernes, el señor Fernando, Fernando Román, me 

comentó, me dijo: Damián yo creo que tenemos que parar los pies, hay que parar, hay que reactivar esas 

reuniones, tenemos que empezar a consensuar asuntos y mientras Fernando estaba demostrando buena 

voluntad para hablar y volver a retomar el asunto de la ordenanza del arbolado, se estaba negociando el 

dejar tirado a los vecinos para recoger a los señores del mercado medieval, Alcalde y eso es lo que 

nosotros criticamos, eso es a lo que no hay derecho. Por lo tanto, ya sí que le prometo que termino me 

gustaría, solicitaría, le rogaría  que después de las intervenciones, este punto no sea sometido a 

votaciones hasta que no se leyera la moción, es decir, dejarlo sobre la mesa, retomarla al final la moción y 

si no se toma la moción en consideración, se volviera a retomar el punto dos y se votara el punto dos, si 

puede ser. Sr Alcalde la modificación de la ordenanza después de la Comisión de hacienda del 27 de 

mayo, firmado por la Interventora de un informe del veintinueve y el Alcalde el treinta de mayo, yo creo 

que es un acuerdo indecente, lo creo porque se toma a espaldas nuestra y una vez que ha sido la 

Comisión, yo creo que Sr Alcalde y concejales del PSOE deben , dejen de arrodillarse ante los populistas 

podemitas, si no lo hacen por su propia dignidad, háganlo por la de los vecinos, se modifica la ordenanza 

a escondidas para beneficiar a los puestos del mercado medieval, bandera de la señora Martínez de la 

CUV; comunista, que curiosamente hace la competencia a nuestro comercio  y perjudica a nuestros 

vecinos. Hagan el favor de volver la dignidad a esta institución, porque la estáis convirtiendo en un foco 

de vergüenza y en un bazar de indecencia. Me da exactamente igual que usted se ría, porque yo sé que 

usted está aquí de paso y cualquier día vende su casa y se va de aquí. Pero los que tenemos aquí raíces, 

tenemos que velar por todos los vecinos, por los hijos, por nuestros hijos y por nuestros nietos señora 

Martínez. Esa risita, aunque está por debajo de la... del trapo este, es vergonzosa.  

 

Ya no se negocia con los que piensan distinto con la opinión para llegar a acuerdos, se negocia a todas 

luces con trapicheos Alcalde. Alcalde, así no ganan los vecinos, así solo ganan los que más trampas 

hacen  y los que mienten mejor y en este caso está claro, la palma se la llevan los podemitas de la CUV. 

Si de verdad quiere ayudar a los vecinos salvando empleos y a los trabajadores, aquí tiene nuestra mano 

tendida, señor Alcalde, sin entrar en el Gobierno, porque con estos socios del Gobierno lo único que nos 

espera es miseria. Muchas gracias señor Alcalde.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias señor Guijarro. Va intervenir la señora Vicesecretaria- Interventora y luego 

por alusiones si quiere la señora concejala. 

 

Sra. Interventora: Bueno a ver lo que ha ocurrido con este expediente, fue un expediente  informado en 

el que solo se incluían la modificación  de la ordenanza en el punto de las terrazas, que fue lo que 

inicialmente a mí se me trasladó, entonces se hicieron los informes, se pasó por Comisión informativa y 

bueno, hasta ahí todo lo que sabe.  

 

Después bueno pues no sé si hubo un mal traslado de información, en fin, hubo que añadir el tema los 

mercadillos porque no estaba incluido previamente y creo que era una cuestión que bueno se había 

hablado y entonces  lo que se hizo fue hacer un expediente nuevo, en el que yo, claro, informé, porque 

hay variaciones, no es lo mismo la aminoración económica que se produce sólo por las terrazas, que por 

las terrazas más  los mercadillos. Entonces lo que se hace es realizar un expediente nuevo, realizar 
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informes nuevos, realizar una propuesta nueva, recogiendo esas nuevas modificaciones y es lo que se 

trae a este Pleno. Se les facilita, pues no s® qu® d²a fue al final, porque ha sidoé 

 

Sr. Guijarro: El sábado.  

 

Sra. Interventora: Sí. Claro para que tuvieran constancia de ello antes del Pleno. Lo que sí yo quiero 

dejar constancia es que, a ver, este punto entiendo que se debería retirar del orden del día y llevarlo como 

moción, puesto que no ha pasado por Comisión informativa y es diferente al que se llevó a la Comisión. 

Entonces yo, sí que en eso, en pro a la legalidad de la celebración del Pleno, esto debería ser votado 

como una moción. ¿Vale? Porque no es el punto exacto que ha pasado a Comisión informativa.  

 

Sr. Alcalde: Entonces lo que vamos a hacer es retirar el punto del orden del día, no se va a votar, y 

vamos a presentarlo como moción. De todas formas, atenderemos a la moción que presenta el Partido 

Popular para ver si está conforme, en la línea con lo que estamos trabajando y tratando en este punto del 

orden del día.  Si quiere por alusiones, la señora concejala puede intervenir.  

 

Sra. Martínez: Muy bien, bueno pues por supuesto que en los insultos y alusiones personales no voy a 

entrar porque no tiene caso y si usted me juzga como incompetente, inepta y lo que usted quiera, me 

parece estupendo y éPor favor no me interrumpa 

 

Sr. Alcalde. Sr Guijarro, d®jenosé. 

 

Sra. Martínez: Con respecto al tema del correo que ha salido ayer a las nueve de la noche, es un correo 

que se emite porque la señora interventora me pide el informe exacto de qué  comercios han cerrado  y 

desde dónde hasta cuándo, desde el 14 de marzo, evidentemente hasta cuando, para la exención de la 

tasa de basuras. Entonces nosotros sabemos exactamente cuántos comercios han cerrado el 14 de 

marzo, qué comercios no han cerrado, pero no teníamos consciencia exacta si el día 15 abrió uno, abrió 

otro y hay gente que aunque pudiera legalmente abrir, en determinada fecha  no abrieron por miedo o 

porque no estaban preparados  y entonces Mari ayer mandó un correo porque tengo que entregarle a la 

señora Interventora el jueves, o sea después de este Pleno, la información de qué exención de tasas de 

basuras tenemos que hacer, esa es la única razón del correo de ayer. En cuanto al tiempo de apertura o 

cierre de negocios.  

 

Respecto a las terrazas sin licencia, efectivamente cuando hablamos aquí, hablamos de la amplitud de 

terrazas y que cuando la norma era que sólo se podía poner terrazas sin nadie en el interior y luego 

cuando posteriormente se aceptó el 40%  de público en el interior, había muchos locales que nos habían 

dicho que no podían abrir porque no podían facturar lo suficiente, porque para tres mesas, que era 

solamente el 50% del aforo y nada en el interior no podían sacar un camarero de un ERTE. Y en la 

reunión de portavoces, se habló de que íbamos a permitir a algunas terrazas la gente que quisiera y que 

quién no tenía terraza, unas en ampliarlo y otras ponerlas, entonces lo apliqué. Si alguien, si yo estoy 

equivocada, evidentemente no hay actas de estas reuniones  de junta de portavoces, pero lo hablamos y 

así actuamos. 
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Respecto a la reunión de ayer, evidentemente es una pena pero, no me caben 142 empresarios, sé 

perfectamente cuántos hay en este municipio, en ninguna sala, tenemos que respetar el aforo, tenemos 

que ninguno o la mayoría quiere reuniones virtuales, tampoco es factible una reunión virtual por zoom de 

140 empresarios, y efectivamente yo lo que he hecho ha sido intentar coger, escoger gente representativa 

de sectores, que además estaba abierta y me contestaba, por supuesto a AEMAR que tiene que 

representar a un sector, que a su vez invitó a otros empresarios , gente de comercio, una peluquería,  una 

autoescuela, bares, ,representantes de todo tipo de sectores. Nada que ver con mi cuerda política, ni con 

mi partido no había nadie de la CUV, no había nada de nadaé simplemente gente representativa  del 

tejido empresarial de este  municipio. Por supuesto que son actas y son reuniones, por supuesto hay 

actas que se van a compartir, pero yo no puedo juntar en un salón 140 personas, y además aunque 

cupieran, aunque pudiera reunirlos en ñel Rodajeò, no es operativo una reunión de trabajo de 140 

personas y por eso hice una selección de personas, a las que después se va a informar a todo el mundo.  

Puede que esté equivocada, puede que no esté de acuerdo pero ese es su criterio.  

 

Nosotros hemos hecho una campaña para potenciar el consumo local, en el que aparecen cuñas que 

están saliendo sobre las peluquerías, sobre las panaderías, sobre un montón de sectores porque lo que 

pretendemos es hacer una campaña de consumo local  a todos los niveles. 

 

 Y respecto al mercadillo no es una potenciación o recuperación  o priorización del mercadillo medieval 

puesto que realmente no es un mercadillo medieval, es un mercadillo artesanal. Precisamente para evitar 

la contratación de empresas de fuera, es precisamente por lo que el mercadillo medieval lo estaban 

organizando los artesanos de este municipio;  para que no tuviéramos que contratar a las empresas de 

fuera. Lamentablemente estaba programado para el mes de junio, Ha tenido que cancelarse, y lo estamos 

programando para Navidad. Pero no es una empresa exterior No estamos contratando ninguna empresa 

de fuera, ninguna empresa qué se dedica a los mercados por toda España. Son los artesanos de este  

municipio los que lo están organizando y sólo es uno el artesanal, el medieval, el resto son simplemente 

artesanales. Por supuesto este mercadillo empieza la semana que viene, en el que ya han confirmado su 

participación treinta artesanos, apenas, si no me equivoco, cinco o seis son de fuera de Manzanares, 

todos los demás son de aquí. Y eso es todo.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias señora concejala. Hacemos una segunda ronda de intervención ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: A ver Sr Alcalde, vamos a dejar unas cuestiones claras, yo creo que usted como regidor tiene 

que demostrar, tiene que demostrar, además cobra por ello, una eficiencia y una seriedad, ¿vale? Usted 

no puede, no puede calificar, y ahora me diceé àc·mo ha calificado la moción que hemos presentado? 

 

Sr. Alcalde: Esperpéntica 

 

Sr. Alonso: ¿Esperpéntica? Muy bien, pues los cinco puntos que llevamos en la moción, de estas 

famosas reuniones que usted hacía, a la que toda la oposición en Pleno se ha levantado. ¿Eh?, porque 

usted lo que pretend²a eraé 
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Sr. Alcalde: Toda, todaé 

 

Sr. Alonso: Era hacer la foto y ponerse medallas, que es lo único, lo único que usted hace en los medios. 

Los cinco puntos que llevamos en la moción, los cinco puntos, usted aquí los aceptó. Fíjese por dónde, 

esperpéntico, esperpéntico, esperpéntico, 

 

Sr. Alcalde: Es esperpéntico 

 

Sr. Alonso: ¿Dígame que puntos son esperpénticos? 

 

Sr. Alcalde: Es esperpéntico el planteamiento que hace usted al plantar la moción, el desarrollo de la 

moción  y cómo desarrolla usted la moción  y cómo presenta la moción en este Pleno.  

 

Sr. Alonso: vamos a ver àqu® punto le pareceé? 

 

Sr. Alcalde: En ningún momento, en ningún, por ejemplo 

 

Sr. Alonso: Perd·n no he acabado, si me deja interveniréEs que no he acabado. ¿Qué punto le parece 

a usted esperpéntico? ¿Permitir de manera excepcional la ampliación rápida para aquellos 

establecimientos  que lo soliciten del espacio de sus terrazas y del público, de manera que puedan 

ampliarse los espacios que normalmente se encontraban ocupados por las mismas con revisiones, si es 

necesario, del parámetro del aforo técnico? 

 

Sr. Alonso: No perdón, no he acabado. Eliminar las tasas municipales para los comercios y la hotelería 

de nuestro municipio, eso ¿le parece esperpéntico también?, ¿que se establezca un procedimiento de 

ocupación urgente para todos aquellos establecimientos que soliciten terraza por primera vez, para que 

puedan poner mesas y sillas  en los espacios que sea posible? Le parece esperpéntico ¿Ampliación del 

horario comercial, creando unas directrices para la hostelería, con el fin de no repercuta en el descanso 

de los vecinos? También le parece esperpéntico. Es decir todas las medidas que sean  de flexibilizar 

ciertas medidas y criterios técnicos para hacer más atractiva las terrazasétambién le parece 

esperpéntico.  

 

Esto es una moción según usted esperpéntica, usted llega como le ha recordado el PP y con nocturnidad 

y alevosía, ¿eh? que siempre lo hacen, nos han estado engañando en reuniones, ustedes cuando 

votamos este, estos puntos  en el pasado Pleno del 6 de mayo, ustedes argumentan que el Sr. Román, 

que es vinculante,  que lo que se aprueba aquí es que hay que mirar la legalidad y tal. Mire por donde 

todos los puntos que le he enumerado, y además así se lo hice saber en el Pleno, todos esos puntos son 

competencia del Ayuntamiento y usted dice que es esperpéntico. Esperpéntico es que nosotros pidamos 

que, que la subvención que cobran los partidos políticos. Sr. Alcalde le ruego que en vez de hacer corrillo 

me escuche,  

 

Sr. Alcalde: Continúe, continúe Sr. concejal, Continúe.  
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Sr. Alonso: Esperpéntico es que nosotros, pidamos que la subvención de los partidos políticos, del 19, lo 

que no hemos cobrado del 19 y lo del 20, se destine a fondos  para el COVID 19  y ustedes saquen en la 

redes, no sólo no lo aprueban,  si no que se atribuyan ustedes  que la moción es suya.  Eso sí es 

esperpéntico. ¡Eso sí es esperpéntico! Ustedes ya digo que funcionan con alevosía, corregir al Sr. del PP, 

el Sr. Guijarro la solicitud de ampliación, estaba contemplada en esta moción, no era un punto, aunque 

Ciudadanos lo comparte, nosotros el 2 de mayo estaba esto presentado, lo que le reclamamos al 

Gobierno, lo que le reclamamos al Gobierno es que precisamente es que el 6 de mayo no hubiese 

mediadas para esos empresarios.  Que con una emergencia social tan grande, no tuvieran medidas para 

esos empresarios.  

 

Sr. Galli, me refiero al tema de la votación, usted tenía dudas sobre a qué tema me refería , me refería al 

tema de la votación en el cual a esta moción, ustedes, se abstuvieron por los comentarios entre otras 

cosas  que hizo el Sr. Román , que era vinculante que esto no se podía hacer. Se lo digo en referencia 

esto, para aclarárselo. Y  nada más, le hicimos un planteamiento en general al comercio, un 

planteamiento en general si  por el tema de la hostelería o por la apertura  y lógicamente la limitaciones 

que tenemos  a los locales pensábamos que de manera prioritaria  y dado que en el pueblo hay muchos 

locales de hostelería, pensamos que era un tema prioritario, y por eso se puso esta moción  pero le 

rogaría que sea usted serio y se atenga a lo que dice, se atenga a lo que dice ¿de acuerdo? Muchas 

gracias.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr. Alonso. Esperpéntico me refiero a la forma de presentarlo, usted no lo 

trajo a Comisión, usted lo trajo como moción de urgencia, con lo cual se votó sin informar, por otro lado 

presentó una moción sin una información respecto al impacto económico de eliminar todas las tasas que 

usted proponía se contemplabaé no hay un estudio para poder tomar una decisión. Esperpéntico es la 

forma en la que presenta la moci·n. Pero en fin no es esperp®ntico  el fondo, no es esperp®nticoéNo ya 

no tiene la palabra. No es esperp®ntico el fondo si no elé si no la forma.  

Sr. Galli tiene la palabra. 

 

Sr. Galli: A ver, a ver concejal de Vox, usted presenta una moción en línea también con la que presentó 

Ciudadanos, pero creo recordar en su día que le hice ver que carecía de cuerpo jurídico. Es decir, el 

Gobierno, no puede hacer una bonificación sobre una ordenanza sin previamente adaptar la ordenanza  y 

ser aprobada por Pleno, si mal no me equivoco es así ¿verdad Sra. Interventora? Entonces como usted 

pedía una bonificación, sometí al Gobierno o le exigía una bonificación una eximición de tasa. Por eso me 

abstuve porque yo no puedo  votar a favor algo que es jurídicamente improcedente, por eso Ciudadanos 

propone una bonificación del 99% porque no es lo mismo, porque con esa herramienta podríamos hacer 

algo más urgente sin necesidad de alterar la ordenanza. Esa es mi respuesta, perdona pero se la explico, 

no tengo la menor duda, igual usted, que el PP,  igual que el Gobierno, todos vamos en la misma línea de 

querer ayudar a nuestros comerciantes y prácticamente con iniciativas muy similares De hecho en este 

caso puntual casi chocamos con la suya, pero la suya era imposible de votar a favor, discúlpeme yo la 

tengo presentada insisto, además la vuestra se refiere únicamente a una bonificación de tasa. Y luego ya 

preferí dejarlo ahí porque quiero terminar que se resuelva del punto dos, evidentemente altera las cosas. 
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Le agradezco al Partido Popular la intervención del concejal Guijarro, lo desconocía, tuve unos 

problemillas de salud este fin de semana así que no me dio tiempo a meterme en el detalle de los 

informes, no los leí, les soy honesto, no los leí, para mí era lo mismo que antes. Así que no tengo nada 

más que decir.  

  

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr. Galli ¿Sr. Guijarro? 

 

Sr. Guijarro. Gracias señor Alcalde. Sra. Martínez del respeto que merece como persona, usted ha 

reconocido aquí y vuelvo a reiterarlo que sólo el correo de anoche y exclusivamente era porque la Sra. 

Interventora la reclama unos datos para hacer alguna exención en la tasa de basura. Más o menos así. 

Yooo tengo muchos años y casi tantos de concejal en este Ayuntamiento, yo le voy a pedir un favor, no 

incluya en sus justificaciones a los técnicos porque al final los manchamos, sin querer podemos llegar a 

manchar a los técnicos, porque usted se imagina, en un hipotético caso  de que lo que usted hubiera 

dicho aquí para salvarse en este momento ¿no fuera verdad? ¿Qué podía pasar? ¿Y que la Sra. 

Interventora en ese momento por respeto, creo que a la institución, no tanto a los concejales, porque 

huelga de canal, la Sra. Interventora, la interventora del Ayuntamiento, no la interventora del Gobierno la 

salpicara? Yo la ruego, que cuando usted tenga que defenderse, defender una postura,  o un alegato o 

demostrar lo que tenga que demostrar, a los técnicos por favor déjelos al lado porque no se merecen que 

con la poca altura de concejales que tenemos, les manchemos. Uno, dos: Le recuerdo queé, no, no, no 

se llame usted de nuevas, ni haga gestitos, porque esos gestitos, lo que llevan es  que usted no me ha 

contestado todo lo que yo la he dicho. Yo la he dicho que usted ha autorizado colocar sillas en una 

terraza, que a mí me puede parecer bien, que no tengo nada en contra de los comercios. A comercios 

que no tienen licencia, que nunca han solicitado terraza, nunca, entonces yo no sé si se merecía ese 

comercio, yo no sé si habrá ido usted a todos, pero yo no sé si ese comercio se merecía  que fuera 

personalmente a ese comercio y dijera oyes que aunque no lo has pedido nunca saca la terraza y es que 

no me lo invento, es que lo han agradecido su labor por internet: Gracias a la señora concejal por 

dejarnos sacar la terraza aunque no tengamos licencia, nada más; no hay ninguna queja, es verdad , 

usted ha ido personalmente, les ha dicho que saquen terraza y la han sacado. ¿Le digo más? La 

bodeguilla, yo no me escondo y  ñLa bodeguillaò sabe usted como yoé 

 

Sra. Martínez: ¿Pero a ñLa bodeguillaò he ido yo? 

 

Sr. Guijarro: No sé si habrá ido, desde luego le han dado a usted personalmente las gracias por internet. 

Es lamentable y triste señor Alcalde que la Sra. concejal, en su réplica reconozca que hay 142 empresas 

en Manzanares, porque ha dejado tirado a 130 empresas ¿por qué? Las ha dejado tiradas. Usted ha 

ayudado, va a ayudar, ha propuesto  que se ayude a 10 comercios de restauración y a no sé cuántos del 

mercado artesanal, no lo sé cuántos ¡pero a esos! Y a los demás va a ver si puede ayudarles con tres 

meses de la tasa de basura que son 90 euros lo dividimos entre doce lo multiplicamos por 3 y esa es la 

ayuda que usted desde la concejalía de Empleo, Economía y Turismo va a hacer a los empresarios de 

Manzanares, no se preocupe usted de la basura, porque en el momento en el que termine este Pleno, 

estos concejales vamos a ir comercio por comercio diciendo lo que usted ha hecho para ayudarles; lo 

vamos a haceré Yooo señor Alcalde, usted sabrá y solamente nada más que usted sabe, si a la reunión 
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que ha convocado la señora Martínez anoche, miento la convocó el lunes o el martes a los empresarios 

de Manzanares, con independencia de si pudiéramos asistir o no pudiéramos asistir, desde luego yo, mi 

empresa está fundada en 1973, mi empresa es la más grande de hostelería que hay en este pueblo, la 

más, mi empresa mantiene ocho empleados, mi empresa tiene 160 familias que dan de comer, entre otras 

y todas compran en este pueblo. Hay setecientas personas que los fines de semana bajan a comprar. 

Usted a mi empresa no la ha convocado a esa reunión. Usted sabrá, en su interior si lo que me ha 

contestado es verdad que conocía, esa citación a esas empresas,  a ese grandioso grupo de empresas  

que asisten a esa reunión  sólo usted lo sabrá y en su conciencia quedará lo que tenga que hacer por 

ultimo Sra. Martínez me gustaría  que me contestara para que conste en acta ¿por qué ha dejado 

abandonado a 130 empresas fuera del acuerdo que vamos a tener hoy? Contésteme no me hable de lo 

que me ha querido hablar, me va a contestar por qué no se ha ocupado de las peluqueras, de las ópticas 

de las personas que venden chucheríasé que han estado cerrados, todos los comercios que han estado 

cerrados por que usted no se ha ocupado y se ocupa de llevar a cabo una moción que hace Ciudadanos  

¡ah! y se acuerda de su mercado artesanal, es que es indecente, es que es indecente que usted quite 

10000 euros a los mercadillos, y las peluqueras que están pagando los alquileres y están pagando sus 

autónomos están cerradas y llevan cerradas 3 meses y han abierto antes de ayer, con unas medidas muy 

costosas, y usted es la máxima responsable de esas personas. El Alcalde le encargó a usted la misión de 

velar por esas personas ¿y qué ha hecho usted? Repartir 1900 euros entre 10 bares no cobrándole la 

tasa, no cobrándole la tasa, unos pagan 450 y otros 3500 y en la relación que ustedes nos han dado, 

porque no estoy mintiendo estoy diciendo, repitiendo lo que ustedes han hecho, porque creo que la 

documentación que venía y que nos han repartido será veraz, no pasará, será veraz, vale,  entonces no 

me equivoco, entonces contésteme por favor si quiere y si de verdad Sra. Martínez, yo que no lo va a 

hacer, porque ustedes tienen muy poca vergüenza  política , pero si de verdad no tiene una contestación 

lógica  a la pregunta de ¿por qué han dejado a 130 empresas tiradas? , levántese y váyase a su casa.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias. Sr. Guijarro, para terminar ya el debate del punto 2, no sé si la señora 

concejala tiene algoé 

 

Sra. Martínez: Hay una situación especialmente grave, para muchos de los artesanos que ponen en el 

mercadillo que es gente que no tiene o no ha podido acceder a un montón de ayudas que daba el 

Gobierno, en cambio la mayoría,  de los empresarios han podido acceder a alguna de ayudas, préstamos 

ICO, retrasos en alquileres, entonces he dado prioridad a la gente que no estaba cobrando nada  

absolutamente nada en ningún tipo de ayuda. No obstante, por supuesto que no vamos a dejar 

abandonados  a nadie, el Ayuntamiento y de hecho la reunión de ayer, versaba precisamente, en hacer 

un plan de ayudas  a todo el resto de empresarios a todos los empresarios , no sé con quién tengo que 

hablar, no sé , que vamos, en fin, en cualquier caso, lo que yo vaya a hacer y los planes que yo vaya a 

hacer no los voy  a desvelar hasta que estén hechos, hasta que haya propuestas, hasta que tenga algo 

concreto que hacer, tengo que investigar legalidades, investigar posibilidades, En la reunión de ayer 

surgieron much²simas opéMuch²simas sugerencias. Y tenemos que desarrollar qué podemos hacer. 

Puedes seguir usted hablando a la vez que yo hablo, pero no me parece muy  correcto.  
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En cualquier caso al final parece que usted está permanentemente, permanentemente en campaña 

electoral, está intentado hablarle a los empresarios, está siempre haciendo campaña electoral 

desprestigio de ustedes y desprestigio mío, está bien, no pasa nada, al final los hechos son los que 

hablan y lo que yo hago es lo que yo creo, lo que yo sé, y al o mejor no sé nada  a lo mejor soy una 

inepta, a lo mejor efectivamente usted considera que me estoy  equivocando, los hechos lo van a decir y 

mi trabajo se va a demostrar y mi falta de trabajo, si así fuera, también y yo no tengo nada que 

demostrarle a usted , tengo que demostrarle a los empresarios y al púbico y a la gente que también tienen 

muchísimas cosas que hacer en este pueblo. Y yo lo que hago es preguntar porque no quiero imponer 

nada, he reunido a una selección de empresarios simplemente para preguntar y entre todos hacer un 

equipo de trabajo y ver qué podemos hacer y  esa es mi política y en general más bien compartir 

propuestas y poner en marcha todas las cosas que sean posible.  

 

Sr. Guijarro: Sra. Martínez para terminar ya mi intervención, recordarla que la contestación que usted me 

ha hecho de dejar tirados empresarios, a los empleados ha quedado, y consta en acta y se la voy a 

repartir a todos los empresarios íntegramente,  la voluntad que usted ha tenido de defender sólo y 

exclusivamente al mercado artesanal y a ellos decirles que se vayan a pedir los ICOS y que cobren los 

ERTES que no está pagando el Gobierno socialista, pero como consta en acta pues en esta semana les 

llevaremos a los empresarios que serán los que juzguen y yo no estoy en campaña. ¿Sabe usted  que 

estoy haciendo? Defendiendo, qué es mi obligación,  a los empresarios de mi pueblo, lo que usted no ha 

hecho y lo  que usted todavía no me ha contestado ¿por qué ha dejado tirados a 130 empresarios de mi 

pueblo? pero no me conteste porque la contestación es clara, usted no se ha acordado de los 

empresarios. Usted se ha acordado sólo y exclusivamente de pagar a los dos empresarios del Festival de 

La Pedriza,  de la montaña.  

 

Sra. Martínez: Tenía que salir. 

 

Sr Guijarro: De quitar el dinero, la tasa que tienen que pagar los del mercado artesanal.  Y claro que ya 

se juzgará, ellos mismos la van a juzgar a usted, pero nada más.  

 

Sr Alcalde: Finalizamos con el punto.  

 

Sr Alonso: Sr Alcalde por hacer una réplica al concejal de Ciudadanos.  

 

Sr Alcalde: ¿Sí? Pero para concluir, ya concluimosé 

 

Sr Alonso: Para concluir efectivamente. Sr Galli, veo que no le dieron la ordenanza, o sea la ordenanza, 

perdón  la moción ¿vale? En el punto uno, en el punto, ¿la tiene ahí? Bueno no se la dieron o no se la 

leyó en su día, En el punto uno pone que con carácter de urgencia y con el objetivo de apoyar una 

reactivación económica para proteger el empleo de esta importante actividad, de nuestro municipio  se 

modifique la ordenanza tal, tal, tal,  luego dice: solicitando por tanto al Gobierno municipal que se estudie 

la manera de aprobar esta disposiciones de urgencia, lógicamente hay que modificar, lógicamente hay 

que modificar la ordenanza. Respecto a lo que dice el señor Alcalde del impacto económico, hombre , el 
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impacto económico lo tienen los empresarios que han cerrado, no las arcas porque evidentemente la  

tasa correspondiente a las terrazas no estamos hablando de una cuantía enorme, entonces no pongamos 

excusas baratas señor Alcalde. No ponga usted excusas baratas, aclarado queda. Muchas gracias 

 

Sr. Alcalde: BuenoéPor alusi·n Sr Galli 

 

Sr. Galli: Señor concejal, señores de Vox, la tengo delante, ¿sí? No dé por hecho que no tengo la moción 

porque si hablo de una moción mee informo y la tengo aquí, el problema insisto, si bien comparto el 

espíritu, si de baja de tasa, todo lo que pueda incorporarse a la emergencia económica, en el punto 2 de 

su moci·né 

 

Sr. Alonso: ¿punto dos? 

 

Sr. Galli: Punto 2, dice: eliminar las tasas municipales para los comercios y para la hostelería, no puede 

eliminar una tasa que una ordenanza obliga hasta que no se modifica la ordenanza, aunque después me 

diga que la quiere modificar, claro pero yo no puedo votar a favor. Ciudadanos, no va a votar a favor a 

algo que jurídicamente es discutible. En segundo lugar, otra razón por la que nos abstuvimos es que 

usted, Vox, condicionaba esto beneficios a que el empresario primero de marzo mantenga al 55 %de los  

de la plantilla del personal. Pues eso es discriminatorio. En la propuesta de Ciudadanos la bonificación de 

la tasa es universal sin medir y menos aún en una situación difícil económica, si el empleador mantiene o 

no a sus empleados. ¿Me entiende? Por segunda y última vez  ya sí  me permites yo termino aquí. 

Comparto completamente el espíritu yo sé que la idea es esta fenomenal, estaba bien, estaba bien  pero 

es inviable  y además es discriminatoria, esta fue la razón por la que no votamos en contra, simplemente 

nos abstuvimos, porque ínsito en estos últimos  conceptos que le acabo de decir. Gracias Fran.  

 

Sr. Alcalde: Gracias.  

 

Sr. Alonso: Pero no diga que es inviable, porque  la eliminación de las tasas no es inviable.  

 

Sr. Alcalde: Creo que el debate.  

  

Sr. Alonso: Eso es lo que se pedía, eso es lo que se pedía.  

 

Sr. Alcalde A ver se¶ores, creo que el debate ha quedado claro yé  

 

Sr. Alonso: Queda claro.  

 

Sr. Alcalde: Continuamos con el punto. .Se retira el punto del orden del día y lo que pasaremos a moción 

el punto junto con la moción del Partido Popular que debatiremos más tarde.   
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3º.- ESTUDIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE CRÉDITO. 

 

Sr.. Alcalde: Se presenta para su aprobación el reconocimiento de facturas abonables de los ejercicios 

2017, 2018, y 2019 como son de recibos de agua de la Sala el Rodaje entre otros que se abonaron por el 

vendedor del local hasta que se realizó el cambio de titularidad del contrato por parte de los servicios 

administrativos del Ayuntamiento y del Canal de Isabel II. ¿Intervenciones? ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Vemos que hay más facturas a parte de lo del agua, si quiere explicarlo por favor, el resto de 

facturas. 

 

Sr. Alcalde: Son facturas como digo del 19, facturas de actuaciones de pasacalles, viene especificado en 

el expediente que además lo tiene para su estudio. 

  

Sr. Alonso: Sí si lo hemos visto, de acuerdo.  

 

Sr. Alcalde: ¿Ciudadanos? 

 

Sr. Galli: Nada. 

 

Sr. Alcalde: ¿Partido Popular? ¿Sr. Guijarro? 

 

Sr. Guijarro: El reconocimiento extrajudicial de una factura  que yo he presentado aquí, resulta que una 

vez comprobaba la inspección de hacienda que ha tenido el señor y que, me ha llamado y me ha dicho 

que esas facturas que yo traje aquí pues que se ha equivocado y que estaban pagadas, entonces bueno 

igual que dije, y me atrevía a traerlas a ayudarle y a reconocer que estaban pagadas y  que no se van a 

presentar y ya está. 

 

Sr. Alcalde: ¿Fue un error? ¿Fue un error por parte del empresario? 

 

Sr. Guijarro: de la empresa, sí un error por parte de la empresa con la inspección de Hacienda que tuvo y 

él pensaba que no estaban pagadas y sí están pagadas.  

 

Sr. Alcalde: Pues solucionado entonces. 

 

Sr. Guijarro: Recojo vela de todo lo que dije en la Comisión y ya está.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr. Guijarro. Pues si no hay ninguna otra intervención pasamos a votar el 

punto del orden del día: 

 

Debatido el debate, sin más intervenciones, por parte de los Señores Concejales, se pasa el 

punto a votación, tras lo cual se ACUERDA por UNANIMIDAD  de los CONCEJALES PRESENTES EN 
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LA SESIÓN, lo cual representa el voto FAVORABLE DE TRECE CONCEJALES (Grupos Municipales 

PSOE, CUV-PODEMOS-EQUO, PP, C´s y VOX), APROBAR EL  RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL 

DE CRÉDITO, con el siguiente tenor literal:  

   

ñVista la necesidad de reconocer extrajudicialmente créditos por las causas siguientes: Se presentan por 

registro de entrada en el ejercicio de 2020,  facturas que corresponden a servicios prestados durante el 

año 2019, así como la solicitud de pago de los derechos de contratación y el consumo de agua de la 

Sala El Rodaje, hasta que se produjo el cambio de titularidad del contrato. 

 

TERCERO Nª FACTURA 
FECHA 
FACTURA CONCEPTO IMPORTE 

APLICACIÓN 
PRESUPUESTARIA 

ASOCIACIÓN 
RON Y BEMOL Emit-53 28/08/2019 

ACTUACIÓN PASACALLES  DÍAS 2, 
3 Y 4 DE AGOSTO 2019        нΦмллΣлл ϵ  338/22611 

FUN AND PLAY 
FACTORY S.AL. Emit-17 30/12/2019 

ALQUILER HINCHABLE DIAS 26, 
27, 28 Y 29 DE DICIEMBRE DE 
2019.           фллΣлл ϵ  337/227100 

JOSÉ 
GASCUÑANA 
SÁNCHEZ 0000662ª/2019 30/04/2019 

HONORARIOS ESCRITUBRA 
AGRUPACIÓN           нтоΣпт ϵ  920/22699 

CENTRO 
ESPAÑOL DE 
DERECHOS 
REPROGRÁFICOS FVPP19-00335 31/05/2019 

REMUNERACIÓN POR PRÉSTAMO 
BIBLIOTECARIO AÑO 2018           мнрΣтм ϵ 3321/22699 

QUÍMICA DEL 
CENTRO S.A.U. 1190505888 31/05/2019 

PRODUCTOS QUÍMICOS PARA 
PISCINA MUNICIPAL        мΦтплΣуп ϵ 342/21200 

QUÍMICA DEL 
CENTRO S.A.U 1190505318 29/05/2019 

CLORO LÍQUIDO PARA PISCINA 
MUNICIPAL           рфнΣуп ϵ 342/21200 

ASOCIACIÓN 
CULTURAL LA 
GERANIOS 
PRODUCCIONES 1/2020 14/02/2020 

TALLER DE TEATRO 
IMPARTIDO DURANTE LOS 

MESES DE OCTUBRE, 

NOVIEMBRE Y DICIEMBRE 
2019        мΦлуфΣлл ϵ 334/22710 

   
TOTAL         сΦунмΣус ϵ  

  

 FACTURA TITULAR 
FECHA 

FACTURA IMPORTE CONCEPTO 
APLICACIÓN 

PRESUPUESTARIA 

170008548611 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 21/12/2017 147,68 
Contratación 
suministro agua 

334 /22101 

180000797540 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 29/01/2020 10,64 Suministro de agua 
334 /22101 

180002280488 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 27/03/2018 20,24 Suministro de agua 
334 /22101 

180003753474 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 31/05/2018 22,30 Suministro de agua 
334 /22101 

180005229319 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 27/07/2018 19,56 Suministro de agua 
334 /22101 

180006687128 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 25/09/2018 20,59 Suministro de agua 
334 /22101 

180008170740 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 25/11/2018 20,59 Suministro de agua 
334 /22101 

190000774501 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 30/01/2019 30,51 Suministro de agua 
334 /22101 

  
TOTAL 292,11  

 

 

Considerando el informe de Intervención en el que se establecía que era posible dicho reconocimiento. 
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Considerando el informe propuesta de Secretaría emitido para proceder al reconocimiento extrajudicial de 

los créditos siguientes, perteneciente a otro ejercicio presupuestario durante el actual. 

 

Considerando la propuesta realizada por la Alcaldía en ese sentido, y vista la competencia otorgada al 

Pleno por el artículo 60.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril, se propone al Pleno la adopción del 

siguiente 

ACUERDO: 

 PRIMERO. Aprobar el reconocimiento de los créditos correspondientes a ejercicios anteriores  

y ordenar el pago de las facturas que se relacionan a continuación: 

TERCERO Nª FACTURA 
FECHA 
FACTURA CONCEPTO IMPORTE 

APLICACIÓN 
PRESUPUESTARIA 

ASOCIACIÓN 
RON Y BEMOL Emit-53 28/08/2019 

ACTUACIÓN PASACALLES  DÍAS 2, 3 Y 4 
DE AGOSTO 2019        2.100,00 ϵ  338/22611 

FUN AND PLAY 
FACTORY S.AL. Emit-17 30/12/2019 

ALQUILER HINCHABLE DIAS 26, 27, 28 Y 
29 DE DICIEMBRE DE 2019.           900,00 ϵ  337/227100 

JOSÉ 
GASCUÑANA 
SÁNCHEZ 0000662ª/2019 30/04/2019 HONORARIOS ESCRITUBRA AGRUPACIÓN           273,47 ϵ  920/22699 

CENTRO 
ESPAÑOL DE 
DERECHOS 
REPROGRÁFICOS FVPP19-00335 31/05/2019 

REMUNERACIÓN POR PRÉSTAMO 
BIBLIOTECARIO AÑO 2018           мнрΣтм ϵ 3321/22699 

QUÍMICA DEL 
CENTRO S.A.U. 1190505888 31/05/2019 

PRODUCTOS QUÍMICOS PARA PISCINA 
MUNICIPAL        1.7плΣуп ϵ 342/21200 

QUÍMICA DEL 
CENTRO S.A.U 1190505318 29/05/2019 

CLORO LÍQUIDO PARA PISCINA 
MUNICIPAL           рфнΣуп ϵ 342/21200 

ASOCIACIÓN 
CULTURAL LA 
GERANIOS 
PRODUCCIONES 1/2020 14/02/2020 

TALLER DE TEATRO IMPARTIDO 
DURANTE LOS MESES DE 

OCTUBRE, NOVIEMBRE Y 

DICIEMBRE 2019        мΦлуфΣлл ϵ 334/22710 

   
TOTAL         сΦунмΣус ϵ  

  

SEGUNDO. Aprobar el reconocimiento de la obligación y ordenar el pago  a favor de DOÑA 

ANA ROSA DE ARTEAGA DEL ALCÁZAR, como autorizada de la Herencia Yacente de D. IÑIGO DE 

ARTEAGA MARTIN,  por haber abonado los derechos de contratación y el consumo de agua de la Sala 

El Rodaje hasta que se produjo el cambio de titularidad del contrato y que son las siguientes: 

FACTURA TITULAR 
FECHA 

FACTURA IMPORTE CONCEPTO 
APLICACIÓN 

PRESUPUESTARIA 

170008548611 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 21/12/2017 147,68 
Contratación suministro 
agua 

334 /22101 

180000797540 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 29/01/2020 10,64 Suministro de agua 
334 /22101 

180002280488 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 27/03/2018 20,24 Suministro de agua 
334 /22101 

180003753474 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 31/05/2018 22,30 Suministro de agua 
334 /22101 

180005229319 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 27/07/2018 19,56 Suministro de agua 
334 /22101 

180006687128 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 25/09/2018 20,59 Suministro de agua 
334 /22101 

180008170740 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 25/11/2018 20,59 Suministro de agua 
334 /22101 

190000774501 IÑIGO DE ARTEAGA MARTIN 30/01/2019 30,51 Suministro de agua 
334 /22101 

 
 TOTAL 292,11  
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  TERCERO. Aplicar, con cargo al Presupuesto del ejercicio 2020, los correspondientes créditos 

con cargo a las partidas mencionadas ut supra. 

CUARTO. Dar traslado del presente acuerdo a los servicios de Intervención para su 

conocimiento y efectos.ò 

 

4º.- ESTUDIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, MODIFICACIÓN COMPLEMENTO ESPECÍFICO POR 

ASIGNACIÓN DE COMPLEMENTO PERSONAL TRANSITORIO A DETERMINADOS POLICÍAS POR 

FUNCIONES ADICIONALES.  

 

Sr. Alcalde: Ante la situación en la que se encuentra la plantilla de Policía Local de nuestro Ayuntamiento 

tras la adaptación de la misma, de la plantilla a la Ley autonómica 1/ 2018 de 22 de febrero respecto a la 

reclasificación de los puestos de trabajo de los agentes por la que todos menos seis agentes de este 

Ayuntamiento han sido reclasificados por, además por moción y perdón por propuesta de alcaldía votada 

a favor en este Ayuntamiento. Reclasificados en el grupo C1 a causa de su titulación académica, se ha 

producido una desigualdad patente respecto a estos seis agentes que permanecen en el grupo C2  y por 

tanto cobrando menos sueldo por el mismo trabajo.  Como el Gobierno de la Comunidad de Madrid no ha 

desarrollado esta ley tras dos años de su entrada en vigor, pues se quedan muchos agentes de Policía 

Local de muchos ayuntamientos, no sólo de este Ayuntamiento en esta situación de desigualdad, es por 

ello que los propios Ayuntamientos somos los que debemos de buscar soluciones transitorias hasta que la 

Comunidad de Madrid  y la Asamblea de Madrid lleguen a acuerdos y desarrollen esta Ley. Es por ello 

que, bueno que he acordado con sindicatos presentar esta modificación, esta propuesta , en la que los 

seis agentes que se relacionan en la propia propuesta lleven a cabo un programa de formación con 

cometido adicionales de seguimiento y desarrollo de actividades formativas en el ámbito de la juventud  y 

de la infancia con actividades, en el marco del programa Agente Tutor, como son los hechos delictivos o 

peligrosos de uso de redes sociales, consumo de estupefacientes, o campañas específicas de la 

Dirección General de Tráfico. Con estas actividades adicionales lo que se busca es intentar paliar esa 

desigualdad salarial entre unos agentes y otros de un mismo cuerpo. ¿Alguna intervención? ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Sí nosotros ya se lo planteamos en la Comisión, nosotros estamos de acuerdo  a que a 

mismo trabajo, mismo salario, pero como bien usted ha dicho, hay una Ley de la Comunidad de Madrid 

para esta equiparación ¿no? De la clasificación C2 a C1. Evidentemente esta equiparación ahora mismo 

no existe porque hay una diferencia de titulación, entonces explicarle a los vecinos  que usted  a 6 policías 

durante la legislatura, durante los 3 años que quedan de legislatura les va a dar un complemento salarial 

de 128 euros para el cual usted, con los sindicatos se inventa una tarea y dice bueno pus vamos a dar 

formación, formación a las escuelas y entonces lo atribuimos ahí y subimos los 128 euros. Yo le pregunto 

y le vuelvo a insistir y dejar claro  que a mí me parece que a igual trabajo igual salario, pero 

evidentemente, como dice usted, pinta a que usted se está saltando la Ley  y está haciendo un puente 

para contentar a un colectivo   y usted colocarse como siempre la medalla.  

 

Entonces no sé, explíquese, esto puede incidir en que el resto de personal del Ayuntamiento, pues surjan 

reclamaciones de este tipo también ¿no? Porque una administrativo cobra como un administrativo y no 
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cobra como un técnico si a lo mejor hace una función determinada, ocasional de algún técnico etc. Bajo 

ese criterio no nos parece bien. No nos parece bien, Muchas gracias 

 

Sr. Alcalde: Muy bien ¿Ciudadanos? 

 

Sr. Galli. Si mire Ciudadanos se va a abstener en este punto porque entendemos precisamente que a 

falta de un complemento legal de que la Comunidad de Madrid  se expida y le dé cuerpo, reitero cuerpo 

legal a esta situación, que es injusta porque a igual trabajo deberían cobrar lo mismo, evidentemente 

estamos de acuerdo, pero también tememos que pueda suceder lo mismo con otros colectivos, prefiero 

moverme íntegramente pegado a la ley y como reitero una vez más  y explicó usted, que la Comunidad 

está tratando aún este tema, a pesar de que compartimos que a igual trabajo la misma remuneración nos 

vamos a abstener por una razón estrictamente jurídica.  

 

Sr. Alcalde: Muy bien Sr. Galli. ¿Partido Popular? 

 

Sr Guijarro: Nosotros Sr Alcalde vamos a votar a favor de la moción, lo que pasa es que al leer y al releer 

y releer los informes, cada vez nos hacemos un poco m§s deé son complicados, sobre todo para la 

capacidad que yo tengo de comprensión de estos informes, hay muchos párrafos en negrita, yo me he ido 

quedando con algunos que dice: contenido de la tramitación: del examen  y documentación  obrantes en 

el expediente que el contenido de la tramitación no es el mismo no se ajusta a las disposiciones 

aplicables en el casoé teniendo en cuenta con la disconformidad expuestas en otros apartados, Dice que 

nos basamos en , seguramente que es por falta de comprensión del informe, usted concluye  en el 

informe de fiscalización, que se exceden ya del presupuesto municipal en los créditos iniciales, en los 

límites marcados ya que el importe resultante que se puede destinar al complemento específico  es la 

cantidad por lo que no se cumpliría el mencionado límite cuantitativo. Yo, solamente para votar que sí 

solamente necesitamos una matización Sra. interventora ¿el acuerdo que vamos a tomar es legal? Usted 

me puede decir, en mi informe lo tengo dicho, pero es que la comprensión del informe, yo sé que es 

comprometerla a usted, pero es que nos lleva al compromiso de que sea usted la que en base a todo y, la 

falta de comprensión, y usted lo tiene que admitir que..., porque la titulación de este pobre campista no 

eséigual a la suya. 

 

Sra. Interventora: A ver, les explico. En todas las modificaciones de complementos específicos que se 

han traído a este Pleno se ponía básicamente lo mismo: El procedimiento legal estrictamente establecido 

es que exista una RPT, para poder modificar cualquier complemento específico, al no existir RPT, pues 

claro  no se ajusta estrictamente al procedimiento que habría que seguir, pero es verdad y es cierto que 

cuando se realiza funciones adicionales a las inherentes al puesto; hay que  retribuirla y bueno pues a 

veces se pueden utilizar estos catálogos de puestos de trabajo que existen donde no existen RPT, como 

es la plantilla de personal, que es el único instrumento que ahora mismo tenemos. Es un poco lo que se 

viene a decir es que en puridad, claro tendría que existir una RPT, el procedimiento que legalmente hay 

que utilizar para modificar; hay que valorar los puestos de trabajo, decir qué funciones realiza cada 

puesto, y a partir de ahí valorar cada función de cada puesto para poder modificarlas, es lo que no existe 

en estoy en este momento entonces claro yo tampoco puedo informar favorable en 100 por 100, porque 
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no, no es el procedimiento establecido para este y para otras modificaciones. Si me voy, es que no sé 

exactamente d·nde loé 

  

Sr Guijarro: Yo le prometo que los puntos los he ido leyendo, y he ido cogiendo lo que me sonaba que 

desconocía  

 

Sra. Interventora: Sí. 

 

Sr Guijarro: Y lo que más me llama la atención, es tanta letra en negrilla, por eso digo: no tenemos 

inconveniente en votar a favor, peroé es que no sabemos que vamos a votar. ¿Que si el procedimiento, 

una vez salvado que no tenemos relación de puestos de trabajo, es legal, y con independencia de que 

nos puedan llevar al juzgado, no tenemos ninguna responsabilidad patrimonial?, pues de verdad que 

levantamos la mano. Ahora, si de lo que de aquí se puede desprender y visto como están las relaciones 

municipales podemos acabar en un juzgado, pues oiga usted, no es nuestra responsabilidad.  

¿Podíamos dejarlo pendiente? 

 

Sra. Interventora: A ver es que lo digo en mi informe, las sentencias afirman que deben existir RPT 

porque es el procedimientoé  

 

Sr Guijarro: ¿Podemos dejarlo pendiente? Y pasarnos en un informe extra municipal- jurídico, donde 

vayamos con el convencimiento de que lo que vayamos a aprobar es legal. Pregunto 

 

Sra. Interventora: Eso ya 

 

Sr Guijarro: Pregunto. 

 

Sr Alcalde: En cualquier caso el informe de la Interventora deja claro cuáles son las condiciones, es decir 

sí que habla que se necesita por parte del Ayuntamiento una RPT que no existe, pero en otros municipios 

hay sentencias que dicen que si se ha hecho de esta manera, en cualquier caso lo que se recoge  aquí, 

Lo que se recoge aquí en cualquier caso es:  el reconocimiento de una serie de funciones que no están 

recogidas dentro de la Ley de coordinación, dentro de las funciones ordinarias  de los policías locales, con 

un complemento específico como se ha hecho en otros puestos de trabajo.  

  

Sr. Guijarro: Alcaldeé 

 

Sr. Alcalde: Como se ha hecho en otros puestos de trabajo. 

 

Sr. Guijarro: Permítame que me vuelva a explicar que seguramente no me he expresado bien. 

Seguramente no me he expresado bien.  

 

Sr. Alcalde: Como en otras legislaturas se ha aprobado también, en otros puestos de trabajo.  
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Sr. Guijarro: Si lo que estoy diciendo es que seguramente no me he expresado bien, nosotros vamos a 

reconocer un complemento a seis policías; que si no les reconocemos el complemento  sigue cobrando 

una diferencia distinta a la de sus compañeros, pero que su puesto no peligra, punto uno: no peligra 

porque su puesto es a extinguir, porque la preparación  que se exige  no la tienen, con lo que no tenemos 

ningún problema con esos seis policías. Con lo que hayamos hecho en el pasado Alcalde, pues 

seguramente lo que hemos hecho o hayamos hecho en el pasado lo tenemos que asumir como propio. Y 

tercero lo que yo no estoy diciendo es que nosotros no vayamos a votar que sí, lo único que estoy 

diciendo es: Sr Alcalde ¿es imperativa la prisa que podamos tener para no cubrir las espaldas de los 

técnicos que hacen  un informeé que sí pero que no, con un informe externo  y poder traer con garantías 

a este Pleno, un acuerdo donde vamos a aprobar, en el que no incurramos incluso en responsabilidad 

patrimonial? Esa es mi pregunta. Alcalde si no se me entiende la pregunta yo lo siento, pero la pregunta 

es esa. Queremos aprobarlo, no estamos en contra de que  a igual puesto de trabajo igual  se cobre. Pero 

curémonos en salud, protejamos a los que tenemos que proteger.  

 

Sr. Alcalde: La Sra. Interventora, en cualquier caso ha hecho sus informes. Y está claro, meridianamente 

claro los términos de la propuesta Sr Guijarro. Los términos de la propuesta que se ha hecho en otras 

ocasiones en las mismas condiciones. Quiero decir que no estamos saltándonos la legalidad en ningún 

caso.  

 

Sr. Guijarro: En ningún caso lo he dicho.  

 

Sr. Alcalde: Con lo cualé 

 

Sr. Guijarro: ¡En ningún caso lo he dicho!  

 

Sr. Alcalde: Se está haciendo por un procedimiento, al no existir el procedimiento habitual. 

 

Sr. Guijarro: ¿Usted como Alcalde mantiene la propuesta? 

 

Sr. Alcalde: Claro que sí.  

 

Sr. Guijarro: Pues ya está. Vamos a votar. 

 

Sr Alcalde: Lo que quiero dejar claro es eso, qué es que las actividades formativas adicionales, las 

actividades adicionales a los puestos de trabajo de Policía Local a las funciones concretas y otros 

colectivos, es que no hay una ley que ampare, es que no hay una ley que ampare a otros colectivos, que 

sí se ha hecho reconocimiento de funciones adicionales.  

¿Sr Alonso? 

 

Sr. Alonso: Sr Alcalde, yo acabo de oír de la Sra. Interventora que no es la manera correcta, es unaé, 

no es la manera correcta de hacerlo, no es la manera correcta de hacerlo y por otro lado ha dicho que no 

puede hacer un informe 100% favorable a esta medida, quiero decir no sé si le va un poco al señor 
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Guijarro que preguntaba por ello, se lo está diciendo la señora Interventora.  

 

Sr. Guijarro: A mí me ha dichoé, yo entiendo lo que me ha dicho, ya está.  

 

Sr. Alonso:, ya,ya,ya, pero yo lo que he oído aquí es que no es la manera correcta, lo ha dicho ella , 

palabra de ella y que no puede emitir un informe 100% favorable, eso lo ha dicho usted, hace un 

momento.  

 

Sra. Interventora, Sí yo lo que tengo que decir lo he dicho en mi informe, en mi informe yo lo que dicho 

es que el procedimiento de modificación de complementos específicos tiene que basarse en la existencia 

de una RPT. .. 

 

Sr Alonso: Sí, sié 

 

Sra. Interventora: é que es lo que dice la Ley, como no existe este RPT lo que se viene haciendo en 

muchos municipios para salvar esas diferencias salariales que surgen por unas nuevas funciones es 

realizar un procedimiento parecido a la modificación que es el requisito indispensable, en la que se 

incluya a previa valoración, justificación negociación colectiva y aprobación de las modificaciones 

presupuestarias negociadas. Es decir, seguir un procedimiento análogo a que si existiera RPT, con todos 

los pasaos que debieran darse legalmente. .Pero que legalmente yo no puedo decir hay RPT y lo estamos 

haciendo todo conforme a lo que dice la ley porque no existe, entonces no lo puedo decir, claro. 

 

Sr. Alcalde: Claro, al no existir una RPT, lo que se hace es otro procedimiento diferente.  

 

Sr. Alonso: Ya, pero yo hablo del procedimientoé 

 

Sr. Alcalde: Entonces no es ilegal. 

 

Sr. Alonso: Todos tenemos claro cuál es el fin, y el fin evidentemente es que hay seis policías que no 

tienen la formación que ahora mismo se exige para ser Policía Local.  

 

Sr. Alcalde: No, para la equiparación.  

 

Sr. Alonso: Efectivamente, me he expresado mal, equiparación con la categoría C1 y se pretende 

mediante esto equipararlos.  

 

Sr. Alcalde: Equipararlos, con unas funciones adicionales, claro.  

 

Sr. Alonso: Claro, bueno buscando unas funciones adicionales, vamos a decirlo claro  

 

Sr. Alcalde: Claro si no, no podría ser. 
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Sr. Alonso: Vuelvo a incidir, a nosotros nos parece bien que a igual trabajo igual salario, pero la manera 

de hacer esto no nos parece correcta y lo corrobora la Sra. Interventora, lo acaba de corroborar, entonces 

votar un tema, que pensamos tiene lagunas legales. Nos íbamos a abstener pero por ese punto y en 

palabras de la Interventora lo vamos a votar en contra.  

 

Sr. Alcalde: Muy bien, lo que usted pretende, lo que usted va a hacer en este caso es votar en contra una 

desigualdad existente. 

 

Sr. Alonso: Noé 

 

Sr. Alcalde: Porque entiende que el procedimiento no es el que se tiene que ajustar porque no existe una 

RPTé no, no, no, estoy interviniendo yo, porque en el Ayuntamiento no existe una RPT y por tanto como 

no existe una RPT;  usted vota en contra de una desigualdad existente y patente en el cuerpo de Policía 

Local, es lo que usted va a votar.  

Es lo que usted va a votar.  

 

Sr. Alonso: Vamos a veré 

 

Sr. Alcalde: Es lo que usted va a votar.  

 

Sr. Alonso: Sr. Alcaldeé 

 

Sr. Alcalde: Dígaselo a los vecinos, es lo que usted va a votar.  

 

Sr. Alonso: No, no, no vamos a ver como bien le ha recordado el Sr. Guijarro puede haber unas 

responsabilidades legales, hay unas responsabilidades legales sobre lo que se vota.  

  

Sr. Alcalde: Efectivamente, todo lo que se hace tiene su responsabilidad.  

 

Sr. Alonso: Me deja, me deja intervenir.  

 

Sr. Alcalde: No le he dado la palabra. 

 

Sr. Alonso Si me deja, intervenir le contestoé 

 

Sr. Alcalde: Si es que no le he dado la palabra. 

 

Sr. Alonso: Porque usted manipula lo que yo estoy diciendo, yo no estoy diciendo eso.  

 

Sr. Alcalde: Si es que lo ha dicho claramente. 
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Sr. Alonso: Usted, usted sabe que hay una ley de la Comunidad de Madrid, que por lo que sea hasta 

ahora no se ha producido. 

 

Sr. Alcalde: Sí hay una ley que no está desarrollada y como no está desarrollada y existe una 

desigualdad en este caso en el Ayuntamiento de Manzanares El Real, en otros Ayuntamientos está 

pasando lo mismo, como existe una desigualdad en el  Ayuntamiento de Manzanares El Real lo que 

propone es que los agentes, seis agentes de la plantilla de Policía Local realicen unas funciones 

específicas para poder abonar, para poder salvar esa desigualdad.  

 

Sr. Alonso: Para poder justificar.  

 

Sr. Alcalde: Con unas, con unas funciones específicas, son unas funciones concretas que van a 

desarrollar, que están relacionadas con su labor policial, de prevenci·n de la delincuencia, por tantoé 

 

Sr. Alonso: El importe son 128 euros, ¿es correcto? Mensuales, durante tres años. 

  

Sr. Alcalde: Sí, sí. Como se está haciendo, insisto, en muchos servicios del Ayuntamiento, por ejemplo 

en el servicio de obras, que se abona a ciertos empleados una serie de complementos, que vienen 

cobrando  desde hace tiempo, una serie de complementos que se han aprobado por el mismo  

procedimiento en este Pleno, por unas funciones específicas, si es que, en fin que usted tiene que decirlo 

claramente, voy a votar que se mantenga la desigualdad porque no existe una RPT en el Ayuntamiento.  

 

Sr. Alonso: No, no. 

 

Sr. Alcalde: es lo que usted está diciendo. 

 

Sr. Alonso: No, no yo voy a votar en base a lo que está diciendo la Sra. Interventora.  

 

Sr Alcalde: La Sra. interventora lo ha dejado clarísimo en sus informes de intervención. 

 

Sr. Alonso: ¿Es 100% legal esto?, la pregunta es ¿Es 100% legal? 

 

Sra. Interventora: Yo he hecho mis informes y  mis informes están por escrito y ya he dicho lo que tenía 

que decir. 

 

Sr Alonso: Pero le pregunto, ¿me puede contestar? ¿Es 100% legal, esto? 

 

Sr. Alcalde: Que no tiene por qué contestar la Sr.a. Interventora 

 

Sr. Alonso: Ah, que no quiere contestar.  

 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 A
G

LJ
KP

AS
5F

5Z
FM

R
AX

G
5D

LF
W

YK
 | 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//m

an
za

na
re

se
lre

al
.s

ed
el

ec
tro

ni
ca

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 2

5 
de

 1
31

 

http://www.manzanareselreal.es/


 

pág. 26 

Plaza del Pueblo, 1 Å 28410 Manzanares El Real 
Tel.: 91 853 00 09 Å Fax: 91 853 98 25 

www.manzanareselreal.es 
 
 

 

Sr. Alcalde: La Sra. Interventora contesta en sus informes y ya lo ha hecho también en el Pleno. Sr. 

Román. 

 

Sr. Román: Vamos a ver que tenía que haber una RPT, sí que se tenía que estar trabajando en una RPT 

, sí, que tenemos ahora una RPT, no y tenemos esta situación ¿qué hacemos? ¿Esperamos a que haya 

una RPT?   Y mientras tanto mantenemos la injustica, porque eso es lo usted está votando.  

 

Sr. Alonso: Nooo 

 

Sr. Román: Eso es lo que usted está votando. Aquí los concejales, los trece, los trece concejales, 

algunos más y otros menos, estamos para pringarnos, para tomar decisiones, que a  veces suponen 

dificultades y desde luego, nosotros, por lo menos el equipo de Gobierno vamos  votar a favor y con la 

conciencia muy tranquila y usted si quiere, mañana se va al juzgado y antepone, antepone sus 

prioridades políticas a los trabajadores de este municipio.  

 

Sr. Alonso: Sr. Román este grupo acudirá al juzgado cuando tenga que acudir, usted no es quién para 

decirnos cuando tenemos que acudir y cuando no y a lo menor para llevarle a usted dentro de muy 

poquito, ya se lo anticipo. Muchas gracias 

 

Sr. Alcalde: Bueeeno. Alguna intervención más ¿Ciudadanos? 

 

Sr. Galli: Simplemente que a nuestra abstención, le vamos a proponer al señor Alcalde una moción de 

urgencia al finalizar el Pleno, que tiene relación con este tema.  

 

Sr. Alcalde: Muy bien. ¿Partido Popular? Pues pasamos a votación.  

 

Debatido el debate, sin más intervenciones, por parte de los Señores Concejales, se pasa el 

punto a votación, tras lo cual se ACUERDA por MAYORÍA ABSOLUTA  de los CONCEJALES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, lo cual representa el voto FAVORABLE DE ONCE  CONCEJALES 

(Grupos Municipales PSOE, CUV-PODEMOS-EQUO y PP), UN VOTO EN CONTRA (Grupo Municipal 

VOX) y UN VOTO DE ABSTENCIÓN (Grupo Municipal C´s), APROBAR  LA MODIFICACIÓN  DEL 

COMPLEMENTO ESPECÍFICO POR ASIGNACIÓN DE COMPLEMENTO PERSONAL TRANSITORIO A 

DETERMINADOS POLICÍAS POR FUNCIONES ADICIONALES, con el siguiente tenor literal:  

 

ñVisto que mediante acuerdo de Comisi·n Paritaria de fecha 19 de mayo de 2020, se aprueba  

llevar a cabo la modificación de los complementos específicos, con un complemento personal transitorio 

a los  siguientes policías locales municipales que se mantienen en el grupo C2 a extinguir: 

CASTELLANOS LORENTE, ÁNGEL  

NAVA GONZALEZ, VÍCTOR  
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MARTIN ARRIBAS, FELIPE  

BERMEJO POLO, ALBERTO  

FERNÁNDEZ CANO, SERGIO  

DEL VILLAR ÁVILA, VÍCTOR  

 Y debido a la asunción de funciones adicionales a las inherentes a su puesto como son: 

- Formación de agentes tutores 

- Charlas y/o jornadas educativas en centros escolares, Casa de la Juventud, etc sobre el uso 

de las redes sociales, inicio en el consumo del alcohol/drogas por parte de los adolescentes 

- Creación de perfil/perfiles en redes sociales. Informar semanalmente, quincenalmente o 

mensualmente de las intervenciones más relevantes así como de las campañas de las DGT 

y otros organismos a las que se adhiera el Cuerpo de P.L. Información sobre los eventos y 

competiciones deportivas que se celebren en el municipio, detallando los posibles cortes de 

tráfico o molestias que puedan ocasionar a los vecinos. Interacción y atención directa al 

ciudadano, especialmente útil durante situaciones excepcionales 

Se considera necesario la modificación del complemento específico mientras continúen 

realizando tales funciones, por el órgano competente para ello. 

 

PRIMERO. Por Providencia de Alcaldía de fecha 20 de mayo de 2020, se inició el procedimiento 

al objeto de llevar a cabo la modificación de los complementos específicos con la asignación del 

complemento personal transitorio  

 

SEGUNDO. Con fecha 20 de mayo de 2020 se emitió Informe de Secretaría sobre la Legislación 

aplicable y el procedimiento a seguir, así como informe de fiscalización de la fase AD por parte de 

intervención 

 

TERCERO. Con la misma fecha se emitió memoria-propuesta sobre la valoración de los Puestos 

de Trabajo.  

 

Vistos los informes anteriores, se propone al Pleno de la Corporación la adopción del siguiente, 

 

ACUERDO 

  

PRIMERO. Aprobar la nueva valoración de los criterios que sirven de ponderación de las 

circunstancias y condiciones particulares de los puestos de trabajo siguientes: 

Nº Puestos de trabajo: 6 

Descripción: Agente Policía Local, Grupo C2, Nivel 16. Personal funcionario  

Personal funcionario que ocupa los puestos: 
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CASTELLANOS LORENTE, ÁNGEL  

NAVA GONZALEZ, VÍCTOR  

MARTIN ARRIBAS, FELIPE  

BERMEJO POLO, ALBERTO  

FERNÁNDEZ CANO, SERGIO  

DEL VILLAR  ÁVILA, VÍCTOR  

Condiciones particulares del puesto: 

 Ejercer las siguientes funciones adicionales a las propias del puesto de agente de policía: 

- Formación de agentes tutores 

- Charlas y/o jornadas educativas en centros escolares, Casa de la Juventud, etc sobre el uso 

de las redes sociales, inicio en el consumo del alcohol/drogas por parte de los adolescentes 

- Creación de perfil/perfiles en redes sociales. Informar semanalmente, quincenalmente o 

mensualmente de las intervenciones más relevantes así como de las campañas de las DGT 

y otros organismos a las que se adhiera el Cuerpo de P.L. Información sobre los eventos y 

competiciones deportivas que se celebren en el municipio, detallando los posibles cortes de 

tráfico o molestias que puedan ocasionar a los vecinos. Interacción y atención directa al 

ciudadano, especialmente útil durante situaciones excepcionales 

 

Desde la fecha de acuerdo de la Comisión Paritaria, fecha en el que se acuerda que se comiencen a 

realizar tales funciones 19/05/2020 y en todo caso ligado temporalmente bien a la obtención del título 

exigido por la Ley de coordinación de Policía Local de la Comunidad de Madrid (Ley 1/2018) que les 

permita la clasificación en el grupo C1, bien a la legislación por parte de la CAM de forma que pudieran 

verse integrados en el Grupo C1, o bien al horizonte temporal de 3 años (se entenderá que en el año 

2020, no se considera lectivo al estar comenzado el curso, por lo que sería el 31 de diciembre de 2024 

el fin del horizonte temporal), momento a partir del cual los agentes dejaran de percibir el complemento 

personal transitorio por estas funciones, pasando a realizarse por el total de la plantilla de policía local. 

 

SEGUNDO. Atendiendo a las valoraciones anteriores, se proponen los siguientes 

complementos: 

 -    Complemento: Complemento personal transitorio por funciones adicionales a las propias del puesto. 

ü Complemento personal transitorio: 128.49ú brutos/ mes en 14 pagas 

 

TERCERO. Dar traslado de esta resolución a los Servicios de Personal, a Intervención y a 

Tesorería, a los efectos oportunos.ò 
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5º.- ESTUDIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE,  MODIFICACIÓN  DEL CONTRATO DE  GESTIÓN DE 

SERVICIO PÚBLICO DE RECOGIDA DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS Y TRANSPORTE DE LOS 

MISMOS A LA PLANTA DE TRANSFERENCIA Y LIMPIEZA VIARIA PARA LA AMPLIACIÓN DE LA 

FRECUENCIA DE RECOGIDA DE LA FRACCIÓN RESTOS Y DE LA FRACCIÓN ENVASES. 

 

Sr. Alcalde: Tiene la palabra el concejal del área el Sr. Román 

 

Sr. Román: Bueno si me permitís me voy a quitar la mascarilla, porque creo que se me entiende mejor sin 

mascarilla, eh bueno creo que está sobradamente justificado y lo hemos debatido en varios Plenos la 

necesidad de ampliar el servicio de recogida; por un lado tal y como figura en el informe del concejal del 

área qué está en el expediente por el incremento de la población que desde que se inició el contrato de 

ha sido en torno por lo menos según los datos oficiales del INE, en torno al 10 por ciento de incremento 

de la población pasamos,  de menos 8000, a según el INE, cerca de 9000 habitantes, lo cual pues supone 

un incremento obvio de la cantidad de residuos a tratar y de hecho bueno todos sabemos que la 

población residente en este municipio no coincide con los censados, con lo cual el incremento puede ser 

todavía mayor al que se extrae de los datos del INE y por otro lado según los informes que tenemos de 

cantidad de residuos depositados en vertedero desde que se inició este contrato en el 2013 hasta día de 

hoy, a pesar de que sea mejorado en la separación , es decir cosas que antes iba o se  recogían cómo 

fracción resto en los contenedores verdes, ahora se están recogiendo de forma separada en  otros 

contenedores. Aun así la fracción resto ha aumentado en torno a un 8%. Hemos pasado de 3500 

toneladas al año a 3900 al año, a unas 400 toneladas más de fracción resto y algo similar sucede con la 

fracción de envases, que además no basta con medirla en tamaño, perdón en peso si no que hay que 

medirla en volumen también. Y la fracción envases, bueno todos lo hemos podido ver, los contenedores 

que ahora mismo sólo se están recogiendo un día a la semana, los martes, los lunes están a rebosar. 

Entonces, bueno, la necesidad es clara, creo que está sobradamente justificada, ya en los presupuestos 

municipales del 2019 incluimos el aumento de la partida correspondiente a la ampliación del servicio para 

una recogida semanal más dentro de la fracción resto como de la fracción de envases; la fracción amarilla 

hasta ahora no se ha podido tramitar porque estaban paralizados los plazos administrativos, hemos 

estado hablando con la empresa que tiene concedida la prestación del servicio, nos han pasado un 

presupuesto por la ampliación, hemos iniciado el expediente , hemos invitado a que hagan alegaciones , 

nos han dicho que no tienen ninguna alegación que hacer. El incremento del coste es por la parte 

proporcional de ampliación del servicio que es de 14000 euros en cantidad anual  por la recogida los 

domingos de la fracción resto y 11200 euros en cantidad anual por la recogida de un día más a la semana 

de la fracción envases, con lo cual la suma son 25é por encima de los 25000 de cantidad anual. 

Evidentemente este año como se iniciaría una vez aprobado, sería aproximadamente medio año, se le 

pagaría la parte correspondiente. 

 

A partir del año siguiente se pagaría toda la parte  por la prestación del aumento de este servicio  y por mi 

parte nada más, no sé si alguno de los concejales tiene dudas al respecto.  

 

Sr. Alcalde: ¿Intervenciones? ¿Vox? 
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Sr. Alonso: Usted contempla aquí la recogida de los envases. La ampliación de otro día más adicional 

para la recogida. Sí notamos que en el municipio por ejemplo el cartón hay muchos puntos, me voy a 

quitar la mascarilla porque si noé S², sí hemos apreciado que en el municipio faltan contenedores de 

cartón hay pocos puntos a nuestro juicio de recogida de cartón, no sé si ese tema lo tiene usted 

contemplado, lo está mirando, ni siquiera se ha acordado de él o no lo cree necesario. 

 

Sr. Román: Bueno en general también con estas fracciones lo que veníamos haciendo hasta ahora para 

paliar esa deficiencia en el servicio de recogida, era aumentar los contenedores por puntos, es verdad 

que sobre todo durante estos meses de confinamiento la cantidad de residuos de papel y cartón ha 

aumentado porque ha aumentado mucho los pedidos a domicilio, digamos la entrega de paquetería a 

domicilio. También es cierto y lo sé porque, de hecho tenemos algunos casos sobre la mesa que hay 

gente que incluso estando los contenedores de cartón vacíos deja sus restos fuera, con el descuido 

incluso que al ser entregas por correo; figurar la dirección y el nombre de la persona con lo cual 

posiblemente nos pongamos en contacto con ellos para de momento darle un tirón de orejas y pedirles 

que depositen los restos dentro del contenedor. Los puntos concretos que estén más saturados que 

vamos revisando en conversaciones continuas con el responsable del servicio y vamos aumentando la 

presencia de contendores. Pero ahora mismo no considero, yo personalmente que se necesario aumentar 

la frecuencia de la recogida, en cualquier caso si puntualmente una semana hay un mayor incremento, un 

mayor impacto como se ha hecho con otras fracciones , se pasa a recoger otro día más a la semana. En 

ese sentido hay flexibilidad dentro del contrato, pero no como un reconocimiento de una recogida 

periódica más. 

 

Sr. Alonso, No me refieroé no me ha entendido usted, no me refiero a la periodicidad de la recogida de 

cartón, lo que me refiero es a los puntos de recogida, a los contenedores de recogida de cartón, los 

puntos que hay en el municipio que a nuestro juicio habría que aumentar porque estamos encontrando 

que en residuos , como no hay el de cartón, lo más fácil cuando alguien tira un cartón no tiene un cubo 

cartón cerca, es tirarlo al de residuos, a ese tema es al que me refiero. No me ha entendido.  

 

Sr. Román: Sí, sí, perdone no le había entendido bien, efectivamente lo ideal es que todos los puntos de 

contenderos sean puntos completos, completos quiere decir que por lo menos haya un cubo de cada una 

de las fracciones, para evitar que determinados comportamientos no se produzcan, que la gente tire 

residuos que corresponden a otra fracción, dentro de la fracción resto. Hay puntos en los que no es 

posible ubicar todos los contenedores, por espacio, por volumen, por inaccesibilidad  y demás.  En el 

resto intentamos que hay un representante de todas las fracciones, si usted tiene localizados algunos 

puntos concretos pues hágamelos llegar por correo electrónico y yo estaré encantado de revisarlo con el 

responsable de servicio y si cabe intentaremos instalar algún contenedor más de cartón, por supuesto. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias ¿Ciudadanos? 

 

Sr. Galli: Nos parece bien, nosotros esto lo vamos a votar a favor porque es evidente que hay un 

incremento en el contrato porque ha cambiado la prestación proporcional y que viene a resolver un 
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problema que es real, que es el incremento de la población  y la cantidad de residuos con lo cual nada 

que aclarar, está muy bien presentado el punto por parte del concejal Román.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias. ¿Partido Popular? Sr. Martín 

 

Sr. Martín: Buenos días y aprovechando que el Pisuerga pasa por Valladolid, ¿usted sabe con qué 

frecuencia o cada cuanto tiempo pasa la barredora por las calles del pueblo? Dentro de ese contrato 

tenemos unos días, usted dijo hace tiempo que iba a tener una reunión semanal con Urbaser, entonces 

àcada cu§nto tiempo tiene que pasar la barredora por nuestroé por nuestras calles? 

 

Sr. Román: Pues ahora mismo no recuerdo exactamente la cantidad de d²as que est§é pero aparece en 

el contrato, a esa información puede acceder usted mismo.  

 

Sr. Martín: Y cuál es el motivo por el que últimamente no pasa por casi ninguna calle que no sea el centro  

del casco urbano, perdona, yo pregunto ¿Cuál es el motivo por el que lleva sin pasar por peña el Gato, 

por Molinos y Palacios, por los Llanosé? ¿Cuál es el motivo? 

 

Sr. Román: Que yo sepa la barredora está haciendo su recorrido habitual, pero vamos. 

 

Sr. Martín: ¿Usted se está reuniendo semanalmente con Urbaser no? 

 

Sr. Román: No estoy teniendo las reuniones presenciales, porque a raíz de toda la situación de 

confinamiento evidentemente suspendimos todas las reuniones  presenciales. Tengo contacto habitual 

con el responsable. 

 

Sr. Martín y eso conlleva que haya calles por las que no se pasa desde hace ¿Cuánto? ¿Tres meses, 

cuatro, cinco? 

 

Sr. Román: Creo que no es así, pero si usted lo afirma. 

 

Sr. Martín: Yo no lo afirmo, solo tenemos que coger el coche y darnos una vuelta por el 80 % de las 

calles fuera del casco urbano. 

  

Sr. Román: Creo que no es as² pero si usted lo afirma cuando quieraé 

 

Sr. Martín: Lo afirmo y se lo demuestro, solo tenemos que coger el coche cuando salgamos y le 

demuestro que hay calles, pero no calles, el 80% buah no vamos a decir una cifra a lo mejor es el 70  

nada más, por las que no  ha pasado la barredora desde hace tres meses y usted si tenía reuniones 

semanales con Urbaser debería estar al tanto de eso, es más por su propia calle, por su propia calle estoy 

seguro que lleva sin pasar, no va a pasar por su calle y por las aledañas no, estoy seguro que lleva sin 

pasar ¿dos, tres meses? Por su propia calle. 
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Sr. Román: Si usted lo dice. 

 

Sr. Martín: No, no 

 

Sr. Román: Yo no estoy 24 horas al mes pendiente de si pasa o no pasa. 

 

Sr. Martín: Aquí no se trata de porque yo lo digo, se trata porque está ahí porque las calles de 

Manzanares una vez que salgamos del casco urbano están sin pasar la barredora y se ha pasado sin 

trabajar no sucias, sucísimas, están así entonces yo no me lo invento, está claro, es tan fácil como salir a 

la calle y verlo. Y usted que se comprometió a tener aquí una reunión semanal con Urbaser, me está 

reconociendo, que no solo no tiene, que no solo no tiene una reunión semanal que ni siquiera sabe 

cuántos días a la semana tiene que pasar la barredora  por nuestras calles .Me lo está reconociendo, no 

lo sabe. 

 

Sr. Román: ¿Que no me sé el contrato de memoria? Sí se lo reconozco. 

 

Sr. Martín: No, no estoy hablando del contrato, estoy hablando de los días que tiene que pasar la 

barredora  por nuestras calles. 

 

Sr. Román: Por contrato, Sí. 

 

Sr. Martín: Por contrato no, ¿cuántos días tiene que pasar? 

 

Sr. Román: Que no me conozco el dato exacto, igual que no me conozco otros muchos detalles del 

contrato, pero que ese contrato es público, o sea  que cualquiera de ustedes también podía conocer ese 

dato.  

 

Sr. Martín: ¿Pero usted que quiere? ¿Delegar su responsabilidad en mí o en otros vecinos? 

 

Sr. Román: No en absoluto.   

 

Sr. Martín: Su responsabilidad es saber, y además se comprometió a ello aquí cuántos días a la semana 

tiene que pasar la barredora. Y por qué calles, porque además lo dijo usted en Pleno. En Pleno dijo usted: 

ñY hemos llegado a un acuerdo con Urbaser  por el que me voy a reunir todas las semanas, me va a traer 

un plan de trabajo el encargado de Urbaser todas las semanas para ver lo que se ha hecho y lo que no se 

ha hecho, y me está reconociendo ahora mismo  que esta reunión usted que lleva ¿cuánto tiempo sin 

reunirse con Urbaser? 

 

Sr. Román: Desde queé 

 

Sr. Martín: Diga usted el tiempo, no le digo. 
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Sr. Román: Se lo estoy diciendoé 

 

Sr. Martín: Diga desde cuandoé 

 

Sr. Román: No me interrumpa. 

 

Sr. Martín: ¿Desde cuándo? 

 

Sr. Román: Desde que se decretó el estado de alarma. Sin reunirme presencialmente, ni con él ni con 

nadie.  

 

Sr. Martín: Entonces, en estos momentos usted me está reconociendo ¿que no sabe en qué estado están 

las calles de Manzanares? 

 

Sr. Román: No, no tiene nada que ver 

 

Sr. Martín: No tengo m§s preguntasé 

 

Sr. Román: No, le estoy diciendoé no, significa no a lo que usted dice.  

 

Sr. Martín: Se está presentando usted solo. No está dando palo al agua. ¿Quiere que se lo diga más 

claro? No está dando usted palo al agua. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias. ¿Sí? ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Yo no pensaba entrar en este punto, pero ya que lo ha cogido en este caso el Sr. Martín, del 

PP, no pesaba entrar en este porque estamos hablando del tema de los envases, pero bueno sí, sí 

refirmar lo que dice el Sr. Martín. Las barredoras no pasan por muchas calles del pueblo y por muchas 

zonas y me parece, la verdad, intolerable que usted delegue su trabajo en cualquiera de los concejales 

que hay aquí. Usted está cobrando 38000 euros de este Ayuntamiento, de los vecinos y usted pretende 

delegar, delegar sus funciones en  nosotros, Luego le tengo preparado, más adelante, le tengo preparado 

un par de cositas, sobre su trabajo.  

 

Sr. Alcalde: Muy bien, muchas gracias Sr. Alonso. 

 

Sr. Alonso: Pero vamos me parece intolerable 

 

Sr. Alcalde: Vamos a intentar centrarnos en los puntos del orden del día, en el tema del orden del punto, 

vamos que nos vamos a la limpieza viaria, cuando estamos hablando de la ampliación del contrato de la 

recogida de residuos. 

 

¿Ciudadanos? ¿Tiene alguna intervención más? 
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Sr. Galli: No, entiendo que es así que una cosa es la recolección de residuos que es lo que trata el orden 

del día y otro la limpieza viaria. Estoy de acuerdo. . 

 

Sr. Galli: Vale, señor concejal, a ver, Damián es por la misma razón que este partido presentó en su día 

la moción para el desbroce y lo explicó en su momento el concejal, que no había estado 15 días sin 

personal o por el estilo. Comparto que no está en condiciones, en mi propia esquina curiosamente es la 

que comparto con el concejal porque somos vecinos, en cualquier momento pueden aparecer jirafas, 

monos y , y é es que es una selva às²? Comprendo que el trabajo se ha comprimido, es el beneficio de la 

duda que le doy al Alcalde, al concejal, discúlpeme. Se han comprimido las tareas. Ahora en poco tiempo 

tenemos que hacer muchas cosas que no se hicieron por abandono, desidia o por incapacidad, no 

importa no lo voy a juzgar. Pero el punto se refiere a la recolección, a una modificación del contrato. 

  

Espere que lo abro. ¿Ah, del orden del día? ESTUDIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, MODIFICACIÓN 

DEL CONTRATO DE GESTIÓN DE SERVICIO PÚBLICO DE RECOGIDA DE RESIDUOS SÓLIDOS 

URBANOS Y TRANSPORTE DE LOS MISMOS A LA PLANTA DE TRANSFERENCIA Y LIMPIEZA 

VIARIA PARA LA AMPLIACIÓN DE LA FRECUENCIA DE RECOGIDA DE LA FRACCIÓN RESTOS Y DE 

LA FRACCIÓN ENVASES.  

 

Yo interpreto que éste es el título del contrato. 

 

Sr. Guijarro: No, no léalo detenidamente. 

 

Sr. Galli: No, no, lo voy a leer, lo voy a leer  pero yo interpreto que este es el título del contrato. 

  

Sr. Guijarro: Para aumentar más cantidades y recoger los residuos más días y para aumentar la 

frecuencia. De limpieza viaria 

 

Sr. Galli: Claro, es lo que interpreto.  

 

Sr. Alcalde: Que lo aclare el concejal. 

 

Sr. Galli, perdone que así termino y lo dejo terminado. Nuestra interpretación lo vuelvo a decir que hay un 

incremento en un contrato y a cambio tengo la contraprestación del servicio. Eso justifica nuestro voto 

favorable, es decir. Que si las calles están sucias, ¿pero cómo no lo voy a saber, si este partido presentó 

una moción para limpiarlas? O sea, lo sabemos Damián, lo sabemos, perdona, pero yo entiendo que hay 

una contraprestación a cambio del servicio. ¿Qué el servicio es mejorable? Le acompañaré, lo 

discutiremos y le reclamaremos al concejal.  

 

Sr. Alcalde: Sr. Galli, Sr. Galli vamos a dejar al Sr. Román que explique el término de la moción porque 

creo que no ha quedado claro. 
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Sr. Román: Básicamente para que quede claro a todo el mundo aunque el contrato, que este 

Ayuntamiento tiene con la empresa Urbaser incluye tanto la recogida de residuos como la limpieza viaria , 

pero incluye como dos patas diferenciadas porque de hecho corresponden a dos partidas presupuestarias 

diferenciadas . Y lo que se trae ahora a Pleno es la ampliación del servicio de recogida de residuos, 

aumentado la frecuencia recogida de dos fracciones: la fracción resto y la fracción envases.  

 

Sr. Guijarro: Mire si estamos enterados, mire si estamos enterados que lo que se trae aquí al Pleno es 

reconocer mediante el pago el trabajo que la empresa está realizando ya, fíjese si estamos... si lo 

tenemos claro, no me diga que no. 

 

La empresa está realizando el trabajo que vamos a pagar ahora, ya lo está realizando y si no lo sabe 

usted, hable usted con la empresa. 

 

Sr. Román: La empresa no está recogiendo dos días a la semana, la fracción envases y los residuos 

sólidos en verano.  

 

Sr. Guijarro: Lo está recogiendo y no lo cobra. 

 

Sr. Román: En verano, lo lleva haciendo varios años como favor a este Ayuntamiento, recogiendo los 

domingos.  

 

Sr. Guijarro: ¿y no lo cobra? 

 

Sr. Román, no durante los 52 fines de semana del año, pero sí en verano.  

 

Sr. Guijarro: Bien, le vamos a reconocer ese trabajo y   se lo vamos a pagar. 

 

Sr. Román: Por supuesto. 

 

Sr. Guijarro: Estamos de acuerdo, si es que nosotros estamos de acuerdo en eso, pero aquí estamos 

enterado de cómo es y cómo va. Ha quedado claro. 

 

Sr. Alcalde: Bien, pues si ya hemos terminado vamos a votar el punto del orden del día. Pasamos a votar 

el puntoé 

 

Debatido el debate, sin más intervenciones, por parte de los Señores Concejales, se pasa el 

punto a votación, tras lo cual se ACUERDA por UNANIMIDAD  de los CONCEJALES PRESENTES EN 

LA SESIÓN, lo cual representa el voto FAVORABLE DE TRECE CONCEJALES (Grupos Municipales 

PSOE, CUV-PODEMOS-EQUO, PP, C´s y VOX), APROBAR LA  MODIFICACIÓN  DEL CONTRATO DE  

GESTIÓN DE SERVICIO PÚBLICO DE RECOGIDA DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS Y 

TRANSPORTE DE LOS MISMOS A LA PLANTA DE TRANSFERENCIA Y LIMPIEZA VIARIA PARA LA 
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AMPLIACIÓN DE LA FRECUENCIA DE RECOGIDA DE LA FRACCIÓN RESTOS Y DE LA FRACCIÓN 

ENVASES, con el siguiente tenor literal:  

 

ñVisto que,  con  fecha 27 de marzo de 2020, se emiti· informe municipal por parte del Concejal 

del Área de Medio Ambiente,  en relación con la posibilidad de realizar una MODIFICACIÓN DEL  

CONTRATO DE GESTIÓN DEL SERVICIO PUBLICO DE RECOGIDA DE RESIDUOS SÓLIDOS 

URBANOS Y TRANSPORTE DE LOS MISMOS A  LA PLANTA DE TRANSFERENCIA Y LIMPIEZA 

VIARIA EN EL MUNICIPIO DE MANZANARES EL REAL.,  por razón de interés público,  debido a un 

incremento de la población en torno al 10% desde el inicio del citado contrato y debido más 

especialmente a un incremento de en torno al 8% de la cantidad total de residuos de fracciones resto 

(contenedor verde) y de envases (contenedor amarillo), aun habiéndose mejorado la separación en origen 

en diferentes fracciones, y que visto que las medidas tomadas hasta la fecha como el aumento del 

número de contenedores en diversos puntos no han sido suficientes y que no se pueden seguir 

acometiendo más allá, es necesaria una modificación del contrato para aumentar en uno los días de 

recogida de ambas fracciones. 

 

Visto que se  emitió informe-propuesta de Secretaría sobre la legislación aplicable al asunto y el 

procedimiento a seguir, iniciándose el expediente mediante Resolución nº  741/2020, de fecha 15  de 

mayo 2020.  

 

Visto que  se emplazó al contratista otorgándole un periodo de audiencia de cinco días hábiles,  

para que alegara  y presentara los documentos y justificaciones que estimará pertinentes.  

 

Visto que,   con fecha 15  de mayo de 2020, mediante correo electrónico,  con registro de entrada 

número 2020-E-RC-1882,  la empresa URBASER S.A., comunicó  que  una vez comprobados y 

examinados los importes especificados en la propuesta remitida, no procedía  a realizar alegación alguna, 

estando conforme con la modificación propuesta en todos sus términos. 

 

Visto que  se emitió  certificado de secretaria de las alegaciones presentadas.   

 

 Visto que se emitió informe por Intervención sobre la parte económica y las repercusiones 

presupuestarias de la modificación. Asimismo, se incorporó al expediente Certificado de existencia de 

crédito, expedido por la Intervención Municipal. 

 

Examinada la documentación que la acompaña, y de conformidad con lo establecido en la 

Disposición Adicional Segunda de la Ley 9/2017 de Contratos del Sector Público, así como lo dispuesto 

en la Disposición Adicional Tercera del RD 463/2020, en su redacción dada por el Real Decreto 465/2020, 

de 17 de marzo, por el que se modifica el Real Decreto 463/2020, de 14 de marzo, al considerar que la 

prestación del Servicio de Residuos sólidos Urbanos como servicio esencial y de interés público, 

propongo al Pleno de la Corporación la adopción del siguiente 

 

ACUERDO 
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PRIMERO.- Aprobar el expediente de MODIFICACIÓN  DEL CONTRATO DE GESTIÓN DEL 

SERVICIO PUBLICO DE RECOGIDA DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS Y TRANSPORTE DE LOS 

MISMOS A  LA PLANTA DE TRANSFERENCIA Y LIMPIEZA VIARIA EN EL MUNICIPIO DE 

MANZANARES EL REAL, para la  ampliación del servicio de recogida de RSU fracción resto                       

(contenedor  verde) durante los 52 domingos del año en la zona 1 (Casco urbano y Urbanización Peña 

el Gato),  y  la ampliación del servicio de recogida de RSU fracción envases (contenedor amarillo)  en 52 

jornales anuales. 

SEGUNDO.-. Autorizar y disponer el gasto de: 

AMPLIACIÓN DEL SERVICIO DE RECOGIDA DE RSU FRACCIÓN RESTO DURANTE LOS 52 

DOMINGOS DE AÑO EN LA ZONA 1 (CASCO URBANO Y URBANIZACIÓN PEÑA EL GATO) 

Importe de la modificación (sin impuestos)  13.014,13ú 

Importe de la modificación (impuestos)  1.301,41 ú 

Importe de la modificación (total)  14.315,55ú /a¶o 

  

AMPLIACIÓN DEL SERVICIO DE RECOGIDA DE RSU FRACCIÓN ENVASES EN 52 JORNADAS 

ANUALES   

Importe de la modificación (sin impuestos)  10.220,86ú 

Importe de la modificación (impuestos)  1.022,09 ú 

Importe de la modificación (total)  11.242,94ú /a¶o 

  

con cargo a la aplicación  1621/22700 del vigente Presupuesto General, que implica la presente 

modificación contractual. 

  TERCERO.-  Notificar a  URBASER S.A., adjudicatario del contrato, citarle para la formalización 

de la MODIFICACIÓN CONTRATO GESTIÓN SERVICIO PUBLICO RSU Y TRANSPORTE DE LOS 

MISMOS A PLANTA DE TRANSFERENCIA Y LIMPIEZA VIARIA y requerirle para que proceda a la 

ampliaci·n de la garant²a definitiva por un importe de 1.161,75 euros.ò 

 

6º.- ESTUDIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE,  ACUERDO DE LA COMISIÓN JURÍDICA ASESORA 

DE LA COMUNIDAD DE MADRID, SOBRE LA REVISIÓN DE OFICIO DEL ACUERDO DE 9 DE MAYO 

DE 2019, SOBRE LAS CONDICIONES DE TRABAJO DEL PERSONAL DE ESTE AYUNTAMIENTO, 

DECLARANDO DE OFICIO LA NULIDAD DE LOS  ARTÍCULOS NO APROBADOS POR LA 

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO DE MADRID, A FIN DE ADÁPTALOS A LA LEGISLACIÓN VIGENTE. 

 

Sr. Alcalde: Bueno pues tras llevar a cabo todos los trámites administrativos que se establecen para la 

subsanación de aquellos errores que se detectaron por parte de la Delegación del Gobierno respeto del 

convenio de trabajadores municipales, se trae para su aprobación la propuesta de dar cuenta a la 
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Comisión jurídica asesora de la Comunidad de Madrid de que de oficio este Pleno declara la nulidad de 

los artículos no aprobados por la Delegación del Gobierno, poco más. ¿Intervenciones? ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Yo retrotrayéndonos a este Pleno que se usted se refiere, nosotros en su día lo votamos en 

contra, parece ser que nos han dado la razón, que el contenido no era, no era acorde a la legalidad, por 

eso lo que se ha pedido, lo que se ha pedido. Sí, Sí 

 

Sr. Alcalde: Usted el día 9 de mayo de 2019 no estaba en este Pleno. 

 

Sr. Alonso: ¿De 2019? ¿No estábamos en este Pleno? ¿No se trajo esto después? 

 

Sr. Alcalde: El 9 de mayoé 

 

Sr. Alonso: ¿No votamos esto después? Mírese el acta, mírese usted. 

 

Sr. Alcalde: Lo que se trajo fue la revisión de oficio, pero no el convenio. 

 

Sr. Alonso: Mírese usted el acta. 

 

Sr. Alcalde: ¿Qué estaba usted? Vale. 

 

Sr. Alonso: Mírese usted el acta, no lo del Pleno, hablo del acta, mírese el acta y verá que lo votamos en 

contra. Simplemente, nada m§s queé 

 

Sr. Alcalde: ¿Sr. Galli? ¿Ciudadanos? 

 

Sr. Galli: No, nada que objetar.  

 

Sr. Alcalde: Pues si les parece pasamos a votar  

 

Debatido el debate, sin más intervenciones, por parte de los Señores Concejales, se pasa el 

punto a votación, tras lo cual se ACUERDA por UNANIMIDAD  de los CONCEJALES PRESENTES EN 

LA SESIÓN, lo cual representa el voto FAVORABLE DE TRECE  CONCEJALES (Grupos Municipales 

PSOE, CUV-PODEMOS-EQUO, PP, C´s y VOX), APROBAR EL ACUERDO DE LA COMISIÓN 

JURÍDICA ASESORA DE LA COMUNIDAD DE MADRID, SOBRE LA REVISIÓN DE OFICIO DEL 

ACUERDO DE 9 DE MAYO DE 2019, SOBRE LAS CONDICIONES DE TRABAJO DEL PERSONAL DE 

ESTE AYUNTAMIENTO, DECLARANDO DE OFICIO LA NULIDAD DE LOS  ARTÍCULOS NO 

APROBADOS POR LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO DE MADRID, A FIN DE ADÁPTALOS A LA 

LEGISLACIÓN VIGENTE, con el siguiente tenor literal:  
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ñASUNTO: DAR CUENTA ACUERDO DE LA COMISIčN JURĉDICA ASESORA DE LA COMUNIDAD 

DE MADRID, SOBRE LA REVISIÓN DE OFICIO DEL ACUERDO DE 9 DE MAYO DE 2019, SOBRE 

LAS CONDICIONES DE TRABAJO DEL PERSONAL DE ESTE AYUNTAMIENTO, DECLARANDO DE 

OFICIO LA NULIDAD DE LOS  ARTÍCULOS NO APROBADOS POR LA DELEGACIÓN DEL 

GOBIERNO DE MADRID, A FIN DE ADÁPTALOS A LA LEGISLACIÓN VIGENTE. 

 

Considerando que en la Sesión Ordinaria celebrada por el Pleno del Ayuntamiento el día 9 de mayo de 

2019 se procedió a la aprobación del Acuerdo y Convenio del personal de este Ayuntamiento, del que se 

dio traslado con fecha 15 de mayo a la Delegación de Gobierno en Madrid-Área de Trabajo e 

Inmigración. 

 

Visto que la Delegación del Gobierno en Madrid, con fecha 14 de junio de 2019 y número de Registro 

de Entrada 2019-E-RC-3343, se recibe en este Ayuntamiento el requerimiento de anulación de los 

artículos 13, 14, 50 y 52 por considerar que vulneran el ordenamiento jurídico básico estatal en materia 

de personal 

 

Considerando que la Delegación del Gobierno en Madrid, presentó Recurso Contencioso Administrativo 

ante el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, Sección Primera, P.O. 1171/2019, contra el ñAcuerdo y 

Convenio del personal de este Ayuntamientoò aprobado por el Pleno del Ayuntamiento en sesión 

ordinaria celebrada el día 9 de mayo de 2019, en base a la inadmisibilidad de los Art. 13 y 14 del 

Acuerdo de Funcionarios, al ser estos contrarios a lo establecido en los artículos 48, 49 y 50 del Real 

Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del 

Estatuto Básico del Empleado Público. 

 

Considerando que para dar cumplimiento a lo requerido por la Delegación de Gobierno en Madrid, 

Alcaldía-Presidencia se dictaron los Decretos   número 1275 de 4 de julio de 2019 y número 2081 de 5 

de noviembre de 2019, sobre anulación de los artículos 13, 14, 50 y 52 del Acuerdo y Convenio del 

personal de este ayuntamiento aprobado por acuerdo de Pleno de la Corporación el 9 de mayo de 2019, 

requeridos por la Delegación del Gobierno. 

  

Visto que el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, dictó Sentencia nº 121/2020, en el P.O. 1171/2019, 

estimaba el recurso interpuesto por la Delegación del Gobierno en Madrid, declarando la nulidad parcial 

de sus artículos 13 y 14  por ser contrarios a Derecho. 

 

Considerando que por acuerdo del pleno de la Corporación de 5 de febrero de 2020, se acordó: 

 

PRIMERO.- RATIFICAR LOS DECRETOS de la Alcaldía número 1275 de 4 de julio de 2019 y 

número 2081 de 5 de noviembre de 2019, sobre anulación de los artículos del Acuerdos y Convenio del 

personal de este ayuntamiento aprobado por acuerdo de Pleno de la Corporación el 9 de mayo de 2019, 

requeridos por la Delegación del Gobierno en Madrid. 
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 SEGUNDO.- PROCEDER A LA REVISIÓN DE OFICIO del Acuerdo y Convenio del personal de 

este ayuntamiento, aprobado por acuerdo de pleno del 9 de mayo de 2019, declarando de oficio la 

nulidad de los  artículos no aprobados por la Delegación del Gobierno de Madrid, a fin de adáptalos a la 

legislación vigente, que son los siguientes: 

Artículos 13, 14, 50 y 52 del Acuerdo de Funcionarios y art. 53 del Convenio de Personal Laboral 

 TERCERO.- PROCEDER a la subsanación del error detectado en el Acuerdo-Convenio y 

Convenio del Capítulo VIII, Formación, promoción profesional y reciclaje. Articulo 45 y 46, 

quedando de la siguiente manera: 

ñSe constituir§ una Comisi·n de Formaci·n, en la que se aprobar§ un reglamento de funcionamiento: se 

establecerá un calendario anual de formación y se aprobará un presupuesto, no inferior al 0,20% de la 

masa salarial.ò 

 CUARTO.- SOLICITAR a la Comisión Jurídica Asesora de la Comunidad de Madrid, para 

que emita el preceptivo informe. 

 QUINTO.- DAR TRASLADO del presente acuerdo a los Representantes Sindicales, para que 

en el plazo de DIEZ días presenten alegaciones y sugerencias que consideren necesarias, en aplicación 

del art. 82 de la Ley 39/2015 de 1 de octubre, de Procedimiento Administrativo Común de las 

Administraciones Públicas. 

 SEXTO.- DAR TRASLADO del presente acuerdo al Tribunal Superior de Justicia de Madrid, 

para su constancia en el P.O. 1171/2019 y P.M.C. 1171/2019, Y se tenga en cuenta el allanamiento de 

este Ayuntamiento en los procedimientos.  

 SÉPTIMO.- RECIBIDO el dictamen de la Comisión Jurídica Asesora de la Comunidad de 

Madrid, dado el carácter previo y vinculante del mismo, elevar el expediente al Pleno en la próxima 

sesión que se celebre. 

 OCTAVO.- DAR TRASLADO del presente acuerdo a la Delegación del Gobierno en Madrid, 

para su conocimiento y efectos.ò 

Visto que la Comisión Jurídica Asesora de la Comunidad de Madrid, en su pleno de fecha 21 de 

abril de 2020, acordó en relación con el acuerdo del Pleno, sobre  LA REVISIÓN DE OFICIO DEL 

ACUERDO DE 9 DE MAYO DE 2019, SOBRE LAS CONDICIONES DE TRABAJO DEL PERSONAL DE 

ESTE AYUNTAMIENTO: 

 

ñé.. 

Debe tenerse en cuenta que en este caso el acuerdo municipal ya ha sido impugnado por 

la Administración del Estado ante la Jurisdicción Contencioso-Administrativo, por lo que se ha 

superado la fase de requerimiento previo y anulación por la corporación local previsto en el 

artículo 65.1 de la LRBRL. 

 

 En merito a cuanto antecede, la comisión Jurídica Asesora de la Comunidad de Madrid 

adopta el siguiente ACUERDO: 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 A
G

LJ
KP

AS
5F

5Z
FM

R
AX

G
5D

LF
W

YK
 | 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//m

an
za

na
re

se
lre

al
.s

ed
el

ec
tro

ni
ca

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 4

0 
de

 1
31

 

http://www.manzanareselreal.es/


 

pág. 41 

Plaza del Pueblo, 1 Å 28410 Manzanares El Real 
Tel.: 91 853 00 09 Å Fax: 91 853 98 25 

www.manzanareselreal.es 
 
 

 

 Proceder a devolver el expediente al no ser preceptivo el dictamen de esa Comisión 

Jur²dica Asesora de la Comunidad de Madrid.ò 

  

Por todo lo que antecede, propongo al Pleno de la Corporación la adopción del siguiente 

acuerdo: 

PRIMERO.- DARSE POR ENTERADO  del acuerdo nº 3/20 de la Comisión Jurídica Asesora de 

la Comunidad de Madrid, en el que informa no es preceptivo su dictamen. 

SEGUNDO.- RATIFICAR LOS DECRETOS de la Alcaldía número 1275 de 4 de julio de 2019 y 

número 2081 de 5 de noviembre de 2019, por los que se anulaban de los artículos del Acuerdos y 

Convenio del personal de este ayuntamiento aprobado por acuerdo de Pleno de la Corporación el 9 de 

mayo de 2019, requeridos por la Delegación del Gobierno en Madrid. 

TERCERO.- PROCEDER A LA REVISIÓN DE OFICIO del Acuerdo y Convenio del personal de 

este ayuntamiento, aprobado por acuerdo de pleno del 9 de mayo de 2019, declarando de oficio la 

nulidad de los  artículos no aprobados por la Delegación del Gobierno de Madrid, a fin de 

adáptalos a la legislación vigente, que son los siguientes: 

Artículos 13, 14, 50 y 52 del Acuerdo de Funcionarios y art. 53 del Convenio de Personal Laboral 

CUARTO- PROCEDER a la subsanación del error detectado en el Acuerdo-Convenio y 

Convenio del Capítulo VIII, Formación, promoción profesional y reciclaje. Articulo 45 y 46, 

quedando de la siguiente manera: 

ñSe constituir§ una Comisi·n de Formaci·n, en la que se aprobar§ un reglamento de funcionamiento: se 

establecerá un calendario anual de formación y se aprobará un presupuesto, no inferior al 0,20% de la 

masa salarial.ò 

QUINTO.- DAR CUENTA a la Delegación del Gobierno en Madrid, del presente acuerdo, con 

remisión del acuerdo nº 3/20 de la Comisión Jurídica Asesora de la Comunidad de Madrid, en el que 

informa no es preceptivo su dictamen.ò 

 

7º.- ESTUDIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA MOCIÓN PRESENTADA POR EL GRUPO 

MUNICIPAL CIUDADANOS  PARA LA NO INTERVENCIÓN DE FONDOS Y AMPLIACIÓN DE 

DISPONIBILIDAD DEL SUPERÁVIT MUNICIPAL.  

 

Sr. Alcalde: Tiene la palabra el Sr. Galli, cuando quiera. 

 

Sr. Galli: Muchas gracias, Sr. Alcalde, voy a proceder a leer la moción íntegra y luego si quiere explico las 

dudas o consultas. Esta moción lleva por título, está solicitada para la intervención de fondos de la 

disponibilidad del superávit municipal por parte del Gobierno Nacional, en definitiva que lo voy a leer en el 

´punto último.  
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El Sr. Galli procede a la lectura de la moción. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr. Galli, tiene la palabra el Sr. Alonso de Vox. 

 

Sr. Alonso: Sr. Galli, nosotros ya en la Comisión manifestamos que vamos a votar a favor, pero ¿sí? 

 

Sr. Galli: éNo, porque no se entiende bien. 

 

Sr. Alonso: Si no, nos entendemos.  

 

Sr. Galli: Sí gracias. 

 

Sr. Alonso Decía Sr. Galli, que nosotros ya manifestamos en la Comisión que vamos a votar a favor, pero 

quiero hacerle una puntualizaciones. Sobre la moción que ustedes planean .de instar al Gobierno de la 

Nación a relajar la norma de gasto financiera  no sea propia del superávit de los Ayuntamientos y dar 

cumplimiento ante los acuerdos a Federación de municipios, como le digo estamos de acuerdo pero 

siempre que los pagos se realicen bajo esta relajación de norma, y aprovechando el remanente de 

tesorería sean exclusivamente dedicados única y exclusivamente dedicados a la crisis sanitaria para 

ayudas sociales directamente relacionadas con ella y para la reactivación económica. Digo esa parte. Que 

sean gastos coyunturales que una vez superada, como esperamos, la crisis, se vuelva a inicial, es decir 

no engordaremos la administración aprovechando esta circunstancia para dejarlo así para siempre. Como 

sabe es contrario a nuestros planteamientos y no pensemos que ya que la norma nos permite gastar 

contrataremos a lo loco, nuevos asesores para trabajar para las familias por cuestiones socialesé porque 

cuando superemos la crisis  nos vamos a quedar sin sentido y sin sentido de este gasto. En una palabra, 

no financiar servicios con este dinero, es la puntualización que le hago. También le voy a recordar una 

cosa, esto lo puede hacer el Gobierno, intervenir los fondosé 

 

Sr. Galli: Perdone yo no soy el Gobierno. 

 

Sr. Alonso: Ya, ya, ya le estoy diciendo el planteamiento, que nosotros vamos a aprobar esa moción pero 

le estoy diciendo que con este el planeamiento, el planteamiento. No obstante le voy a recordar que esto 

es posible, porque aún estamos en estado de alarma entre cosas porque la Sr.a. Arrimadas votó o a 

favor.  

 

Sr. Galli: Y muy bien hecho 

Sr. Alonso: Quiero decir, si esto no estuviera, no estaba en manos del Gobierno el atribuirse este 

superávit de los Ayuntamientos. Simplemente hacerle esa aclaración. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr. Alonso. Tiene la palabra el Partido Popular. 

 

Sr. Martín: Sí nosotros también vamos a votar a favor de la moción y no tengo nada que opinar.  
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Sr. Galli: Muchas gracias.  

 

Sr. Alcalde: Yo voy a intervenir como equipo de Gobierno, luego si las señoras portavozas, portavoces, 

no portavozas,  tanto de la CUV como de PSOE, quieren intervenir. Por parte del equipo de Gobierno  y 

de los grupos que conformamos el equipo de Gobierno tenemos que declarar que estamos de acuerdo 

con la propuesta de Ciudadanos presentada a este Pleno pero sólo parcialmente, sólo parcialmente.  

 

Sr. Galli: ¿Sólo parcialmente? Vale 

 

Sr. Alcalde Sí, es decir, quitando la paja de la política nacional., quitando los tintes ideológicos nosotros 

aprobaríamos esta moción Sr. Galli 

 

Sr. Galli: Sí, si 

 

Sr. Alcalde: Es que tenemos que estar de acuerdo en que el Gobierno nación modifique la ley orgánica  

2/2012, la llamada Ley Montoro,  para que flexibilice la regla de gastos. Para afrontar, para afrontar 

situaciones tan complicadasé  

 

Sr. Galli: Sí, si 

 

Sr. Alcalde: sin trabas fiscales y contables en los entes locales.  

 

Sr. Galli: Bien 

 

Sr. Alcalde: Es obvio, por otro lado estamos de acuerdo en el cumplimiento a raja tabla de los acuerdos 

que se llevan a cabo en la Federación Española de Municipios y Provincias. Como no vamos a estar de 

acuerdo si formamos parte de Federación Española de Municipios y Provincias, de mayoría progresista, 

por cierto, para la recuperación, esas mociones que se aprueban , para la recuperación de los sectores 

económicos y sociales. Incluso con la propuesta de ampliar de ese 20% al 50%. Desde luego Sr. Galli, 

con lo que no estamos de acuerdo es en dar a pie a hacer política basada en el bulo. Ya que en ningún 

momento el Gobierno ha planteado sustraer nada, como usted argumenta al superávit del  Ayuntamiento.  

SR. Galli: LA ministra Montero 26 de marzo a los responsables financieros de las Comunidades 

Autónomas..,  

 

Sr. Alcalde: En ningún Boletín hay planteamiento en este sentido. 

 

Sr. Galli: 26 de Marzo  

 

Sr. Alcalde: En ningún momento boletín he visto yo este planteamiento ni por parte de, aprobación por 

parte del Consejo de Ministros.  

 

Sr. Galli: Aprobado por Consejo no, perdón que le estoy interrumpiendo. 
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Sr. Alcalde: Es por ello que nosotros, el equipo de Gobierno votaremos en contra simplemente por los 

tintes ideol·gicos y de pol²tica nacional con queé no podemos estar de acuerdo. Por el resto de la 

moción votaríamos a favor, pero  en este caso no podemos votar a favor por estos tintes ideológicos que 

además se sigue haciendo un poco de populismo frente al Gobierno del partido socialista, frente al 

Gobierno progresista, el Partido Socialista. No sé si las señoras portavoces de la CUV-PODEMOS-EQUO.  

 

Sr. Martín: Nosotros, en la misma línea estamos de acuerdo con eliminar Ley Montoro por la cantidad de 

problemas que esta Ley nos ha traído. Estaríamos de acuerdo en esa parte, pero también sabemos que 

el resto de cosas que están afirmando .No tiene sentido el votar en contra de algo que no existe o que no 

sucede. Mañana no podemos votar en contra de que el Gobierno vaya a pintar todas las farolas de verde 

porque no lo ha dicho y no lo va hacer.  

 

Sr. Galli: Bueno, bueno 

 

Sra. Martínez: Estamos hablando de que además la Federación Española de Municipios y Provincias 

está negociando con el gobierno cambiar la regla de gasto, están negociando aún no está el acuerdo 

hecho, ni firmado, sabemos que están en ese proceso y por lo tanto no tiene sentido que ahora votemos  

a favor de esta moción, por lo demás solo estaríamos de acuerdo efectivamente eliminar la Ley Montoro. 

 

Sr. Alcalde: ¿Partido Socialista? 

 

Sra. Gallego: Bueno yo lo que quería recordar es que ya en Comisión Informativa le solicitamos a 

Ciudadanos, que retirara la parte en la que decía que: El Gobierno de España sustraía y que de esa 

manera no tendr²a ning¼n problema en votar a favor de, peroé vamos no lo hizo y reitero, nosotros no 

podemos aprobar nada donde presuponga que el Gobierno de España va a sustraer nada, cuando es 

mentira y no podemos sustentar bulosé de ninguna manera.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr.a. Gallego. Tiene la palabra el Sr. Galli 

 

 

Sr. Galli: Al final voy a conseguir que se abstengan o voten a favor. Porque en ningún momento dice, en 

ningún momento dice, que sabemos que el Gobierno va a incautar el dinero, le estamos pidiendo que 

blinde el ahorro de los vecinos e instar al Gobierno y decirle, exigirle que no incaute nuestro ahorros, que 

ya lo hicieron Barcelona, Sevilla , Zaragoza, Málaga , le estamos pidiendoé 

 

Sr. Alcalde: Usted Sr. Galli, usted en la exposición de motivos de la moción dice... literal: El temor 

añadido de nuestro grupo municipal del Gobierno de PSOE y PODEMOS pretenda hacer con este dinero. 

 

Sr. Galli: Pretenda hacerse 

 

Sr. Alcalde: y no dejar a los Ayuntamientos disponer de él, es que esto es mentira.  
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Sr. Galli: Mira, cuando a m² me dicen es que no lo ha hecho, ni lo va hacer é tengo tantas, tantas 

intervenciones del Gobierno Nacional diciendo jamás pactaré con BILDU que nunca gobernaré con 

Podemos es decidir no tiene razones, no encuentro razones para confiar en al Gobierno El sólo hecho de 

que la Ministra Montero, se haya reunido con los responsables financieros de todas las comunidades 

autónomas el 26 de marzo  y les haya propuesto la idea de que fue a partir de entonces, que se comenzó 

a reunir Federación Española de Municipios y Provincias con el Gobierno. Esto no está inventado, esto es 

real, estoy pidiendo que blindemos el ahorro; no estoy diciendo que se lo han quitado por un lado y por 

otro la Ley Montoroé no me miren a m² gobiernan ustedes, que saben hacer mayorías en el Gobierno  y 

cámbienla ustedes, entonces a mí dejen de mirarme con Montoro, que por cierto a mí  que bastante 

perjuicio a mí también me hizo.  

 

Sr. Alcalde: Miramos a Ciudadanos, como nos está apoyando Ciudadanos ahora mismoé, es que es 

hablar de pol²tica yé 

 

Sr. Galli: Si de política Nacional y no viene al caso, efectivamente. Si quería responder eso, no estoy 

diciendo que se ha quitado estoy dando una fecha, una fecha que no les puedo confirmar ahora, en el 

mes de abril y lo que pido es que nos acompañe a blindar nuestros ahorro, porque no confío en el 

Gobierno  y tengo razones para no confiar porque dijo buen presidente, perdone lo tengo que citar: que ni 

él, ni 95% de los españoles iban a dormir  si pactaba con Podemos, y ahí lo tiene a Pablo Iglesias. 

 

Sr. Gallego: Por eso mismo, por eso mismo. 

 

Sr. Galli: Por eso como desconfío, le pido que instemos al Gobierno por escrito a que nos blinden este 

dinero.  

 

A que se comprometan a no tocarlo. 

  

Sra. Gallego: Primero usted desconfía del Gobierno, yo como no puede ser de otra manera, no desconfío 

del Gobierno, y como no desconfío del Gobierno, yo no quiero firmar un párrafo donde está dando por 

hecho que el Gobierno va a sustraer algo y no,  no podemos sustentar bulos de ninguna manera.  

 

Sr. Galli: Las razones que explico porque no confío son irrefutables. Es cuestión de consultar Google. 

 

Sra. Gallego: Es su moción, por eso usted la vota a favor.  

 

Sr. Galli. Evidentemente 

 

Sra. Gallego: Yo la voto en contra porque me niego a presuponer que el Gobierno de España, 

casualmente, al partido que pertenezco, es ese,  me niego a presuponer que va a sustraer nada, ni a este 

Ayuntamiento ni  a ninguno 
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Sr. Galli: Entonces le respondo Sra. Concejal y Sr. Alcalde. Evidentemente votan que no, por ideología. 

Lo que han politizado esto, usted me dijo que han politizado esto, lo están politizando ustedes.  

 

Sra. Gallego: Si tampoco importante es quítelo. Si lo quita ahí está nuestro voto. 

 

Sr. Alcalde: Si quita ese párrafo, nosotros votamos a favor.  

 

Sr. Galli: No, porque es la baseé  

 

Sra. Gallego: Porque es su ideología. 

 

Sr. Escribano: No es un punto técnico el hágase esto, hágase lo otro. El punto: Es que no confío en el 

gobierno, es el que estamos en contra. 

 

Sr. Galli: Lo mismo que le puedo pedir al Gobierno 

 

Sr. Escribano: El punto de que no confío en el Gobierno, es en el que estamos en contra. Quítelo y lo 

votamos, como le dijimos en Comisión Informativa. 

 

Sr. Galli: No, no lo vamos a quitar, hagan ustedes otro, ustedes no se quieren comprometer a esto, el 

Gobierno del PSOE y Podemos no se quiere comprometer a esto. Vale pues el dinero de los vecinos y lo 

hacen por ideología porque me lo están diciendo.  

 

Sr. Escribano: No, por ideología no. 

 

Sr. Galli: Bueno está a debate la moción y se vota.  

 

Alcalde: ¿Partido Popular? 

 

Sr. Martín: Es muy fácil, hagan ustedes la noción y la votamos. 

 

Sr. Martín: Y  luego quería hacer un inciso pequeño. Es curioso aquí nombran a Inés Arrimadas que 

votan a favor suyo y es que buah, es que la política nacional,  y ustedes se permiten el lujo de estar 

continuamente diciendo que la Ley Montoro, señores llevan gobernando dos años, ¿no han derogado la 

reforma laboral? Deroguen la Ley Montoro y dejen ya de echar  empedrado, ya está bien.  

 

Sr. Alcalde: Tiempo al tiempo. 

 

Sr. Martín: Están gobernando ustedes.  

 

Sr. Alcalde: La ley es la que es, La ley Montoro, la 2/2012. 
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Sr. Martín: Lo progresista vale, lo liberal caca. Qué le vamos a hacer. 

 

Sr. Alcalde: Sí.  

 

Sr. Galli: Esa es la pena que ideologicen, politicen, además cuando le conviene porque no se habla de 

Política Nacional pero cuando convieneé 

 

Sr. Alcalde: Sr. Galli le han reiterado los señores concejales que retire ese punto en el que alude al 

Gobierno del PSOE y Podemos, si usted lo retira, nosotros votamos a favor. ¿No lo retira? Pues ya está. 

 

Sr. Galli: O sea que si hay decía al Gobierno PP Ciudadanos, ¿si votaban a favor? 

 

Sr. Alcalde: No, no tampoco. Pasamos a votar 

 

Debatido el debate, sin más intervenciones, por parte de los Señores Concejales, se pasa el 

punto a votación, tras lo cual se ACUERDA por MAYORÍA  de los CONCEJALES PRESENTES EN LA 

SESIÓN, lo cual representa el voto FAVORABLE DE SEIS  CONCEJALES, (Grupos Municipales PP, C´s 

y VOX),  y SIETE VOTOS EN CONTRA  (Grupos Municipales PSOE,  y CUV-PODEMOS-EQUO),  NO 

APROBAR  LA MOCIÓN PRESENTADA POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS  PARA LA NO 

INTERVENCIÓN DE FONDOS Y AMPLIACIÓN DE DISPONIBILIDAD DEL SUPERÁVIT MUNICIPAL,  

con el siguiente tenor literal:  

   
ñBernardo Galli Ullmann, con NIE X7549115-D, Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos de Manzanares 

el Real, conforme al Reglamento Orgánico Municipal, presenta para su debate y votación la siguiente 

Moción:  

 

MOCIÓN PARA LA NO INTERVENCION DE FONDOS Y AMPLIACIÓN DE DISPONIBILIDAD DEL 

SUPERÁVIT MUNICIPAL.  

 

EXPONE: 

 

Los vecinos de Manzanares el Real han hecho un enorme esfuerzo todos estos años, pagando impuestos 

y tasas, para que nuestras arcas municipales finalmente arrojen un resultado positivo en sus cuentas. Los 

contribuyentes de nuestro pueblo son los legítimos dueños de ese ahorro, que debería repercutir en su 

beneficio y ayuda, especialmente ahora durante la presente crisis y la que se augura, extensa y compleja.  

 

Mediante el Real Decreto-ley 8/2020, de 17 de marzo, de medidas urgentes extraordinarias para hacer 

frente al impacto económico y social del COVID-19, el Gobierno autorizó a las entidades locales para la 

movilización del 20% del superávit acumulado para medidas de refuerzo ante la crisis. Este ahorro de los 

municipios viene de la Ley de Estabilidad Presupuestaria de 2012 y podría superar los 11.000 millones de 

euros. Sin embargo, y asumiendo el contexto actual, este Real Decreto-ley deja muchas dudas sobre el 

destino del superávit de 2019 de los Ayuntamientos. Se puede destinar a gastos sociales asociados al 
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COVID el 20% del remanente de superávit una vez cumplidas las obligaciones de la Ley de Estabilidad 

Presupuestaria. Sin embargo, y de acuerdo con el documento emitido por la FEMP, creemos que la 

disponibilidad para la aplicación del 20% del superávit asociado a la lucha contra el COVID no es 

suficiente, de manera que es necesaria una flexibilización de la regla de gasto.  

 

Asimismo, el temor añadido de nuestro grupo municipal es que el Gobierno de PSOE y Podemos 

pretenda hacerse con este dinero, y no dejar a los ayuntamientos disponer de él. Tanto es así que 15 de 

las ciudades más importantes de España han hecho un frente contra la intervención de sus ahorros por 

parte del Gobierno central.  

 

Ciudades donde gobiernan todos los colores políticos como son: Madrid, Barcelona, Sevilla, Zaragoza, 

Málaga, Murcia, Palma, Las Palmas, Bilbao, Alicante, Córdoba, Valladolid, Vigo y Gijón.  

 

Por todo lo expuesto desde el Grupo Municipal de Ciudadanos de Manzanares el Real elevamos al 

Pleno Municipal los siguientes acuerdos para su aprobación:  

 

Primero: Instar al Gobierno de España a modificar la Ley Orgánica 2/2012 de Estabilidad 

Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera para que la regla de gasto permita a las Administraciones 

Públicas abordar la crisis económica y social a la que nos enfrentamos.  

 

Segundo: Solicitar un compromiso por escrito del Gobierno de España de PSOE y Podemos 

para que no sustraiga el superávit acumulado de los ayuntamientos españoles, de manera que estos 

recursos puedan ser destinados a medidas enfocadas a la ayuda de la economía local, tanto de las 

familias como de las empresas.  

 

Tercero: Dar cumplimiento a los acuerdos por la FEMP para establecer una colaboración en la 

recuperación de los sectores económicos y sociales apoyando las actuaciones consensuadas junto al 

Gobierno de España y otras Administraciones Públicas.  

 

Cuarto: Dar traslado del resultado de esta moción mediante los medios de información pública 

municipal de nuestro Ayuntamiento.  

 

Quinto: Dar traslado de estos acuerdos al Ministerio de Hacienda, al Gobierno de España, al 

Congreso de los Diputados y al Senado.  

En Manzanares El Real, a  21  de mayo de 2020.ò 

 

8º.- INFORMES DE CONCEJALES DELEGADOS DE ÁREA DE GOBIERNO MUNICIPALES.  

 

INTERVENCIÓN DEL SR. HELIES 

 

Sr. Helies: Buenos días, me voy a quitar la mascarilla que así se me escuche mejor. Yo durante el mes 

de mayo hemos seguido con la programación de actividades deportivas online, en directo a través de la 
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plataforma zoom, que es un iniciativa que lanzamos el 30 de marzo para ofrecer una alternativa de ocio  

deportivo a los vecinos durante el confinamiento. Ahí se han metido más de 45 sesiones semanales de 

todo tipo con los monitores deportivos municipales, gimnasio, judo, yoga, Pilates, zumba, todas las 

actividades deportivas que se han podido dar de esa forma on line, las hemos metido. Es una iniciativa 

que ha funcionado bastante bien. Al principio había unas 500 conexiones a la semana, es cierto que 

ahora con la desescalada en el mes de mayo han bajado un poco la participación;  primero porque ya la 

gente puede hacer deporte fuera de casa y segundo porque la gente pasa más tiempo fuera de casa, 

pero vamos a mantener esa iniciativa hasta la semana que viene,  que es más o menos la fecha que 

teníamos previsto para el fin de la temporada deportiva. Y bueno la valoración es positiva, esperamos no 

tener que volver a ponerla en marcha el año que viene, pero en cualquier caso estamos preparados y con 

también ideas para mejorarlo.  

 

Comentar también que yo durante el mes de mayo hemos procedido a devolver la cuota, la parte 

proporcional, la cuota mensual del mes de marzo que se había cobrado justo antes, digamos del estado 

de alarma, con lo cual a todos los usuarios de las actividades deportivas  y usuarios del gimnasio se le ha 

devuelto la  cuota.  

 

Respecto a la piscina municipal, que mucha gente se está preguntando si va  abrir, cuándo va a abrir  y 

de qué forma, hemos estado trabajando también  en trabajos de mantenimiento anual,  pues sustituir el 

gres que estaba roto, echar lechada, ahora ya el fin de semana pasado empezamos a rellenar la piscina 

con vista a que el 12 de junio se pueda proceder al análisis del agua, que es lo que nos requiere Sanidad, 

para luego poder abrir la piscina. También estamos elaborando protocolos especiales de limpieza  y 

desinfecci·n  anteriores a la apertura  y luego tambi®n duranteé, una vez que abra la piscina, parcelar 

toda la piscina con zonas de toallas para que  se puedan respetar las distancias de dos metros entre cada 

usuario. Pintar un circuito en el suelo para evitar que se cruce la gente,  para poder ir al vestuario para 

poder ir al vaso. Tendremos también una reducción de aforo bastante estricta del 30% que en cuanto al 

vaso grande supone 46 personas. 

 

Sr. Guijarro: ¿Aforo del vaso? 

 

Sr. Helies: Aforo del vaso grande creo que son 160 personas. El 30% en el vaso grande son 46 personas 

En las zonas exteriores no lo hemos contado porque nos daba para mil personas, entonces el 30% nos da 

de sobra para que puedan entrar  la gente. Lo que habrá que ver como organizamos los turnos en caso 

de que haya que establecer turnos para que no haya colas para entrar en el vaso 

 

Sr. Guijarro: Una pregunta. ¿Dos aforos? ¿Uno de zona común y una de vaso? ¿O el acceso a las 

piscinas es por el 30% del aforo del vaso? 

 

Sr. Helies: El 30% del aforo del vaso  y por otro lado tenemos que garantizar de que en las zonas 

comunes haya siempre dos metros de distancia entre cada usuario.  

 

Sra. Martínez: Puede haber m§s gente en la zonaé  
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Sr. Helies: Puede haber más gente en las zonas comunes. Es muy difícil de gestionar, todavía no hemos 

terminado de afinar el protocolo pero lo publicaremos cuando esté. También hemos pensado en abrir la 

figura del socorrista de tierra para que vigile el cumplimiento de las normas de distanciamiento social en 

las zonas comunes. Y que pueda informar correctamente a la gente. En cualquier caso, todos estos 

nuevos protocolos de apertura los haremos  públicos a finales de mes, yo espero que podamos abrir a 

finales del mes de junio o más tardar  a principio de julio. 

 

Respecto al resto de instalaciones deportivas comentar que el frontón vuelve a abrir sus puertas hoy 

mismo con una serie de normas como son cita previa, un máximo de 4 jugadores, etc. El gimnasio 

municipal está previsto que abra en fase 3 después de la rectificación de la Ministra de Sanidad. Ayer 2 

de junio abrimos las inscripciones para la escuela municipal de fútbol , aunque no tenemos la garantía de 

que se pueda iniciar la temporada 2020-2021, en septiembre ya que los deportes de contacto como futbol,  

baloncesto, etc etc , habrá que ver en la nueva normalidad si es que puedan realizar. Pero como tenemos 

que inscribir a los equipo antes del 30 de junio pues se ha procedido a abrir el plazo de inscripción a lo 

largo de este mes, para poder al menos inscribir a los equipos  a la espera de ver qué pasa con la 

temporada .Lo mismo pasa con la oferta de deportiva 2020-2021 que se suele publicar en el mes de mayo 

que luego la gente se pueda inscribir , de momento la tenemos en stand by, está diseñada , de hecho la 

tiene comunicación  a la espera pero por ese motivo que desconocemos , las condiciones de la nueva 

normalidad en cuanto a  acciones de contacto  y al resto de actividades que supondrán también 

protocolos que  a lo mejor delimitan los grupos , las ratios de diferentes de grupo a grupo, pues de 

momento  lo tenemos parad , no sé si podremos hacer algo en julio y si no esperaremos al mes de 

septiembre  para publicarlo. 

  

Bueno comentar también que se ha puesto también a disposición de los vecinos un documental de 

historias presentes, que es el que se realizó en la primera edición de los presupuestos participativos en 

2017 y se había quedado ahí un poco en el olvido, está disposición de todos los vecinos en el canal de 

youtube del Ayuntamiento. Y por mi parte nada más. 

 

Sr. Román: Vale alguna pregunta de la intervenci·né àVox? 

 

Sr. Alonso: Sr. Helies, la explicación que nos ha dado usted desde el 14 de marzo que nos hemos estado 

confinados, confinados hablamos de mitad de marzo, abril y mayo, usted simplemente lo que ha hecho es 

un curso, bueno un curso, ha organizado para hacer deporte online, porque el resto de cosas que aquí ha 

comentado son cosas que está poniendo ahora mismo en marcha. ¿Le parece a usted una actividad para 

un concejal que se lleva 28000 euros al año de este Ayuntamiento , que usted desde el 14 de febrero, que 

fue el confinamiento, venga aquí a dar explicaciones de su trabajo y lo único que nos diga es que ha 

puesto en marcha un sistema para hacer deporte online? y punto pelota. No hay nada más. 

 

Por otro lado, no he terminado, por otro lado si es verdad que hablamos en alguna Comisión, sobre el 

tema de la piscina no sé la rentabilidad, tendrán que evaluar ustedes, lo que significa el mantenimiento de 

la piscina lo que significa el personal, para el aforo que se va a poder tener. Eso es responsabilidad suya 
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y así lo entendemos. El  acierto o el fracaso van a ser suyo. En ese sentido, han tomado ustedes la 

determinación porque como bien le dijimos al Alcalde, asistíamos a unas reuniones , en las que ya nos 

daban las cosas masticadas y prácticamente hecha la digestión , simplemente para hacerse una foto  y 

nosotros la oposición en pleno nos hemos levantado de ahí y sí le hemos dicho que en todo caso estamos 

abiertos a que haga una junta de portavoces para cuestiones del COVID 19, que aún se está pensando el 

Alcalde , aún se está pensando el Alcalde  porque salía de las reuniones de aquí y se nos iba a la radio y 

se nos iba a la radio a vender que todo era armonía, paz y amor ¿no? Entonces le hemos dejado claro 

que no era ni paz, ni armonía, ni amor y que si quiere trabajar en verdad para los vecinos del Covid 19 

haga una junta de portavoces con luz y taquígrafos. Dicho esto pues nada más decirle que yo que usted 

la mitad de marzo, lo que es el mes de abril y mayo nos venga con el trabajo que nos presenta, 

sinceramente, me parece vergonzoso, me parece vergonzoso, simplemente. Muchas gracias. 

 

Sr. Helies: Bueno no sé si merece una respuesta, ahora os he comentado lo que hemos realizado 

durante el mes de mayo, evidentemente y además este tipo de iniciativas totalmente novedosas ha 

supuesto bastante trabajo al principio para poder poner esa iniciativa on line. También voy a comentar 

otra que se hecho que es crear un espacio deportivo. 

 

Sr. Alonso: ¿Crear una reunión de zoom es muy complicado? Por favor, vamos a ser serios. 

 

Sr. Helies: ¿Puedo  terminar? 

 

Sr. Alonso: Si puede terminar. 

 

Sr. Helies: hemos hecho un montón de pruebas  son más  de 45 sesiones son 12 o 13 monitores a los 

que hay que formar, a los que hay que explicar cómo trabajar, a los que hay que hacer una oferta, 

gestionar grupos , ver cómo funciona la aplicación para uso profesional, lo puede creer o no pero ha 

supuesto trabajo al principio para poder poner todo en marcha , una vez que ya se ha iniciado, de verdad 

que el trabajo era más sencillo. Pero también se ha creado un espacio en el canal de youtube del 

Ayuntamiento con diferentes iniciativas  que ponían los monitores deportivos pues también para que la 

gente pueda acceder a hacer un vídeo de gimnasia, de judo de  Pilates, en cualquier momento , es otra 

iniciativa que lanzamos al principio y luego está en juego para ir mejorando de cara al año que viene  por 

ejemplo me he liado bastantes horas trabajando en un pliego de prescripciones técnicas para la reforma 

del rocódromo , que es uno de los compromisos que tenía el equipo de gobierno, un trabajo que a lo 

mejor pues no me va a ser de utilidad, porque por un lado el proyecto de los proyectos participativos en 

principio está suspendido y habrá que ver qué pasa con la otra partida que tenemos en deportes para el 

rocódromo, entonces ese trabajo que también ha sido bastante arduo a nivel técnico pues de momento lo 

tengo parado.  

 

También la convocatoria a asociación y asociaciones le quería dar un poco una vuelta para mejorar, para 

que se más transparente, pues también está parado de momento, en fin un montón de iniciativas que 

también estamos trabajando para evaluar si podemos implantar un sistema de inscripciones on line o 

gestión de reservas, pues me he estado reuniendo con empresas para ver si es factible, si nos interesa, 
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cómo lo podemos hacer. También hemos revisado ordenanzas que tenemos en temas de tasas 

deportivas. Bueno hay un montón de trabajo que no he comentado ahora porque no viene a cuento, es 

que lo que comentamos pues todo lleva su camino, y al final organizar algo lleva unas cuantas  horas, 

unas cuantas semanas, o unos cuantos horas o  meses de trabajo para que culmine en una  ordenanza, 

en una propuesta, en una oferta deportiva, entonces bueno, veo que está empeñado en decir que no 

trabajo, no se preocupe que no es el caso.  

 

Y luego respecto a la piscina es una gran responsabilidad,  entendemos que es un servicio público que 

tenemos que ofrecer a los vecinos, en este caso ser deficitario por la situación, por la situación de aforo 

porque igual contratamos un poquito más de personal para garantizar la máxima seguridad. Sí yo soy el 

máximo responsable y asumiré los éxitos y fracasos pero mi intención es que se pueda abrir en las 

máximas condiciones de seguridad para todos los usuarios.  

 

Y le repito, es un servicio público para aquella gente que viva en un piso a 40 grados en verano, que no 

pueda salir  por el motivo que seaé  

 

Sr. Alonso: Estamos de acuerdo. 

 

Sr. Helies: Es un servicio que queremos ofrecer 

 

Sr. Alonso: Estamos de acuerdo ahí pero queremos, así así, no sé cómo va a organizar usted el tema de 

los servicios, cómo va usted a organizar que no se metan en el vaso más personas de las que se tienen 

que meter. Cómo va a organizar una serie de cosas que son su responsabilidad como usted bien ha dicho 

y lógicamente, pues como es su responsabilidad usted responderá.  

 

Sr. Helies: Yo se lo digo porque la idea es crear una figura de socorrista de tierra que garantice que se 

respeten las normas de distanciamiento social, dentro del recinto, que pueda informar a los vecinos y que 

pueda gestionar también los accesos a los vasos. 

 

Sr. Alonso: Por esa misma regla de tres tenemos fiestas con aforos. Por esa regla de tres que usted me   

está planteando, hacemos una fiesta mañana con aforo. ¿Entiende? No es el caso, quiero decir, no, no 

primero le estoy hablando de una rentabilidad, si puedo hablaré 

 

Sr. Alcalde: No es que está usted interrumpiendo.  

 

Sr. Alonso: Si puedo acabar mi intervención, se lo agradezco. No es que usted nos interrumpe y nos 

corta el curso, como siempre. Estoy hablando de la rentabilidad y estoy hablando de é  

 

Sr. Alcalde: Soy el presidente del Pleno y el que modero el debate. 

 

Sr. Alonso: Y ya que dice usted de los presupuestos participativos, me habla  y de las cosas que usted 

ha hecho, no encuentro justificación, ya le digo desde el confinamiento del 14 de marzo aquí a su trabajo, 
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a lo que cobra de este ayuntamiento por desempeñar un trabajo , tiene usted un proyecto en 2019 de un 

circuito de running, que ya hablamos aquí, usted no se ha preocupado de que se eso se terminase de 

polvo; tiene usted el personal para poner la señalización  era por lo visto lo que faltaba. Usted de eso no 

se ha preocupado, quiero decir con el deporte on line para que vamos a acabar algo que ya hemos 

pagado los vecinos que se aprobó como todo, ya sabemos, usted mismos han reconocido y menos mal 

que este año vamos a conseguir acabar con ello los presupuestos participativos son un verdadero 

coladero y evidencia es esto: hay un proyecto que no se ha preocupado que es el circuito de running que 

está desde el 2019 pendiente y usted no se ha preocupado de esto. No ha tenido tiempo en casa porque 

usted estaba viendo el deporte por on line. Vale, pues muy bien, justifíqueselo usted a los vecinos, yo 

simplemente se lo aclaro, muchas gracias. 

 

Sr. Helies: ¿Pero qué es un coladero? ¿Es un coladero ofrecer un servicio de atención a los mayores en 

situación de aislamiento, ¿ es un coladero reformar el rocódromo municipal, es un coladero mejorar las 

instalaciones de la escuela infantil municipal para que sea más eficiente a nivel energético? ¿Es un 

coladero, presentar un proyecto para que se pueda abrir el polideportivo los fines de semana y algún 

sábado por la noche?  

 

Sr. Alonso: Mire estamos hablando de muchos proyectos y usted lo ha reconocido en las comisiones 

aunque ahora no lo quiera reconocer delante de los vecinos, estamos el resto de los portavoces aquí que 

se lo pueden aclarar. Ustedes han reconocido, además es vergonzoso, cuando se presentan los proyecto 

ya es un efecto llamada a asociaciones, ya se presenta una asociación con otra de fuera., quiero decir no 

me venga usted a vender lo que son los presupuestos participativos porque lo que tiene que ocuparse es 

de un dinero que vamos a invertir los vecinos y está sin acabar este circuito maravillo se running, Me dirá 

usted por qué está sin terminar y que ha estado haciendo usted en su casa  y eso está sin terminar 

todavía. Explíquelo usted, explíqueselo a los vecinos. A mí me puede explicar o dibujar lo que quiera  y 

me lo pinta de amarillo, de verde o de rojo  me da exactamente igual, el tema es que no tiene usted 

justificación para lo que está usted cobrando de este Ayuntamiento  y por el trabajo que usted hace, punto  

a mi juicio, punto.  

 

Sr. Helies: Perfecto, muchas gracias.  

 

Sr. Alcalde: muchas gracias Sr. Alonso. ¿Sr. Galli? 

 

Sr. Galli: no  

 

Sr. Alcalde: ¿Partido Popular? Sr. Martín 

 

Sr. Martín: Yo no quería intervenir, pero tal como se han desarrollado los acontecimientos creo que debo 

intervenir. Agradecerle infinito al concejal, porque le ha costado un trabajo, un esfuerzo que yo estaba 

sudando, poder justificar un mes de trabajo  el esfuerzo que usted ha hecho para justificarlo es realmente 

encomiable y ha dicho una cosa el concejal de Vox que es verdad, tenemos  en el olvido, yo al menos me 

había olvidado creo que fue por diciembre , más o menos enero , salió el tema en un Pleno, que ustedes 
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dijeron, es verdad doy fe porque estaba yo formando parte del equipo de Gobierno, cuando eso vino, que 

estaban todos los materiales para el circuito de running en el almacén, que se iban a poner en marcha. Yo 

puedo decirle porque esos materiales estaban y por qué  se demoró la colocación de eso, es más, ni 

siquiera tiene que hacerlo el Ayuntamiento , lo tiene que hacer la empresa licitadora , ni siquiera tenemos 

que hacer ese trabajo nosotros tenemos que hacer el trabajo, en enero o diciembre recuerdo el Pleno, 

pero será por diciembre, enero, febrero quizá, ya estamos en junio, solo estábamos a falta de la empresa 

de que ustedes le dijeran el texto  de los carteles  y eso es venir y colocar los carteles  porque el material 

estaba allí. ¿Recuerda Fernando?  El material estaba allí, ¿recuerda usted que lo hablamos?, estaba o no 

estaba allí el material, ¿sigue allí el material? Bien, demuestra que o bien el concejal de deporte o bien 

usted no están dando un palo al agua. Nada más. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias, Sr. Martín.  

 

Si no hay ninguna otra intervención tiene la palabraé  

 

Sr. Helies: Si a ver, Sr. Martín ese material se compró en el año 2018. 

 

Sr.. Martín: Sí.  

 

Sr. Helies: A ver al final esto es una herencia y  no voy a entrar en quien tiene la culpa pero ese material 

tenía que haber estado instalado mucho antes de que entrara el nuevo equipo de Gobierno, con lo cual es 

una cosa que viene de atrás, pero no se preocupe en el segundo semestre del año se instalarán todos los 

elementos con la debida publicidad y os lo comunicaremos.  

 

Sr. Martín: Perdón, perdón, sí que me preocupo, me preocupo...  

 

Sr. Helies: Pues haberse preocupado en su momento. 

 

Sr. Martín: Y me sigo preocupando porque, porque usted noé  

 

Sr. Helies: A mí me parece bien que el Sr. Alonso  lo reclame. 

 

Sr. Martín: Perdone... 

 

Sr. Helies: Usted no es el más indicado. 

 

Sr. Martín: Perdone usted, quizás sea el más indicado, porque sé cuál ha sido el proceso, precisamente 

por eso soy el más indicado. Si quiere no seguimos atrás, en el Pleno, y si quiere lo buscamos, hace tres, 

cuatro, cinco meses que salió este tema, ustedes se comprometieron, el Sr. Fernando hizo un inventario 

de material, hizo un inventario de material, de lo que quedaba en el almacén. Se pidieron albaranes de 

material que se llevó y se entregaron y la empresa que tenía que instalar los carteles, les dijo: Señores 

por favor díganme el texto, que se tiró un año pidiendo el texto. Díganme el texto que quiere que ponga 
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en los carteles y vamos y los colocamos. Si después de cuatro mesesé algo ha fallado, o no le hemos 

dado el texto a la empresa o se lo hemos dado a la empresa, la empresa no lo ha hecho o qué es lo que 

ha fallado. ¿He sido yo el que ha fallado hace dos años, he sido yo? Venga por favor.  

 

Sr. Helies: Yo creo que la situación de ya nadie pudiera salir a correr desgraciadamente y que buenoé  

 

Sr. Martín: Ja,ja,ja, está claro el COVID tiene la culpa.  

 

Sr. Alonso: Después de un año, después de un añoé 

 

Sr. Martín: Bueno déselas usted a los vecinos. 

Sr. Alcalde: Concluye, concluye. 

 

Sr. Helies: Ya instalaremos,  en el segundo semestre lo que usted no fue capaz de instalar. Muchas 

gracias. 

 

Sr. Martín: Si eso, si eso lo instaláis en el segundo semestre y si no al final de legislatura. Si eso da 

votos. 

 

Sr. Alcalde: Tiene la palabra la Sra. Martínez 

 

INTERVENCIÓN SRA. MARTÍNEZ 

 

Sra. Martínez: Bueno en este periodo, desde mi concejalía hemos impulsado una campaña del incentivo 

del consumo local, hemos lanzado unos vídeos de apertura de comercio, de animar al consumo de nuevo, 

una campaña que queremos extender no solamente en redes si no en carteles, para el consumo local. 

Hemos organizado la desinfección, tratamiento con las máquinas de ozono, dos de propiedad del 

Ayuntamiento y dos prestadas en todos los locales de uso público que nos lo han solicitado por parte del 

propio Ayuntamiento. La verdad que mucha gente lo está usando. Se están estableciendo todas unas 

rutinas para hacerlo de forma semanal, de momento estamos ya casi al límite de la capacidad para limpiar 

semanalmente todos los locales, si hubiera más solicitudes, igual algunas tendrían que ser cada diez días 

porque no tenemos más tiempo, más espacio .  

 

Hemos impulsado estas reuniones de empresarios que antes me ha criticado tanto, llevo una semana 

organizando la reunión para poder organizarla y que hemos tenido en este salón de Plenos. Realmente 

creo que ha sido muy interesante, ya he tomado las notas ya he distribuido las notas para empezar a 

tomar acciones.  

 

Efectivamente se ampliaron las terrazas primero en previsión de que no se pudiera entrar en el interior de 

los locales, ahora se puede entrar pero solo en un 40% y restaurantes en un 50%, realmente es muy 

costoso para los empresarios abrir ahora los locales, de hecho hay muchos que no abren porque tal y 

como todos están transmitiendo el tiempo de atender una mesa es mucho más costoso ahora. Tienen que 
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limpiarla cada vez que se levantan los clientes, cambiar todos los utensilios, antes cambiaban una mesa 

en un minuto, ahora tardan 10. Están teniendo más costes de mantenimiento y de actividad. He tenido 

varias reuniones con ADESGAM que están haciendo también unas reuniones entre empresarios y 

municipio para ver cómo entre todos impulsamos de nuevo la actividad comercial y turística. Por supuesto 

también hemos estado, leyendo y releyendo, interpretando los BOES y las normas para hacer resúmenes 

y poder mandar a los empresarios las síntesis de las instrucciones más básicas, fundamentales que 

tenían que cumplir. También hemos hecho una compra en conjunción con Soto, proveedores, o facilitar 

proveedores con unos precios económicos de todos los materiales de los comercios necesitan, a  

proveedores que necesitan un precio especial  que puedan utilizar precio de mayorista  pidiéndolo desde 

minorista. ManzaEmprede ha tenido una actividad también alta, está teniendo muchos nuevos 

desempleado y empleados que ya estaban y autónomos, Es de reseñar que el 60 % de los nuevos 

desempleados que ha contactado con ellos han decidido emprender y  empezar nuevas empresas y ellos 

les están ayudando a iniciarles, los trámites, la burocracia, el desarrollo de páginas web, los planes de 

comunicación. Están organizando para el  de junio,  ya por fin talleres, que no sabemos si van a poder 

hacerlos en el CAP, presenciales si son menos de 6-7 personas se podrán hacer presenciales, si no 

tendrán que ser on line. 

 

Ya hemos preparado la oficina de turismo para abrir, ya abrió este jueves con una mampara y con todas 

las medidas de seguridad, no podemos entregar folletos en  mano, porque están contaminados, entonces 

hemos escaneado todos los que no teníamos en pdf, para crear unos códigos QR, y que los turistas 

puedan descargarse todos los folletos en sus teléfonos móviles y no entregar documentos.  

 

Y ahora estamos también revisión con responsable de informática y sistemas de revisión de la página 

web de turismo, pero eso es un proceso no inmediato si no de corto-medio plazo. Y esto es todo. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr. Martínez. Tiene la palabra ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Vamos a ver, volvemos a lo mismo, usted nos vende aquí que está haciendo trabajos que 

acaba de empezar ayer o que empiezaé S², Si ayer. O que empieza usted en base a ideas o peticiones 

que se hacen en otros grupos. ¿Vale? 

 

Usted cuando hablamos de las terrazas se va a hablar con los hosteleros, pero con los hosteleros y 

también he hablado yo, fíjese usted por dónde, también he hablado yo. Entonces no venda usted un 

trabajo que no hace o que hace ayer. ¿Entiende? Usted eso lo tiene que justificar é le voy a decir una 

cosa, hablándole del famoso este, festival de montaña y Pedriza, el señor creo que fue el señor Guijarro, 

le habló  de un billete de avión, no sé cómo estará ese tema ¿Vale? Del billete de avión, pero yo no voy a 

eso. Se escapó por parte de los grupos de la oposición, yo creo en el Pleno anterior del 6 de mayo, por 

cuestión una del confinamiento, no teníamos acceso a los decretos y entonces  no teníamos acceso a 

ciertas cosas y ya le dimos un repaso en su día, con el tema del festival de la Pedriza, se nos escapó el 

decreto 515 y el decreto 472. Estos dos decretos, usted invierte en la proyección de un documental ñDown 

Wallò significa bajo pared, en plena pandemia 500 euros, pero luego hace un alojamiento web para  el 

festival de la Pedriza de 467 euros más. Bien Sr.a. Martínez, esto es un pozo sin fondo, es un pozo sin 
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fondo  y no sé usted tendrá que dar cuenta a los vecinos de la factura que nos va a suponer esto y sobre 

el billete de avión si pediría que nos haga una aclaración de cómo está ese tema. Y quién, perdón y quién 

era el que iba a viajar a Varsovia.  

 

Sra. Martínez: No iba nadie a Varsovia, venían de Varsovia, venía una persona a... 

 

Sr. Alonso: Sí Varsovia ïMadrid 

 

Sra. Martínez: Varsovia ï Madrid, vuelta  al festival de la Pedriza, es un billete que se emitió que se ha 

solicitado la devolución, nos ha contestado la compañía diciendo que sí que procede la devolución, pero 

que están desbordados y que tardarán un mes, dos meses  y hemos reclamado tres veces y estamos 

pendientes de la devolución.  

 

El tema de la pel²cula ñDown Wallò, est§ facturada cuando iba a ver un certamen en el mes de abril, no se 

pagó y se ha solicitado la cancelación de la factura, porque no se va a pagar si no se emite. Ese gasto 

que está contabilizado se va a cancelar porque no se ha pagado de hecho.  

 

Y respecto a la web del festival  fundamentalmente el alojamiento. ¿Perdón? 

 

Sra. Martínez: No se ha pagado  porque justo en el momento en el que yo di el visto bueno a la factura, 

fue cuando decidimos la suspensión y por tanto le pedía a contabilidad que no la pagaran y llegue a 

tiempo y no se pagó. 

 

Sr. Guijarro: Cuando se hace el decreto de pago...  

 

Sr. Martínez: Sí pero cuando yo pedí que no la pagaran ya estaba hecho. Pero yo hablé con tesorería, les 

pedí que por favor no lo pagaran, que iba a hacer un decreto de cancelación puesto que no se iba a emitir 

la película.  

 

Sr. Alonso: Pero ese decreto de cancelación no existe, yo no lo he visto. ¿Dígame usted que decreto es? 

¿Dígame usted que decreto es? Porque yo no lo he visto. Me he mirado los decretos de arriba abajo. 

Usted nos está vendiendo aquí un decreto que no existe, que no existe. Nos está mintiendo a todos los 

concejales.  

 

Sr. Alcalde: Sr. Alonso, deje a la Sra. Concejala que termine el punto, porque luego usted se enfurece, 

porque le interrumpen, usted se enfurece pero usted interrumpe a todo el mundo.  

 

Sra. Martínez: En principio yo no sab²a si este ñDown Wallò se iba a cancelar o a posponer, lo que les 

pedí es que no lo pagaran, porque no teníamos ninguna necesidad de pagarlo al contado  y la empresa 

que es ñRed Bullò, dijo que no había problema y que si no emitíamos, no pagáramos y que se la 

pagáramos cuando la emitiéramos. Y ya estaba, yo no quizá efectivamente puede ser un fallo mío no 

haberle dicho a la señora Interventora que hiciera un decreto de posponer la factura, aplazar la factura, 
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pero lo único que yo hice, fue que urgentemente además hablar con tesorería para que no lo pagaran. 

Puesto que ya habíamos decido en abril que no se emitiera la película. Eso es todo.  

 

Y  en el caso del hospedaje web del festival , hemos hecho un concurso de fotografía y el concurso de 

fotografía necesita tener un repositorio de todas las fotografías que la gente ha emitido, se publicó el 

concurso existe han llegado 1300 fotografías, teníamos que tener un sitio donde alojarlas, y dónde el 

jurado está ahora revisando las fotografías para sacar los premios de todo el concurso, hace falta tener un 

espacio para poder alojar, y por eso se ha contratado, es un espacio que se mantiene, pero las fotografías 

están ahí. Cuando se emitan los fallos de ganadores, el público va a poder ver las fotografías, insisto 

1300 personas han mandado sus fotos para el concurso. Y por eso existe una página web y hemos 

pagado un alojamiento.  

 

Respecto a estas tres cosas ya le he contestado.  

 

Sr. Alcalde: Muy bien, muchas gracias, tiene la palabra Ciudadanos. 

 

Sr. Galli: En el Pleno pasado o el anterior presentamos esta famosa moción, solicitando la bonificación en 

las tasas de uso de terrazas, en la misma moción también, también le pedíamos que permita a los 

establecimientos, restaurantes y bares del pueblo, sacar fuera una barra. Para de alguna manera 

incrementar la cantidad de clientes a atender. Usted me respondió que esa barra podía ser únicamente 

para tener utensilios  platos y cosas, y no para expender, porque evidentemente el cliente no puede estar 

en la barra. Pero todos los pueblos que nos rodean, pueblos no, más bien ciudades pequeñasé San 

Sebastián de los Reyes, Alcobendas, Colmenar  pueden sacar las barras a fuera, ha sacado las barras 

fuera, donde el cliente no puede estar apoyado, pero han ganado muchos comercios unos metros linéales 

de atención que veían limitado por el aforo permitido  de momento para el interior del comercio. De modo 

que le ruego vuelva a ver eso, no pasa nada es sacar tres metros lineales le va a dar oportunidad al 

comerciante de servir y de que vaya el cliente. No puede estar ahí, eso es verdad, pero sí se puede sacar 

una barra fuera, vuélvalo a mirar por favor, eso sólo. 

  

Sra. Martínez: Tomo nota de la sugerencia , me parece muy bien si se puede porque no, nadie me lo ha 

pedido, hay veces que cuando he planteado cosas a algún comercio lo que me plantea es el coste, pero 

ahora tengo que comprar algo, ahora tengo que comprar sombrillas porque cuando yo entendía que era 

una gestión para favorecer la expansión de las terrazas lo que me dijeron algunos fue é es que si las 

extiendo tengo que comprar más sombrillas, digo pues sí, claro, entonces ahora mismo que tienen 

problemas económicos el problema es las sombrillas, si yo les digo que pongan una barra tendrán que 

comprar la barra, es decir, yo tomo nota, voy a mirar en base a qué puedo hacerlo porque hay, a día de 

hoy me cabe la duda que puedan hacerlo, si algunos municipios lo están haciendo, preguntaré a los 

concejales responsables  en base a qué norma lo pueden hacer porque a mí se me escapa. 

 

Sr. Galli: Sí por favor, una aclaración, no más, que los comerciantes evidentemente si tienen las mismas 

cantidades de sombrillas que tenían antes en el espacio anterior por las disposiciones vigentes es 

imposible porque hay una distancia, entonces tendrán más metros  y ese dirá quiero sombrillas, pues a 
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ese cuente conmigo que no, ese es un tema de privado que se lo pida a la cervecería o lo que fuera , lo 

que hacemos nosotros que somos del estado, es darle las reglas y decirle como queremos o entendemos 

cómo se hacen las cosas . No, sabe que pasa, no se lo digo a usted, me lo estoy viniendo venir, que ya 

pidiendo ayuda para comprar, no, no, nosotros damos otro tipo de ayuda. Digo porque hay que tener 

cuidado con esa línea, simplemente. 

 

Sra. Martínez: Capaz me piden que les compre las barras. 

 

Sr. Galli: Sí, sí y que vaya comer todas las noches a sus...sí por eso, vale. Nada más señora Cristina. 

  

Sra. Martínez: Pero tomo nota de lo de las barras. 

 

Sr. Román: A ese respecto una pequeña apreciación, por supuesto se puede hablar y ver con los 

empresarios y  comerciantes, pero los municipios que ha mencionado, son municipios que en ese sentido 

se encuentran en fase 1, nosotros por ser municipio con menos de 10000 habitantes  nos encontramos a 

ese respecto en fase 2, es decir los locales de restauración pueden atender dentro del local, sin embargo 

en San Sebastián , Colmenar  Viejo y ciudades más grandes  no pueden atender dentro, entiendo que de 

ahí la necesidad de instalar una barra fuera  para poder atender directamente en terraza. Pero bueno si a 

los propios comerciantes les interesa. Que no sé si va a ser el caso por las diferenciasé  

 

Sr. Galli: Bueno lo redondeamos, pueden atender dentro pero con un aforo limitado.  

 

Sr. Román: Sí pero ya teniendo que atender dentro en muchos casos no les interesa duplicar barra.  

 

Sra. Martínez: Igual, sí, se trata de ver si tienen interés, si quieren y pueden. 

 

Sr. Galli: Recuerda que le comenté como la que se usan en las fiestas. Que lo suelen aportar las 

cervecerías. Fernando  es compensar la parte que no se está pudiendo ocupar de dentro, evidentemente, 

dar más metro lineal de servicio.  

 

Sr. Martínez: Que en la medida en que yo compruebe que legalmente lo pueden hacer en las fases en 

las que estamos  y que el comercio y el restaurante quiera, si se puede y quiere, pues no hay ningún 

problema evidentemente.  

 

Puede que no me hubiera dado cuenta. Si ahora ya el 40% del aforo interno pueden cubrir a lo mejor se 

vuelven locos con la barra de dentro y la barra de fuera, para tener los utensilios, que no lo sé, que 

tampoco es una cuestión de que lo decidamos aquí. Que si quieren y pueden por supuesto. Y si no 

quieren o no pueden pues no.  

 

Sr. Galli: Será como sea, sí gracias. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias. Tiene la palabra el Partido Popular. 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 A
G

LJ
KP

AS
5F

5Z
FM

R
AX

G
5D

LF
W

YK
 | 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//m

an
za

na
re

se
lre

al
.s

ed
el

ec
tro

ni
ca

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 5

9 
de

 1
31

 

http://www.manzanareselreal.es/


 

pág. 60 

Plaza del Pueblo, 1 Å 28410 Manzanares El Real 
Tel.: 91 853 00 09 Å Fax: 91 853 98 25 

www.manzanareselreal.es 
 
 

Sr. Martín: Tengo varias dudas, la reunión de ayer, ¿cómo la denominamos como se denomina? 

  

Sra. Martínez: No tenía por qué tener nombre pero en principio es una red  un equipo de trabajo que he 

querido formar para la gente que está en el día a día y los que vive los  problemas del pueblo, me puedan 

ayudar, yo no sé lo que quiere la peluquería, ni sé lo que quiere un carnicero, ni sé lo que quiere cada uno 

de los oficios o de las empresas  que hay en este pueblo , entonces para mí sería muy pretencioso decidir 

y plantear que es lo que quieren, y yo lo que he querido es crear un equipo de trabajo, representativo  de 

al menos del tejido empresarial, para que me ayuden a pensar en alto.  

 

Sr.. Martín: Bien, ¿en base a qué criterio se ha llamado a la gente tenía que asistir ayer? Se forma un 

equipo, en base a qué criterio formamos ese equipo. Los participantes de ese equipo que criterio se 

exige.  

 

Sra. Martínez: Dado que no podía escribir a 140 empresarios  e invitarles a que vinieran porque no podría 

arriesgarme a que todos quisieran y no podría albergar  una reunión de ese calibre.  A algunos les 

conocía y sabía el interés a participar, otros cuando hablé con AEMAR, con Mar, lo que ella quisiera,  

otros hablé con gente que me dijeran, oye quien puede preguntar de esto, quien conoces, a quién llamas, 

me fui preguntando y me fueron diciendo que simplemente convoque a 27 empresarios, de los cuales me 

contestaron 9, perdón 10 y luego 4 más que me propuso Mar de AEMAR; con lo cual al final éramos 15, 

que vinieron 14. Un equipo que me fuera manejable, y para luego trasladar sus propuestas  a todos los 

demás, pero yo no podía manejar un equipo más grande.  

 

Sr. Martín: La verdad que la expresión, un equipo  manejable es, vamos a utilizar otra, vamos a utilizar 

otra. 

 

Sra. Martínez: De hecho no creo que sea manejable en el mal sentido de la expresión, pero tiene razón 

no ha sido muy afortunada. 

 

Sr. Martín. No ha sido muy afortunada. 

 

Sra. Martínez: No he sido muy afortunada, pero evidentemente, cuando tienes un equipo de más 

personas, no funciona. 

 

Sr.. Martín: A mí me surgen varias dudas , es curioso que nosotros tenemos  varias reuniones de 

portavoces  a las que vamos de tonto útil, a las que hemos ido de tontos útiles, de hecho en la última que 

tenemos para nada se mencionó que se iban a hacer estas reuniones. Yo presumo de ser soy empresario 

desde los 16 años y a mí en esas reuniones de portavoces ni fuera ni en ningún sitio, a mí nadie me ha 

preguntado, ¿a ti quien te parece que podemos llamar para venir a la reunión? Es más yo me entero que 

esa reunión existe cuando AEMAR de la que soy socio fundador , de la que me expulsan y vuelvo a entrar 

en la directiva  a posteriori y sigo en AEMAR, me entero porque Mar me lo comunica en su momento,  hay 

una reunión y vamos a ir. Vamos a ver me gustaría saber, el criterio que se ha utilizado se ha utilizado 

para llamar, veintitantos empresarios han contestado, joderé 
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Sra. Martínez: Veintitantos son los que he convocado. 

  

Sr.  Martín: ¿Convocado? No conozco a ninguno porque ninguno me ha comentado nada; que curioso.  

Llevando muchos años año. El otro día le dije al Alcalde: Señores, señor, que el pueblo  no termina en el 

puente del río, el vivero es el único de su especie en Manzanares, no se cuenta con él para nada. Yo no 

vengo a hablar de mi libro para nada, yo vengo ayer como socio de AEMAR  y saco una conclusión que 

dije anda, ahora van a ver ustedes mi moción, nuestra moción, y resulta que el punto número 1 de la 

reunión está relacionado con nuestra moción. Pues es verdad la reunión de empresarios tuvo un efecto  a 

la que yo vengo de rebote, no porque alguien me comente nada, ni siquiera en la junta de portavoces, 

debe ser que no era importante, en su momento hubo dos comentarios que me llamaron la atención de 

usted ayer. Uno, a lo mejor no tiene que ver con el tema, pero a lo mejor si tiene que ver. Hubo un señor 

en esa reunión que dijo no, no si a nosotros lo que nos importa es el ñcashò. Nosotros llevamos cerrados 

tres meses y no tenemos un duro y en el Boalo, no supo explicarlo bien porque no se lo había leído bien, 

en el Boalo están dando como ayuda a los empresarios, a todos los empresarios de cada 1000 euros 200, 

hubo alguien que pregunto, pero sólo los primeros 1000 euros, y dijo no los segundos también  y tú me 

dijiste como bien criterio,  entonces es un 20%. Y esto fue jocoso, yo no me lo quiero tomar como algo , 

que si le voy yo diciendo al Alcalde que tiene que dar el 20% , más o menos, no .. Y eso lo comentó, fue 

algo jocoso, no fue una expresión, yo creo que ni peyorativa. No sé pero lo comentó y cuando termina esa 

reunión, usted aquí a AEMAR, a Mar, le dice, hombre ¿cuántos sois? ¿Cuántos socios pertenecen a 

AEMAR? Además estoy seguro que no lo sabemos los socios que somos en AEMAR, no sé si somos 17, 

18, 20 o 15, y usted dijo: Hombre es que yo no puedo contar con AEMAR si son 15 socios, es que 15 

socios son muy pocos. Eso lo dijo usted ¿no? Bien, es que son muy pocos,  entonces con qué criterio 

cogemos a textil y deportes, que no sé si estaba llamado o no, textil y deportes  en textil y deportes 

tenemos a 1, 2 3, tres empresarios ¿Cuál de esos tiene más derecho a venir a una reunión que AEMAR? 

 

Sra. Martínez: Ninguno, de hecho a la primera que invité fue a AEMAR. 

 

Sr. Martín: Usted ayer aquí dijo, delante de mí que no podría seguir contando con ellos o el motivo era 

que yo soy socio de AEMAR y estuve invitado a esa reunión porque era concejal.  

 

Sra. Martínez: Yo con Mar hablo muchas veces. 

 

Sr. Martín: Y conmigo. 

 

Sra. Martínez: No, no me refiero con Maré  

 

Sr. Martín: Contigo hablo en los Plenos. 

 

Sra. Martínez: Contigo hablo en los Plenos, pero con Mar la llamo por cuestiones de mi trabajo. Es decir, 

para mí AEMAR, es una asociación que uno de los temas que yo saqué ayer en la reunión fue ¿Qué os 

parece que hagamos para impulsar a AEMAR? Yo quiero que AEMAR represente no a 15 , a 140 , 

porque para mí sería mucho mejor tener una interlocutora como AEMAR con quien trabajar que 
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representara a todos  cosa que hoy por hoy no puedo porque no representa a una gran mayoría de 

empresarios , por tanto ¿qué es lo que hago? Es convocar empresarios y a AEMAR, el ´día que AEMAR 

represente a un porcentaje suficiente para mí la vida es mucho más fácil porque tengo una interlocutora y 

ya está, que hoy no me vale. 

  

Sr. Martín: Le dijo usted o no le dijo usted a Mar que si no había más empresarios, más socios no iba a 

poder seguir contando con AEMAR 

 

Sra. Martínez: No, en absoluto. 

 

Sr. Martín: Usted lo ha dicho, me lo ha reconocido hace un momento y está grabado, me lo ha 

reconocido. 

 

Sra. Martínez: Perdón, en absoluto, acabo de decir que le dije que no podía ser sólo mi única 

interlocutora, no puede ser sólo mi única interlocutora, pero es que yo lo que le dije fue: El día que 

representes a más gente, a mí con AEMAR me basta, hoy por hoy no puede ser, hoy por hoy necesito 

que venga, la invité obviamente y por eso estoy con ella en muchas cosas. Pero necesito muchas más 

gente porque no es suficientemente representativa., es la misma razón, que antes se me ha olvidado que 

el mercado de artesanía  por ejemplo. Hay una asociación de artesanos pero solamente representa al  20 

% de los artesanos  que participan, no puedo tomar decisiones ´sólo con eso. Y por eso tengo un comité  

que solo lo forman siete pero en el comité está el de la asociación pero no sólo de la asociación. Aquí me 

ocurre igual necesito traer un equipo de trabajo en el que estén representados  más sectores y además 

por supuesto AEMAR. Y mi pregunta y acuérdate, y me gustaría que lo rectificaras es si mi pregunta no 

fue: ¿cómo hacemos para impulsar AEMAR? 

 

Sr. Martín: S² eso fueé 

 

Sra. Martínez: ¿Cómo hacemos para que crezca? ¿Estoy haciendo eso para no contar con ellos? Estoy 

haciendo eso para contar con ellos, si no ¿para qué hago esa pregunta? ¿Por qué pregunto, qué hacer 

para crecer AEMAR? Para que AEMAR represente al tejido empresarial, no a 15. De hecho estaba 

Antonio de Aitana, diciendo: AEMAR en su momento éramos  noventa y tantos, y digo pues vamos a 

volver a eso. 

  

Sr. Martín: Eso lo dije yo. 

 

Sra. Martínez.: Y él también. Entonces yo dije pues vamos a volver a eso. 

  

¿Tú crees que yo quiero ningunear a AEMAR y al mismo tiempo preguntar cómo hacemos para que 

crezca? ¿Qué pasa que estoy tonta o qué? Pues no, yo no.  

 

Sr. Martín: Bien con esta explicación me surge una duda, ayer ¿estuvimos 14 o 15 verdad?  
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Sra. Martínez: 15 

 

Sr. Martín: ¿Cuantos había de AEMAR? 

 

Sra. Martínez: 4 

 

Sr. Martín: 5 

 

Sr. Martín: Es que la señora presidenta también es de AEMAR 

 

Sra. Martínez: es que yo no llevo el censo, no sé quién es de AEMAR. Mar a mí me dijo que el Juan, tú, 

Jes¼sé 

 

Sr. Martín: Pues eso 5.  

 

Sra. Martínez: 4 

 

Sr. Martín: Pues creo que era un tanto por cierto lo suficientemente importante, con los que vinimos para 

demostrar que AEMAR, tiene no sé, no sabría que definirlo y prefiero no hacerlo. Para que se la tenga en 

cuenta, como se la está teniendo en cuenta, ya está.  

 

Sra. Martínez: Pero si la estoy teniendo en cuenta. 

 

Sr. Martín: Pero los empresarios fuera parte de que pertenezcamos o no a AEMAR también se les tiene 

que tener en cuenta.  

 

Sra. Martínez: Claroé  

 

Sr. Martín: Y todavía  no ha dicho, y me gustaría que me dijera en base a qué criterio ha ido llamando 

usted.  

 

Sra. Martínez: Te lo acabo de decir, a mí criterio.  

 

Sr. Martín: A su criterio, exacto, es curioso, tiene usted dos, como mínimo 1,2, 3, 4  empresarios, que tres 

son portavoces y en ninguna junta de portavoces usted ha hecho mención a este tema, para 

demostrarnos que nos estaban ninguneando en la junta de portavoces. 

  

Sra. Martínez: A ver es que estaé Bueno vale, pues eso es un juicio de valor que yo no puedo tampoco 

rebatir  porque ante una opinión y de un juicio de valor  pues ya está 

 

Sr. Guijarro: Señora Martínez, un ruego los vídeos le ruego en vez de ponerlos en YouTube, póngalos 

qué no los mande a los empresarios y así los empresarios podemos ir viéndolos. Porque si no vemos 
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YouTube no vemos los vídeos. Usted convoca una reunión de empresarios rápida, urgente y sin pies ni 

cabeza. Sra. Concejal hemos vivido un drama el fin de semana, con las terrazas el fin de semana, el vale 

todo ha supuesto qué las terrazas no han guardado la distancia se han montado el doble de mesas y 

sillas que se venían montando anteriormente  o sea sin control porque ha habido café para todos. Si 

estamos en el 40% estamos en el 40% y si podemos ampliar, ampliamos un poquito, pero se nota que 

usted no baja por el pueblo; por el paseo enfrente de Charca verde las personas no podían pasar con los 

carritos de coche y se tenían que dar la vuelta, estaba colapsado, inclusive, incluyendo la acera, no se 

guardaban las medidas de seguridad y eso es porque hemos dado barra libre a sacar  todas las mesas y 

sillas queé 

  

Otro ruego es que señora concejala, si vamos a suspender las fiestas, no sabemos si hasta el 31 de 

agosto o hasta el 31 de diciembre por favor déjese de programar y déjese de ir rascando el festival de 

Pedriza, porque lo más coherente es que si el concejal de cultura  va suspendiendo según su razón y 

vamos observando lo que va suspendiendo y lo aplaudimos, no rasque más, pare. Suspenda, suspenda 

el festival de la montaña. Olvídese ya de él, porque no lo va a conseguir, no va a invertir más dinero en 

eso, déjelo, déjelo porque al final tendremos que ir a por los hombres de negro para que  le metan  vigile 

lo que usted está haciendo  y las facturas que están emitiendo. Yo la aviso, y quien avisa no es traidor, no 

es ninguna amenaza pare o la vamos a llevar al juzgado. Y se puede llevar por delante a alguien de los 

que no queremos que se lleve, pare. Dos cosas más  ha dicho que hay un comité de ayuda de siete 

personas, ¿quién son? Quién son esas 7 personas que la ayudan a usted.  

 

Sra. Martínez: No, las siete personas son las que les ponía como ejemplo del comité de control de 

calidad del mercado de artesanía.  

 

Sr Guijarro: Vale. 

 

Sra. Martínez: que está compuesto por dos representantes de la asociación de artesanos y por cinco que 

no son de la asociación de artesanos. 

 

Sr. Guijarro: Si yo sé que en el mercado de artesanos usted está muy puesta, hasta qué punto no está 

puesta, que elimina 8000 euros para que sigan viniendo. Fíjese si está puesta.  

 

Sra. Martínez: Me ha hecho una pregunta. 

 

Sr Guijarro: Y la segunda, ¿De verdad que sin entrar a valorar a la persona, ni al negocio que voy a 

nombrar? ¿Pero de verdad cree que el mejor representante de la hostelería de Manzanares es el 

propietario ïgerente del hostel? ¿De verdad? 

 

Sra. Martínez: ¿Del hostel? 

 

Sr. Guijarro: ¿De verdad?, es el último negocio que ha llegado al puebloé 
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Sra. Martínez: No, también estaba el de Volapié y Panaria. 

 

Sr Guijarro: Son los últimos que han llegado  y los vecinos que llevan aquí, 20-30 años de mínimo, 

conociendo el tejido y peleando, no ha llamado a ninguno, no ha llamado a ninguno. 

 

Sra. Martínez: no, escrito, sí que les he llamado, sí que les he llamado. 

 

Sr. Guijarro: Señora concejal, si el representante para usted más cualificado de la hostelería de 

Manzanares es el hostelé Usted ha quitado  no he visto ning¼n representante de casas rurales, de 

hotelé no lo he visto. 

 

Sra. Martínez: El problema del hostel fue que contestó al correo, hay otros que no han contestado al 

correo. 

 

Sr. Guijarro: Y hay otros que usted no ha avisado.  

 

Sr. Martínez: Sí  

 

Sr. Guijarro: ¿Usted me quiere contar porque a la empresa mayor que hay en este pueblo de turismo, no 

la ha avisado? Y la manda correo, para el ozono, ¿Por qué no avisa? 

 

Sra. Martínez: ¿Del ozono? Sí claro  a ver, la base de datos la tengo.  

 

Sr. Guijarro: Porque en eso no interviene usted, ahí interviene la señorita que lleva la oficina, convoca, 

manda correos y hace lo que usted la dice. Pero de lo que usted depende para encontrarse usted 

tranquila, relajada en la reunión de ayer invita a quién invita y no invita  a quién puede poner soluciones y 

a quien puede marcar la línea que no se puede pasar o le marca la línea que no se debería para  que le 

dejaran tirados ¿Sabe usted de que estoy hablando?  Sabe usted de lo que estoy hablando, ¿verdad?  

 

Sra. Martínez: Verá usted yo no tengo inconveniente en que se sume usted a la siguiente reunión. Va a 

haber todos los martes o muchos martes a las 8 de la noche, ha habido mucha gente que no ha querido 

venir por el horario, porque no tienen tiempo de unirse tanto , pero si usted quiere aportar en una reunión 

si es para aportar y construir y no faltar, ofender y monopolizar la palabra. Mi problema realmente es que 

he intentado encontrar gente que contribuya y colabore en igual, no simplemente que apabulle e insulte  

. 

Sr. Guijarro: De verdad, usted cree que ¿todo lo que yo he dicho hacia su persona es un insulto? 

 

Sra. Martínez: noé 

 

Sr. Guijarro: Es que si no, no ha entendido usted nada.  

 

Sr. Martínez: No 
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. 

Sr. Guijarro: yo la he dicho que usted como gestora de dinero público es nefasta. 

 

Sra. Martínez: Bien. 

 

Sr. Guijarro: y los ejemplos se los he puesto y ya no  vamos a volver a eso y se me hace muy cansado. Y 

la contestación que usted ha dado, yo la prometo que dentro de media hora va a estar subida en internet.  

 

Sra. Martínez: Muy bien. 

 

Sr. Guijarro: y que dentro de un día todos los empresarios de Manzanares, incluyendo los que usted les 

gusta y los que no les gusta, van a tener la contestación que usted ha dado a por qué se quedan solos. 

 

Sra. Martínez: ¿Por qué se quedan solos?  

 

Sr. Guijarro: Sí, usted ha dejado abandonados a los empresarios y ha dicho textual: que recurran a 

préstamos y vayan a ICO. 

 

Sra. Martínez: No 

 

Sr. Guijarro: Y del Ayuntamiento usted lo que ha hecho ha sido ayudar a  10 restaurantes, que tienen 

mesas, con 19000 euros y al mercado artesanal. Bueno pues usted será reo de sus palabras y me ha 

acusado además, f²jese si esé no s®, es cruel. Me ha acusado que en la exposición que he hecho para 

defender a  los empresarios y comercios que las están pasando muy mal, que lo que estoy haciendo es 

política. De eso me ha acusado usted, pero no lo voy a repetir.  

 

Sra. Martínez: No, hacer, hacer política no es eso. 

 

Sr. Guijarro: Y señora concejal  

 

Sr. Martínez: No, la política es más digna de lo que usted hace. 

 

Sr. Guijarro: Mire entre la dignidad de usted y la mía, me quedo con la mía. Si hablamos de dignidad, 

entre la suya y la mía, me quedo con la mía porque llevo muchos años aquí y no he desprestigiado ni he 

tirado por tierra a ningún concejal. Siempre llamándolo a la cara, le he dicho lo que le he tenido que decir  

y se acabó la historia. Pero entre dignidad la suya de quedarse con el mercado artesanal y con 10 bares, 

y la mía que es defender a todos los empresarios. Yo me quedo con la mía, defendiendo a todos, 

incluyendo a los del mercado artesanal, no lo sectaria que es usted defendiendo a los que está 

defendiendo, nada más. 

 

Y si quisiéramos seguir podríamos explicarle por qué llama usted al hostel y no llama a ningún 

representante de las casas rurales que hay. Si quiere se lo digo en privado, porque hace usted esas 
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diferencias. Si quiere le digo a usted, por qué llama al último empresario que ha llegado al pueblo. Pues 

para que no la saquen las vergüenzas. Sí señora, sí.  

 

Sra. Martínez: ¿Me saque las vergüenzas? 

 

Sr. Guijarro: Ese es el problema que tiene usted. Se lo repito. Como no me ha contestado y no ha sabido 

contestar y la explicación que ha dado se va a publicar, apague el micrófono, váyase, dimita. Que es 

mejor que puede hacer. Sí, Sí ríase. 

 

Sra. Martínez: Está empeñado, realmente está empeñado. Que la CUV se vaya del gobernó para entrar 

usted. Déjenlo. 

 

Sr. Guijarro: Si ha actuado mal,  si es a usted la que ha actuado mal, la que nos está engañando 

reiteradamente en los Plenos, es usted la que juega a hacer de trilera en los Plenos y es muy mayor para 

seguir mintiendo en los Plenos , que no se puede venir aquí a mentir. Señora que no se puede mentir.  

 

Sr. Román: Perdón, perdona Damián, no se puede mentir a ninguna edad, o ¿se puede mentir si eres 

más joven? 

 

Sr. Guijarro: He dicho que es demasiado mayor como para mentir porque se supone, se supone que 

cuando eres peque¶o no tienes el atrevimiento de venir o de estar y mentir, cuando uno es mayoré 

Fernando te voy a decir una cosa, Fernando. Tú tienes que defenderlo, pero cuando me estabas 

hablando de lo contrario, del pacto estaba negociando como tirar por tierra a los empresarios de 

Manzanares  y meter con calzador una proposición una modificación de ordenanza, la eliminación de la 

tasa del mercado artesanal ¿te parece bien? Apláudelo, pero está mal y eso es indigno , eso es negociar 

a espaldas del Ayuntamiento y no se debe hacer Fernando, no se debe hacer, y se ha hecho y además 

me remito a las pruebas, no se puede llevar a un punto del orden del día, y se retira del orden del día , 

porque no es legal Fernando, lo que habéis hecho, no es legal , no es legal y que pensabais con la 

explicación que ha dado el Alcalde, ¿nadie tiene que decir nada más? Pues sí, hay que explicar la verdad, 

hay que decir: Señores que nos hemos equivocado, que nos ha presionado la concejal y nos hemos 

olvidado el mercado artesanal. Y lo que hemos hecho ha sido incluirlo y el señor Alcalde y si hubiera 

pedido la cintura política que debería de haber tenido, era que cuando se nos pasa la citación de los 

informes y de la modificación de la ordenanza, nos gira usted una Comisión informativa urgente. A las 

nueve de la mañana. Venimos hacemos la Comisión, aprobamos, o aprueban ustedes esa modificación y 

la traen al Pleno. Sabe usted señor Alcalde, de eso es de lo que estamos hablando. De que usted 

tampoco contaba  con el atrevimiento de esta señora y de su grupo de meterle y de obligarle a usted a 

que  deje tirados a los vecinos, que sé que usted no lo va a hacer, porque creo que no van a tener valor, 

espero, valor político, espero de votar en contra de la moción que vamos a presentar a continuación. 

  

Sr. Alcalde: Muchas gracias señor Guijarro. Pues pasamos al señor Escribano.  
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INTERVENCIÓN SR. ESCRIBANO 

 

Sr. Escribano: Gracias, buenos días a todos, hola, me he quitado la mascarilla, sí. Bueno en este tiempo 

hemos estado dando continuidad a los talleres sin coste para los ciudadanos, un poco en línea a lo que 

decía Alain. En cultura, los talleres que se han podido hacer de manera on line, se han ido haciendo de 

manera on line, los alumnos han seguido participando, nos pusimos en contacto con los monitores y los 

que veían viable hacerlo telemáticamente, pues se ha realizado, sin perjuicio de que a los alumnos no se 

les está cobrando las tasas porque están canceladas de todas las actividades municipales. Bueno hemos 

trabajado, recientemente en la apertura de la biblioteca, con algunas acciones como la limpieza, 

desinfección instalación de mamparas, hemos instalado una señal luminosa , como tipo semáforo para 

ver cuándo se puede subir, como la escalera es muy angosta, entonces no queremos que se haga cola 

en la escalera, porque entonces, la circulación tendría que ser muy en contacto, entonces se hace hacia 

abajo, se han tomado medidas como que los libros que se manipulan , se devuelven , se tienen que poner 

en cuarentena. En principio sólo abrimos para préstamo y devolución de libros, es el único servicio que se 

está dando en la biblioteca, que es el único permitido  actualmente en esta fase. Y para facilitar todo eso 

porque los usuarios no pueden entrar en la biblioteca y ojear libros, hemos hecho un esfuerzo para 

publicar el catálogo en la web, el catálogo en la web, está hecho en un programa muy antiguo que debe 

tener como 15- 20 años, bueno ha sido muy trabajoso porque ha sido una reingeniería inversa de 

software, para extraer la informaci·n c·mo la tienen puesta para poderéal final hemos conseguido 

publicarlo. Y se actualiza además diariamente.  

 

Creo que esto ya lo comenté en los Plenos anteriores , se ha suspendido como me recordaba antes el 

concejal, Damián, las actividades  programadas en cultura, en el teatro el Tamerfest, en principio lo 

trasladamos a septiembre , en principio mantenemos la fecha a expensas de lo que pase y luego ya 

veremos, igual que el festival de magia. Y bueno estamos trabajando sobre la revaloración de eventos 

culturales con todas las garantías posibles, en concreto vamos a tratar de estudiar la viabilidad de  

empezar con cine de verano y la semana cultural. Vamos a ver si es viable, manteniendo las distancias y 

las garantías,  las reservas previas,  un poco todo esto.  

 

Yo quer²a tambi®né esto es un poco el resumen de las actividades por no extenderme m§s con cada 

detalle de lo que ha habido, pero si quería acabar haciendo un pequeño alegato porque yo me siento un 

poco preocupado con el sector cultural vale porque se habla mucho de los empresarios, que 

efectivamente está bien y comparto esa preocupación pero no sólo por lo que a mí me compete, sino 

porque además creo firmemente que es así, que es el sector cultural, también hay familias que viven de 

eso y no solo las familias que viven del sector cultural, todos los creadores de contenido cultural sino 

además todos los demás, el público, estamos consumiendo cultura durante este confinamiento. No sé si 

nos podemos imaginar este confinamiento sin libros, sin música, sin series, sin películas, sin televisión, 

hubiera sido atroz, creo que hay que defender a los creadores de contenido cultural. Es un sector por 

tanto que beneficia no sólo a ellos mismos sino a todos los demás que somos los consumidores de 

cultura. Además esto, este sector cultural, fomenta el tejido asociativo o, por mencionar algunos : la 

asociación Peña Sirio , la Coral Voces de la Pedriza, la Asociación Cultural por nombrar algunos , no son 

chiringuitos, son asociación que llevan muchos años instalados, que llevan una trayectoria que ha 
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superado todos los colores políticos de los Gobiernos municipales que se han ido sucediendo y es 

digamos un poco la fuerza de la sociedad civil, que digamos eso es lo que una democracia fuerte debería 

fomentar. Y por todo esto deberíamos hacer un esfuerzo por el sector cultural de intentar reanimarlo 

desde los municipios, desde las instituciones, fomentando el encuentro entre creadores y consumidores 

de contenido. 

 

Esta es la línea en la que vamos a estar trabajando un poco por lo que decíamos de la semana cultural  y 

el cine de verano, y eso un poco como acciones grandes. Y como acciones más puntuales que podamos 

ver que sean viables, es la dificultad ahora nos tenemos que reinventar, en este sector, nos tenemos que 

reinventar. Para hacerlo compatible con la situación de emergencia que tenemos. Muchas gracias. 

 

Sr. Alcalde Muchas gracias señor escribano. Tiene la palabra el señor Alonso ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Sí señor Escribano, un poco la línea que le he comentado a su compañero Helies, yo no veo 

desde el 14 de marzo a aquí no veo mucha justificación de la nómina que cobra usted aquí todos los 

meses. 

  

Sr. Escribano: No es desde el 14 de marzo le recuerdo y ha habido un Pleno antes. 

 

Sr. Alonso: Sí, no. Si no me interrumpe se lo aclaro .Lo que nos ha venido usted aquí a decir sobre el 

trabajo que usted ha estado haciendo se reduce básicamente a la biblioteca, que esto es reciente, lo de la 

puesta en marcha de los libros, de antes de ayer quiero decir. Y el resto está vacío; cero. 

 

Sr. Escribano: La biblioteca lleva una semana y pico abierta pero el trabajo previo  se viene realizando 

desde hace algo más de tiempo.  

 

Sr. Alonso: Vamos a ver Sr Escribano  entiendo que usted quiera vendernos aquí su trabajo, pero otra 

cosa es que lo pueda justificar y desde luego no está justificado.  

 

Sr. Escribano: Sí lo puedo justificar.  

 

Sr. Alonso: No, no lo puede justificar desde el confinamiento desde el 14 de marzo nos ha contado aquí 

que ha estado haciendo. 

 

Sr. Escribano: ¿quiere usted todo el detalle de? 

 

Sr. Alonso: Si me deja terminar por favor. Le he escuchado muy pacientemente. 

 

Sr. Escribano: lo que se ha realizado desde el 15 de marzo  se lo puedo detallar. 

 

Sr. Alonso: Le repito.  
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Sr. Escribano: El resumen del último mes. 

 

Sr. Alonso: LE repito señor Escribano, le  he escuchado pacientemente haga el favor por favor de 

escucharme. Le vuelvo a repetir usted está en la línea del señor Helies,  no ha justificado aquí el sueldo 

que cobra usted a fin de mes de todos los vecinos de este Ayuntamiento. No lo ha justificado. 

 

Sr. Escribano: Es su opinión.  

 

Sr. Alonso: No,  por supuesto que es mi opinión, pero es mi opinión objetiva sobre lo que usted nos ha 

contado que ha estado haciendo aquí.  Estamos hablando  del 14 de marzo y estamos en junio.  No sé, 

tendrá usted que dar explicaciones  y no se pediremos probablemente otro tipo de acciones, muy de 

inmediato respecto a los concejales que no han estado justificando su trabajo y han estado cobrando un 

sueldo un salario del Ayuntamiento estos meses de confinamiento. Muchas gracias. 

 

Sr. Alcalde. Muy bien tiene la palabra el señor Escribano 

 

Sr. Escribano: bueno es su opinión, como tal es subjetiva, no objetiva por una pequeña puntualización 

de  cierto rigor. Ahora perdone no me interrumpa. Lo que yo le he hecho, como le he comentado, es un 

resumen del último mes. Le puedo si quiere detallar las gestiones,  llamadas, correos que se han venido 

realizando. Pero creo que no merece demasiado la pena pero bueno. Y usted se retrae al 15 de marzo,  

bueno ha habido un Pleno antes, ha habido un Pleno en medio  y lo habitual lo que esperamos todos es ir 

dando cuenta en cada Pleno de lo que se ha hecho desde un Pleno hasta el siguiente. Usted coge un 

periodo un poco mayor de Pleno,  bueno puede hacer lo que quiera con tal de tratar de forzar esos 

argumentos de que no se hace. Bueno como digo es su opinión, no voy a entrar a discutir opiniones 

subjetivas, por supuesto. Porque todas las opiniones son subjetivas  por mucho que usted trate de  

enmascararlo como algo objetivo. Muchas gracias.  

 

Sr. Alcalde Muchas gracias.  Gracias señor. Tiene la palabra el Sr Galli. ¿Ciudadanos? 

 

Sr. Galli;  No tengo ninguna pregunta señor Escribano. 

 

Sr. Alcalde Gracias. ¿Partido Popular? Sr Guijarro. 

 

Sr. Guijarro: Gracias.  Bueno compañero Gustavo  ya te hemos felicitado y no duele en prendas,  por la 

gestión desde casa, en teletrabajo,  o desde aquí. No me duele en prendas. Y además hemos observado 

mediante los decretos qué has hecho tu trabajo, que has hecho, valorando que es lo que se debía de 

suspender y qué es lo que no se debería de suspender. En cuanto a la gestión   puede ser criticable, yo 

no le voy a quitar razones a este señor,   porque puede tenerlas y seguramente que  te  pida que 

devuelvas el dinero,  porque te entienda que no has llegado al tope de trabajo para lo que has cobrado,  

pero bueno son maneras de ver la política. Poco a poco se va aprendiendo y... y nos vamos relajando 

más. Y al contrario que tu compañera de pacto, nosotros de verdad nosotros no somos sectarios. Yo te 

pido que atiendas  con atención la moción del Partido Popular.  La atiendas con atención y desde luego 
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que si te crea la duda de votarla que sí o que no,  vótala que sí. Porque nosotros no queremos que se 

quede nadie atrás: Ni cultura, ni deportes ni  restaurantes nada de nada de nada. Porque creo que 

tenemos que ayudar a todos los vecinos  de este pueblo.  Aunque pensemos y exista ese mal 

pensamiento  de que ayudar a la cultura es ayudar a la izquierda. Mal pensamiento.  

 

Sr. Escribano: Mal pensamiento. 

 

Sr. Guijarro: Pero  que existe ¿cierto?  Nosotros no Gustavo,  a nosotros nos vas a encontrar para 

ayudar a la cultura. No lo dudes por eso te pido que cuando leamos la moción por favor, prestes atención 

y que si te crea una duda, y con un voto que saquemos vuestro  tenemos mayoría para que se apruebe la 

moción. 

 

 Sr. Alcalde: Muchas gracias señor Guijarro. ¿Quieres intervenir?  

 

Sr. Escribano: No, no simplemente por supuesto estudiaremos la moción y la escucharemos 

atentamente y actuaremos en consecuencia porque ahora mismo no la conozco y no sé lo que es pero 

bueno. 

 

Sr. Guijarro: Gracias. 

 

Sr. Alcalde Muchas gracias. Tiene la palabra la señora Gallego.  

 

INTERVENCIÓN SRA. GALLEGO 

 

Sra. Gallego: Yo también voy a hacer un resumen en general de los puntos que  he ido trabajando.  

 Por un lado hemos ido trabajando en la seguridad de los edificios  e instalaciones. Se han renovado los 

extintores,  los que han hecho falta claro, se ha revisado todo claro punto por punto, se han puesto según 

norma y demás.  Se ha hecho con extintores, se ha hecho con centrales de alarma, hemos aprovechado 

actualizado,  con normativa la señalética y demás. Y además  hay una serie de edificios municipales   que 

ya les toca pasar la inspección de Industria, a través de una O.C.A, pues también eso está todo 

organizado y encauzado. 

 

 Por otro lado he estado trabajando en un proyecto de colaboración con la ONCE relacionado con la 

accesibilidad. Accesibilidad de edificios públicos, de vías públicas y muy importantes hacer el patrimonio 

accesible. De hecho al margen de que ese proyecto ya se les ha enviado a ONCE  y tendremos diferentes 

reuniones para ver si subvenciona parte, todo o nada. No lo sé todavía pero en principio  parece ser que 

lo han visto con buenos ojos en un primer momento pero al margen de eso también estoy trabajando en el 

mismo proyecto ya incluye el ascensor del polideportivo, que se están haciendo  ya visitas por Thyssen, la 

empresa de ascensores  y nuestro arquitecto municipal para ver cómo solucionamos el problema ese del 

agua del foso famosa. También hemos estado trabajando ya tenemos pedidos presupuestos para cambiar 

las cartelas de los monumentos  y demás patrimonio  para incluir el Braille,  audios a través de QR y una 
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serie de mejoras para hacerlos para sillas de ruedas y demás. Una serie de mejoras que hay ahí y que ya 

iré dando a conocer cuando empiecen a ejecutar.   

 

Por otro lado con la subsanación de error de las normas que había en La Ponderosa en relación con el 

plano que no se trasladó cómo debería de ser. La  empresa que está ejecutando los trabajos  ya los ha 

terminado, a expensas, nos ha pedido, de hecho le tuvimos que hacer un salvoconducto de estos, para ir 

a hacer n situ  unas comprobaciones  para no confundirse y demás, entonces yo entiendo que en el 

próximo Pleno, espero  ya traigamos la aprobación inicial de  esta subsanación de errores y pueda seguir 

los trámites habituales para este tipo de modificaciones. 

 

Por otro lado hemos procedido a contestar al trámite de audiencia que nos dieron en el ámbito del plan 

especial de Valdelospiés, recordamos que nos mandaron una serie de informes para que justificáramos y 

demás. Con la empresa Omicron que es la que llevaba este tema hemos preparado ya toda la 

documentación y la hemos mandado creo que se mandó el viernes  de la semana pasada  más o menos 

no sé exactamente. 

 

También hemos seguido con los trámites para la compra de Castillo Viejo ya tenemos el expediente 

organizado, un problema y el señor que tenía las escrituras originales las tenía en otra comunidad y como 

no podía desplazarse pero bueno ya lo hemos subsanado todo a través de la notaría en la que él  hizo su 

herencia  y demás y en breve será otra de las cosas que tendremos ya terminadas. 

 

 Por otro lado en lo que se refiere a la adecuación del patio colegio,  cómo comenté en el anterior Pleno  

voy a enfocar esto de dos partes, vamos adecuar lo que es el terreno para que se pueda utilizar, y luego 

ya a posteriori iremos añadiendo todas  esas equipaciones se pueden ser interesantes y que  digamos 

para no demorar el tema. Ya se ha hecho la memoria valorada para solo adecuar lo que es el terreno y se 

están pidiendo presupuestos, estoy a expensas de que me lleguen y tomando ya la decisión de con quién 

lo hacemos. 

 

 Por otro lado en la reparcelación de las parcelas del Rincón ya están  contratados los trabajos 

topográficos. Y también he intervenido con las demás concejalías para ir adecuando las diferentes 

instalaciones municipales según las diferentes fases, también hemos retomado las reuniones con los con 

la propietaria del parking del vivero para llegar a la compra de ese terreno y por último estoy trabajando , 

bueno en más cosas, pero esto más importante, con Vías Pecuarias existe un problema en  La Ponderosa 

con unas parcelas, que las normas del 2009  nos las echa para atrás el juzgado, pues hay una serie de 

parcelas que y ahora se ven afectadas por vías pecuarias en esas normas llevaban un acuerdo con Vías 

Pecuarias que queda fuera de efecto y bueno estamos trabajando con la directiva de La Ponderosa para 

qué Vías Pecuarias nos informe a ver cómo encauzar este problema y no tengo pendiente una reunión 

con ellos para intentar solventarlo de la mejor manera posible. Y esto es más o menos el resumen. 

 

 Sr Alcalde:   Muchas gracias señora Gallego, tiene la palabra el Sr Alonso. ¿ Vox? ¿Ciudadanos? 
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Sr Galli: Sí,  a ver señora concejal tengo... me voy a adelantar porque eran los decretos señor Alcalde 

pero tiene que ver porque acaba de mencionar el servicio de  extintores ¿verdad? Entonces traigo los dos 

decretos pensando después y rematamos  este tema. 

 

Bueno no, lo leo  en uno: ñobjeto del contratoò: realización e inspecciones periódicas sistema de 

protección contra incendios obligada cada 10 años ¿lo ubica el tema? en el Vicente Ferrer Casa de 

Cultura, campo de fútbol y polideportivo às²? es un contrato a Fermalux por 2356ú. Y luego tengo otro  

decreto que tiene relación con esto y luego le haré la pregunta ¿sí? qué es: para la subsanación  de 

anomalías en los equipos para la extinción de incendios prácticamente todos los edificios municipales. La 

recuerdo también es a la empresa Fermalux, también, por 3740 ú.  Lo que le pido que me explique porque 

igual no lo entiendo bien es que  se paga un servicio de inspección, después de haber subsanado las 

anomalías que ese servicio de inspección debía haber dado. 

 

Sra. Gallego: A ver es que son cosas diferentes hay varios contratos uno  es el referente a al qué son los 

equipos de extinción qué es el qué es el de los extintores que es  retimbrado,  que estén los correctos que 

estén las cantidades adecuadas. 

 

Sr. Galli: ¿Ese cuál es? 

 

Sra. Gallego: Ese es el segundo 

 

Sr. Galli: Subsanación de anomalías en los equipos contra protección de incendios. 

 

Sra. Gallego: Exacto, se hizo una  inspección por qué Fermalux es la empresa nueva que va a llevar el 

tema de seguridad, en lo que se refiere extintores y protección contra incendios. Entonces ellos nos 

hicieron la inspección correspondiente  y había muchas anomalías; que yo ya había detectado 

previamente también eso es verdad. Y en base a este informe ha sido necesario comprar extintores hacer 

una serie de cambios para adaptarnos a la normativa nueva. Bien por otro lado está el tema de los 

edificios que a partir de  determinados tamaños y al cabo de 10 años tienen la obligación de pasar una 

inspección a través de Industria de una O.C.A entonces la empresa Fermalux  hace la asistencia, se  

encarga de la contratación de la O.C.A en esa inspección y de llevar los equipos, de ir a hacer las 

pruebas que la OCA vaya requiriendo, digamos que es nuestra  representante en esa inspección. Que 

tiene que hacer una serie de pruebas que les   van  a  exigir el inspector de Industria correspondiente. 

 

Sr. Galli: ¿Y esas inspecciones son?... 

 

Sra. Gallego: El primero. 

 

Sr. Galli: El primero que es polideportivo, Casa de la Cultura, Casa de la Juventudé  

 

Sra. Gallego: Sí,  sólo he mencionado las zonas, las instalaciones que... 
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Sr. Galli: Aquí también pod²an haber puesto... detectar que faltaban extintores queé  

 

Sra. Gallego: No, en cada uno ellos aparecen los sitios en los que afecta el contrato. Una cosa son los 

extintores y otra cosa esé  

 

Sr. Galli: Entonces  uno es un contrato de actualización o de normativa de revisión edificios de 

determinado tamaño, para ponerlo y aprobar una inspección Fermalux. El otro es de la reposición de 

cartelería y extintores y Fermalux.  

 

Sra. Gallego: Es que ellos lo hacen con diferentes departamentos. Por  eso hay varios contratos. Uno  es 

la cartelería, otro los extintores, y otras son las centrales contra incendios y los detectores.  

 

Sr.  Galli: Sólo por último ¿va a haber contrato con Fermalux puntualmente? 

 

Sra. Gallego: Está  adjudicado  a Fermalux.  

 

Sr. Galli: ¿Por un año o por cuánto tiempo es? 

 

Sra. Gallego: No recuerdo ahora si eran 2 años prorrogables hasta cuatro o era uno prorrogable. 

Sra. Interventora: Ser§ uno prorrogableé  

 

Sra. Gallego: Es  que no recuerdo.  

 

Sr Galli:   Uno prorrogable hasta cuatro máximo.  Gracias Alicia.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr Galli.  ¿Partido Popular? Sr Guijarro.  

 

Sr. Guijarro: Una pregunta he visto un decreto que seguramente es el decreto de pago, ¿de los trabajos 

de La Ponderosa? ¿O de los trabajos que hemos tenido que pagar del Plan General? 

 

Sra. Gallego: ¿Qué,  qué has dicho? 

 

Sr. Guijarro: ¿Del Plan General? 

 

Sra. Gallego: Sí 

 

Sr. Guijarro: ¿O de  los trabajos te hemos hecho de la modificaci·n de la normaé? 

 

Sra. Gallego: àQue me has dicho, de los trabajos topogr§ficosé? 

 

Sr. Guijarro: No, no los trabajos que hemos hecho de la modificación de las normas en La Ponderosa.  
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Sra. Gallego: Vale sí 

 

Sr. Guijarro: O  ¿qué vamos pagando porque va avanzando los trabajos del Plan General? 

Qué no lo sé qué. ¿Son esos trabajos?  ¿Los de La Ponderosa? 

 

Sra. Gallego: Ha  habido dos cosas,  por un lado está... pero el de La Ponderosa yo creo que ese todavía 

no est§ no han pasado noé 

 

Sr. Guijarro: No  le doy importancia, y no cogí el decreto  ha habido un pago.  

 

Sra. Gallego: Yo  creo que se refiere, se referirá a los trabajos que ha hecho Omicron en el plan especial 

de Valdelospiés, precisamente para preparar documentación.  

 

Sr. Guijarro: Pues  ya está. Pues eso. 

 

Y  la segunda es una intervención que,  que vale porque ya no voy a intervenir más para, para las dos 

concejalas, desde luego ¿señores de la CUV no se les cae la cara de vergüenza? 

  

Lo  voy a decir otra vez, mirando al público, ¿señores de la CUV no se les cae la cara de vergüenza?  Y  

le digo porqué, ¿han observado que en tiempo de confinamiento también se puede trabajar? ¿Han  

escuchado al concejal de Cultura, han escuchado a la concejal de Urbanismo el trabajo que ha estado 

desarrollado y el trabajo que ha hecho? Van a escuchar a la concejal responsable de que no pase nadie 

hambre en el pueblo. Supongo yo que nos lo contará. Fernando has estado confinado 57 días y vosotros 

ustedes ¿qué es lo que han hecho? De verdad cuando vean el Pleno y escuchen la intervención, claro, de 

los concejales responsables del PSOE del Gobierno,  se darán cuenta porqué  actúan usted  así. Los 

concejales del PSOE, lo hacen  y han trabajado por  responsabilidad y ustedes no trabajado porque su 

única meta  es que el ganador de las elecciones no estuviera sentado  dónde están sentados ustedes en 

el Gobierno. Qué  gran diferencia ¿no se le cae la cara de vergüenza  decir lo que han dicho,  de lo que 

han hecho durante estos 3 meses? De  verdad, es indignante, véanse  el Pleno vean la intervención de 

Gustavo, de la señora de  urbanismo  y de la concejal de todo, de todo y que no ha dejado abandonado a 

nadie y de verdad   hágaselo ver. Ya no intervengo más sr Alcalde, porque aquí ha quedado demostrado 

que el que ha querido, ha venido a este Ayuntamiento que lo he visto yo  y ha venido a trabajar y ha 

trabajado y aquí no los tiene que doler prendas a nadie. Y yo no voy a votar al PSOE, que no voy a votar 

al PSOE, que no le voy a votar nunca, en las municipales, no nunca,  pero hay que reconocer que los 

señores del PSOE tienen la responsabilidad de Gobierno  que asumieron. y claro el Alcalde es el PSOE y 

los señores de la CUV están de comparsas y repito  con la única intención, no de llevarse el sueldo,  al fin 

y al cabo el que cobren o no cobren me da igual, eso en su conciencia lo llevan, pero dedíquense a 

trabajar , trabajen algo, trabajen la mitad. La   lección que les acaban de dar,  de verdad Fernando ¿no se 

te cae la cara de vergüenza? Es  vergonzoso el repaso que os acaba de dar el grupo de Gobierno. 

Vergonzoso. Sr Alcalde,  muchas gracias por dejarme intervenir y contar esto. 

 

Sr. Alcalde Nada, Sr Guijarro.  Si no hay ninguna otra intervención. ¿Sra. Gallego? 
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Tiene la palabra la Sra. Luján 

 

INTERVENCIÓN SRA. LUJÁN 

 

Sra. Luján: Buenos días a todos, bueno comenzamos con un poco con el resumen de todo lo que hemos 

hecho  durante este tiempo de pandemia.  El 17 de marzo ponemos en marcha el reparto de menús 

diarios para  alumnos que recibían ayuda  por parte de Servicios Sociales, y de aquellos mayores que 

también recibían ayuda domiciliaria y que en estos momentos no podían recibirla. En el último mes y 

medio  hemos recibido una gran demanda de  familias que no recibían ningún tipo de estas dos ayudas 

derivadas de Servicios Sociales de la necesidad de que no tenían para comer y se han ayudado a estas 

familias dándole este menú  todos los días de la semana. Actualmente estamos de dando de comer a 36  

personas,  que reciben la comida todos los días.  

 

También hemos coordinado el reparto de alimentos desde el principio,  el reparto que se hizo el 27 de 

marzo con la ONG ñAMADò,  con el dinero que recaudamos  de las donaciones de los vecinos y  los 

alimentos que también los vecinos se han ido dejando en los supermercados y que hemos ido 

recogiendo,  actualmente estamos haciendo dos al mes. El Banco de Alimentos de la Comunidad de 

Madrid la donación  el  tercer jueves de cada mes. Y  por parte del Ayuntamiento estamos haciendo la 

primera semana del mes para compensar un poco a todas esas familias que a día de hoy no reciben 

ningún ingreso y que no pueden comprar alimentos. La semana que viene, de hecho el lunes, se van a 

repartir a 99 familias, un total de 300 personas van a recibir alimentos el lunes. 

 

Por  otro lado también a finales de marzo  pusimos en marcha un grupo de voluntarios de vecinos y de 

Protección Civil,  que cuidaban y acompañaban a las personas mayores para evitar que saliera de casa e 

hicieran la compra, la compra de  medicamentos,  incluso si tenían que recoger los medicamentos en los 

hospitales en Collado Villalba o en La Paz,  también lo recogían. Recogieron también ordenadores y tablet 

para los alumnos de los institutos y  se las trajeron a casa y han seguido así atendiendo a todos los 

mayores. A día de hoy que siguen haciéndolo, en menor cantidad, porque los mayores ya pueden salir, 

pero bueno siguen haciéndolo y también hemos seguido manteniendo el apoyo telefónico para las 

personas mayores. Antes les llamaban dos veces a la semana,  y ahora me parece que solo están 

llamando una, porque como ya salen y ya tienen relación con sus familiares pues parece que esa 

demanda de apoyo psicológico  ha disminuido  un poco.  Pero se estaba tendiendo cerca de unos 120 

mayores.   

 

También a propósito de los mayores con la  empresa de taller de memoria se crearon unos cuadernos de 

ejercicios,  se repartió el primer volumen a mediados de marzo, se ha repartido el segundo, y a mediados 

junio primeros de julio se  repartirá el tercer volumen de ejercicios  el taller de memoria para todos los 

usuarios y además está colgado en la web del Ayuntamiento por si otros mayores también quisieran hacer 

los ejercicios. Además la  empresa de taller de memoria mantiene contacto telefónico todas las semanas 

con los usuarios  para ver qué tal llevan los ejercicios,  para ver si hay que adaptar algunos o si tienen 

otra necesidad,  que también me van contando un poco.  
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A  primeros de mayo también pusimos en marcha la preinscripción de los campamentos en previsión de 

que pudiéramos hacer los este verano. Hemos recibido cerca de 200  inscripciones,  para todo el verano, 

entre ChiquiManza, ManzaJunior y el deportivo, Veremos ahora, viendo la previsión que se van a poder  

celebrar en el mes de julio previsiblemente,   pues ya estamos poniendo un poco en orden, un poco 

viendo las necesidades de seguridad que necesitan los monitores, las ratios que necesitamos y un poco 

organizando los grupos.  

 

En  el área de educación durante todo este tiempo he seguido manteniendo el contacto con las 

direcciones de los dos centros, tanto como de colegio público como de la escuela infantil y  se han 

limpiado y desinfectado las instalaciones, de hecho  la escuela infantil se ha seguido manteniendo dado 

que  el proceso admisión empezó también en mayo, pues las familias han estado yendo. En  el colegio de 

momento las familias  no están yendo  porque no hay demanda.  Pero bueno en la escuela infantil, sí que 

se   ha abierto a las familias para que lleven las solicitudes,  y se ha  seguido limpiando todos los días que 

se abre  la escuela infantil. Con todas las medidas de protección  que se han necesitado.  

 

Y  estamos coordinando la reapertura de la escuela infantil,  que va a ser obligatoria para la Fase 3, 

entonces estamos   formando a las educadoras  en un curso de prevención,   también para que tengan un 

poco más de conocimiento sobre este tema. Se están  manteniendo informadas a todas las familias a 

través de la Dirección un poco de las medidas de seguridad y se van a tomar, de las ratios de... un poco 

todo para qué no haya ningún contagio más, esperemos. 

 

 Y por  último  mantengo  reuniones con la dirección de la Mancomunidad y las trabajadoras sociales   

para un poco tener el contacto,  y coordinar ayudas a familias y a menores que dada la situación de 

encierro en las viviendas,  la verdad que han recibido bastante demanda de familias que necesitaban 

ayuda. 

 

 Y también vamos a poner en marcha a partir de la semana que viene la atención presencial para todas 

aquellas familias que por algún motivo no pueden presentar las solicitudes telemáticamente o porque 

requieren diferentes papeles o porque  no hablan bien el castellano y se les va a atender 

presencialmente  en el centro de atención ciudadana, con  cita previa y con todas las  medidas de 

seguridad  para facilitarles, bueno que  el tema de la tramitación de las ayudas sea lo más rápido posible. 

Y nada más.  

 

Sr. Alcalde Muy bien, muchas gracias señora Luján, tiene la palabra el Sr Alonso de Vox. 

 

Sr. Alonso: Sra. Luján, yo al contrario que el señor Guijarro,   no le voy a felicitar por su trabajo, usted 

hace  lo que tiene que  tiene que hacer,  usted cobra 38000 ú  de este  Ayuntamiento,  y en periodo de 

confinamiento como sin periodo de confinamiento tiene que trabajar. Por tanto en este punto no le voy a 

felicitar por su trabajo.  Respecto a la ayuda que usted contaba de Servicios Sociales me está diciendo 

que están atendiendo a 36 personas,  y que este lunes, corrígeme si yo la he entendido mal,  pasa a ser 

de 300 en el tema de reparto de alimentos.  
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Sra. Luján A ver,  una cosa es el menú diario están recibiendo 36 personas y otra cosa es el reparto de 

alimentos, del Banco de Alimentos y de las donaciones que los vecinos hicieron y que el Ayuntamiento 

está comprando alimentos.  

 

Sr. Alonso: Vale,  correcto. A  eso me refiero,  usted la ha cifrado en 300 personas a partir de este lunes, 

¿es correcto? 

 

Sra. Luján: Eso es. 

 

Sr. Alonso: Vale. Muy bien. Respecto  al apoyo telefónico  hacia mayores,  entiendo que no es una cosa 

de mala voluntad sino que es algo que se les ha escapado, si es cierto hemos recibido alguna queja de 

algún mayor he llamado por teléfono,  se lo digo, se lo digo, porque  parto de la base ya le digo que, no 

sea un tema malintencionado en este sentido, que es más bien un tema de organización,  que se ha 

escapado.  

 

Sra. Luján: Mire,  le respondo a esto. Desde  personal del Ayuntamiento se llamó a todos los mayores de 

65,  sí en marzo se les llamó,  se les preguntó si necesitaban ayuda,  si querían que Protección Civil les 

hiciera la compra de alimentos y de medicamentos y si querían recibir telefónicamente el apoyo de y 

muchos de ellos dijeron  que no, aun así se volvió a hacer un segundo llamamiento en abril,  a mediados 

de abril,  y muchos de ellos algunos dijeron que sí que les apetecía hablar con alguien y muchos de ellos 

siguieron diciendo que no. 

 

 Sr. Alonso: En  ese llamamientoé  

 

Sra. Luján Sólo a los empadronados. 

 

Sr. Alonso: Simplemente por información para que usted lo sepa, en este llamamiento se le ha quedado 

gente descolgada, simplemente para que usted lo sepa.  

 

Sr. Alcalde: ¿Qué no están empadronados? 

 

Sr. Alonso: No, no estando empadronados. Porque usted lo sepa.  

 

En  cuanto al tema de las ayudas nos parece muy bien y ya sabe que nosotros además hemos dicho que 

desgraciadamente el tema de las ayudas por lo menos en 2020  desgraciadamente va a crecer,  lo que 

nos importa bastante es el tema de control me control sobre estas ayudas. ¿Sabe, como en todo hay 

picaresca?  El fin de una ayuda es que llegue a una persona que lo necesita,   no a la persona que no lo 

necesita. Entonces en este sentido  no sé qué tipo de control están haciendo ustedes.  

 

Sra. Luján Todas  las personas que reciben tanto el menú diario como la donación de alimentos por parte 

del Banco de Alimentos vienen derivadas de Servicios Sociales.  
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Sr. Alonso: ¿Todas?  

 

Sra. Luján: Todas,  hay familias que ya han tramitado la ayuda y hay familias están en proceso de... y lo 

primero que hacen las trabajadoras sociales es preguntar: ¿necesitas ayuda de alimentos? Porque es lo 

básico y aunque no hayan tramitado las ayudas aún porque tienen  que presentar la documentación 

necesaria se les da automáticamente la ayuda de alimentos. Todo viene de Servicios Sociales.  

 

Sr. Alonso: Únicamente  incidir en ese tema,  se lo consulto porque no sé cómo se está haciendo. 

Incidido en que la ayuda efectivamente tiene que llegar a quien lo necesita. Se lo digo porque hablando 

con cierto párroco que estuvo aquí hace muchos años había gente que le llegaba al le pedía dinero para 

pagar el recibo de la luz y del agua,  y este párroco le decía que le trajeran el recibo cuando lo tuviera 

pagado,  y bueno ¿se lo han entregado usted a mí tampoco? por  eso se lo digo, quiero decir, porque las 

ayudas hay que dárselas a quién las necesita a quién tiene la picaresca de solicitarlo para otras cosas. 

Simplemente esa aclaración, muchas gracias 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr Alonso. Yo quiero y en nombre de la concejala y del equipo de Gobierno,  

está carga de trabajo que  el Banco de Alimentos ha tenido que asumir  de los beneficiarios iniciales que 

se asistían a los que se están asistiendo, gracias al apoyo y a la gestión de servicios sociales,  y sobre 

todo gracias al trabajo de la ONG ñAMAPò y de C§ritas Parroquial que ha subido también un trabajo 

fundamental en esta  campaña. Tiene la palabra el señor  Gallo, de Ciudadanos.  

 

Sr. Galli: Muchas gracias, a ver señora concejala, es para ordenármelo,  más bien es una pregunta para 

yo tenerlo claro. Estamos  gestionando tres tipos de ayudas, la de los sábados de la MAP en el CAP,¿  

era así? 

 

Sra. Luján Por un lado está reparto de alimentos, el men¼ diario que recibeé  

 

Sr. Galli: Lo de la AMAP, lo de la AMAP por favor.  

 

Sra. Luján Ellos reciben la donación del Banco de Alimentos de la Comunidad de Madrid,  el tercer jueves 

de cada mes, pero con esto de la pandemia lo que está pasando es que reciben mucha menos cantidad 

de alimentos y las familias se han aumentado, doble. 

 

Sr. Galli: Lamentablemente.  

 

Sra. Luján Empezamos con   43 y tenemos 99 familias. El doble 

 

Sr. Galli: Sí, lo sé y con once de las comidas diarias y ahora 36. Estoy  informado pero quiero saber más 

además porque me interesa.  
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Sra. Luján Entonces se hace un reparto de la Comunidad de Madrid del Banco de Alimentos, el tercer 

jueves de cada mes y el Ayuntamiento complementa ese reparto en la primera semana del mes o sea se 

hacen dos repartos al mes. 

 

Sr. Galli: Creo  que  en el Pleno anterior me dijo incluso que eran los sábados,  por eso le acabo de decir 

el sábado.  

 

Sra. Luján El  mes pasado coincidió en sábado, este por organización del supermercado  que no llega, va 

a ser el lunes;  iba a ser este sábado pero no nos llega y va a ser el lunes.  

 

Sr. Galli: Lo de las 300 personas que menciona  del lunes  es complementario  con lo que están haciendo 

de AMAP 

 

Sra. Luján Eso es.  

 

Sr. Galli: ¿Va a ser  una vez al mes lo del lunes, todos los lunes? 

 

Sra. Luján: No,   se va a hacer en principio la primera semana no sé si será el lunes, el martes o el 

sábado,  la primera semana del mes y el tercer jueves de cada mes. De momento lo vamos a mantener 

así hasta que veamos cómo evoluciona la situación.  

 

Sr. Galli: Y por último, ¿En dónde?  ¿En el CAP? 

 

Sra. Luján Sí, si en el Centro de Atención Ciudadana.  

 

Sr. Galli: El único punto de entrega alimentos y bolsas de alimentos. Bien  gracias.  

 

Sra. Luján: Yo les invito si quieren venir a repartir. 

 

Sr. Galli: Es  otro tema. Primero que hay gente preocupada con esto y le va a dar  una solución. A más  

de uno de vosotros les he llamado les he escrito...es el recurso y como no lo tenía claro y es evidente que 

tenía  motivos para no tenerlo claro,  primero era un día y después ha pasado a otro, además se suma lo 

de la Mancomunidad. Quedó  claro gracias,  no tengo más palabras. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias, señor Galli, ¿Partido Popular? 

 

Si  no hay ninguna otra intervención tiene la palabra el señor Román.  

 

INTERVENCION SR. ROMÁN 

 

Sr. Román: Bueno a ver voy a intentar no extenderme, tampoco quiero que piensen que no he hecho 

nada.  Entonces lo primero  durante este mes de confinamiento hemos aprovechado para intentar  darle 
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un impulso al trabajo de redacción  de una nueva, una modificación de la anterior ordenanza de arbolado 

urbano. Cómo tal preparamos un documento de trabajo que pase al resto de grupos y les ofrecí una 

reunión a todos ustedes. Con el grupo de Ciudadanos  ya he tenido el gusto de poder reunirnos, trabajar,   

y hemos realizado bastantes correcciones sobre la propuesta inicial en base a la discusión que tuvimos,  

vamos la discusión, el debate.  El resto de grupos: bueno el PP, probablemente  por un malentendido del 

cual asumo parte de la culpa pues no tuvo lugar esa reunión,  recientemente me han mostrado otra 

disposición no sé si  habrá ocasión de reunirse, pero vamos por mi parte la propuesta sigue en pie y 

encantado de realizar cuántas modificaciones consideremos y por parte de Vox simplemente  renunció a 

participar. La modificación de esta ordenanza viene motivada fundamentalmente  por 3 cosas que durante 

estos 3 años de vigencia de la actual ordenanza, se  ha visto que está coja;  por un lado no queda claro 

con detalle algunos de los procedimientos que regula la actual ordenanza y se ha visto durante estos 3 

años,  y que se ha dado la situación de que personas que  piden una autorización mandan  una 

documentación pero esta documentación está incompleta y hay que requerirles que  reenvíen otra. Y eso  

alarga los procedimientos,  con el consiguiente retraso para los solicitantes; con lo cual hemos querido 

dejar totalmente pormenorizado  el detalle de  cada uno de los procedimientos bueno para que el vecino 

tenga esas  garantías. Así como incluir  explícitamente un procedimiento para los casos de urgencia 

tampoco venía recogido explícitamente como tal y no quedaba claro cómo se debía de proceder. Por  otro 

lado una cosa que hemos hablado en varias ocasiones había un apartado sancionador a aplicar, se podía 

aplicar para alguno de los casos el régimen sancionador de la ley de Protección de arbolado urbano de la 

Comunidad de Madrid , pero es  un régimen en mi opinión un poco abusivo, para faltas leves establece 

multas de 300 a 10000 ú y para faltas graves de 10.000 a 100.000 ú, c·mo talar sin autorizaci·n, seg¼n la 

ley de la Comunidad de Madrid tiene  una multa por encima de los 10000 ú, con lo cual hemos querido 

hacer uno adaptado al municipio. Además que incorpore alguna de las cosas que hay en la Ordenanza 

que no hay en la ley de la Comunidad de Madrid cómo es el famoso caso de los setos que invaden la 

acera que no venía recogido una forma de sancionar según la ley de la Comunidad de Madrid. Y por 

último el tercer motivo para  establecer esta modificación era incorporar algunas figuras que ya existían en 

otros sitios, que eran un paso más en la protección del arbolado concretamente la figura de árboles o 

conjuntos arbóreos singulares, que por sus características específicas merezcan  especial protección y la 

obligación de redactar un plan de gestor de arbolado urbano. En cualquier caso reitero la invitación a 

participar a debatir sobre el documento de propuesta y efectuar cuántas modificaciones consideren pero 

simplemente valorar el trabajo que se ha realizado por parte el personal técnico, hemos pasado de una 

ordenanza que tenía 7 páginas estaba muy bien y ahora la propuesta tiene en torno a 35 páginas. 

 

El contenido aumentado considerablemente para dar solución a estos problemas  

 

Durante este mes dentro de la línea  medio ambiente   planeamos realizar curso en el mismo formato que 

las actividades cultura o que actividades deportivas  online, sobre el cultivo ecológico de alimentos en 

casa;  aprovechando que la gente o ha tenido que permanecer en sus casas que pudieran aprovechar 

este tiempo para dar un uso  que no habían dado antes a su jardín. Está funcionando bastante bien el 

curso con bastante asistencia. Llevamos dos clases de las tres la última semana que viene les invito 

participen porque la verdad está muy interesante y también haremos un siguiente curso de compostaje 

doméstico de la misma forma online abierto y la clase quedará grabada para quién no pueda participar en 
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directo y lo quiera ver después. También nos hemos sumado a un programa que está organizando la 

Asociación Amigos de la Tierra a través de la Fundación Biodiversidad y con participación de varios 

municipios de la zona. Es un programa de formación para personas desempleadas maestría de 

compostaje, que les habilita para un nicho de mercado que tiene bastante futuro  a corto plazo con las 

posibles modificaciones en la gestión de residuos y que además nos permite que un trabajador municipal 

participe en ese curso. En nuestro caso está siendo la técnica municipal de Medio Ambiente.  Luego 

durante este mes ha salido publicada como ya comentamos en la Comisión informativa convocatoria de 

ayudas residuos 2020 finalmente se conocían como ayudas PIMA del  Ministerio para proyectos 

innovadores en gestión de residuos,  sobre todo en la parte de orgánica. Nosotros estamos trabajando 

contrarreloj el plazo de presentación de proyectos vence este viernes, para presentar cinco proyectos que 

si les parece les cuento brevemente.  

 

Uno es el programa de ampliación de compostaje doméstico  que tenemos actualmente,  este es bastante 

probable que no nos lo concedan porque dan prioridad a proyectos nuevos frente a proyectos ampliación 

pero bueno caso de que sobrará de la cuantía de financiación podríamos acceder a él.  

 

El proyecto de implantación  de compostaje comunitario en varios subprogramas es una línea en la que 

ya estábamos trabajando pero ahora nos dan la oportunidad de financiarlo con estas ayudas.  

 

Proyecto  recogida  separada de residuos orgánicos y concretamente de la fracción orgánica de cocina y 

de restos de poda y jardinería con bonificaciones a los participantes, en los que también podía incluirse en 

algunos casos grandes generadores. 

 

Cuarto: Un proyecto de implantación de una pequeña una planta municipal de compostaje. Este es un 

proyecto que ya se presentó en ocasiones anteriores pero revisando toda la documentación que se 

presentó localicé que había un punto que no cumplía con las condiciones que exigían para  las ayudas, 

con lo cual aunque ninguna de las opciones anteriores habíamos recibido respuesta con lo cual se 

entendían desestimada,  una vez detectada esa deficiencia o ese incumplimiento de las condiciones y 

subsanados. Esperamos que ahora sí esperemos optar a esa ayuda. Que de hecho es la más cuantiosa 

de los cinco proyectos.  

 

Un  proyecto de recogida separada  del aceite usado de cocina para su  reutilización o de 

aprovechamiento como biodiesel, y como glicerina que pueda revertir a los vecinos en forma de jabones. 

Bueno también hemos estado trabajando en la ampliación del contrato el contrato de recogida de residuos 

hemos aprobado durante este Pleno por lo cual ya no me extiendo más y otra serie de líneas de trabajo 

bueno la publicación de la plaza de Técnica de Medio Ambiente que estamos trabajando en ello. 

 

La reactivación del rastrillo de segunda mano de Manza que tuvo mucho éxito en su primera convocatoria 

que tuvo mucha  aceptación por los vecinos pues ahora estamos planteando como reactivarlo  dada la 

situación actual, ya que ahora ya se puede volver a reactivar mercadillos y demás y una serie de 

cuestiones más en el área de medio ambiente. 
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 Sí me ha  llevado bastante tiempo un problema que ha surgido durante estos meses, nosotros hasta 

ahora teníamos  un convenio con una asociación de municipio que se encargaba del control de colonias 

felinas ,que es ManzaCats,  pero tuvieron una serie de problemas internos con lo cual se separaron en 

dos asociaciones:  una asociación nueva,  tuvieron ahí sus más y sus menos y finalmente ManzaCats ha 

renunciado a seguir participando y solamente se ha quedado la otra asociación, con lo cual ha habido que 

reactivar todo desde el principio con lo cual toda esa colaboración está la nueva asociación y eso me está 

llevando tiempo.  

 

En  la parte de obras se han realizado varias obras. Se finalizó la obra de la escalera de piedra del 

callejón de Colás,  que queda entre calle Real  y calle Colmenar y sería para crear un acceso peatonal al 

parking evitar que los peatones tengan que entrar y salir por el mismo sitio que el  tráfico rodado o  una 

parte por lo menos. Falta adecuarla un poco, pero lo que es la obra de la propia escalera qué es lo más 

grande ya está terminado. Se  instaló  una bomba para evacuar agua del sótano de la piscina porque se  

inundaba recurrentemente  y había que estar aplicando entonces se ha instalado una bomba que 

automáticamente  cuando detecta qué el nivel del agua está empezando a subir la saca por el desagüe  y 

no se llega a producir la inundación. Se ha empezado, bueno en coordinación con señora Gallego  como 

infraestructuras y urbanismo, la obra del local de recaudación plaza del Postiguillo. Despejando un poco 

los espacios propios del Ayuntamiento,  esa obra  se está realizando, esperemos que  en unas semanas 

pueda estar finalizada. También se está realizando una adecuación para una local para la consiguiente 

Asociación de Protección Civil,  no sé si eso se  tardará más  

 

Hemos pintado, bueno han pintado  los trabajadores municipales, yo...evidentemente no, el  interior de la 

ermita  porque inicialmente estaba la intención de utilizarla como albergue para que se instalarán allí 

alumnos del programa de intercambio, pues evidentemente se ha paralizado porque además venían de 

Italia con lo cual fue lo primero que se paralizó,  bueno  la ermita en ese sentido ha quedado adecentada, 

y cuando se pueden retomar estas actividades,  estará lista.  

 

Luego sobre el desbrozado, igual que en años anteriores el  desbrozado de las calles  del municipio se 

inició ayer.  No se puede iniciar mucho antes porque  con el suelo húmedo y con las posibilidades de 

lluvia  se corre el riesgo de que pases por una calle y tengas que volver a pasar  a la semana siguiente o 

sea  qué trabajo no sirva de nada, en este caso hemos contado como en otros años con una empresa 

externa  que realice esos trabajos. Bueno y han empezado con las zonas de mayor tránsito y que mayor 

afectación tenían. Concretamente  ayer estuvieron en Avenida de La Pedriza y los trabajos de desbroce 

de zonas verdes  es evidente que  este año por la situación  no se han podido realizar trabajos 

preventivos en ese sentido,  yo por lo menos  como responsable del área,   y volvería a hacerlo , hemos 

priorizado la salud de los trabajadores  durante las semanas más duras de la pandemia y les hemos 

pedido que estuviese en casas  de guardia y solamente se le requería para las cuestiones esenciales;  

por ejemplo y sigue siendo el reparto de menús diarios a familias que han estado realizando  el personal 

de obras y  para el que más solamente tengo palabras de agradecimiento y de orgullo.  

 

Bueno y sobre las zonas verdes creo que ya lo comenté en el Pleno anterior pero por si acaso hemos 

realizado un mapa que bueno que habrá que ir materializando con zonas con prioridades algunas de las 
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cuales se reservan durante el periodo de floración  para las especies polinizadoras. Han podido ver la 

noticia en redes sociales y además lo hemos comentado en otras ocasiones.  También hemos 

aprovechado  estos meses para condicionar alguna de las zonas verdes que tenían algunos déficits 

instalaciones; concretamente las instalaciones de riego suponía que teníamos que destinar personal 

municipal sobre todo durante los meses de verano, en exclusividad  al riego, desatendiendo así otras 

funciones porque además el personal no sobra,  pues lo que hemos hecho ha sido reacondicionar todos 

los sistemas de riego alguno de los cuales, estaban por el uso algunos estaban muy deteriorados como 

es el  Parque de la Boni y el de la piscina y hemos hecho nuevos instalaciones de riego reaprovechando 

en algunos casos algunas viejas pero que estaban en desuso e instalando un programador de riego en 

todas ellas para que salieran de forma automática. Y por mi parte creo que ya está. 

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias señor Román. Intervenciones? ¿Vox?, ¿Ciudadanos? 

 

Sr. Alonso: Sr Román,  que le voy a decir que no le haya dicho ya,  usted no ha hablado deé, se lo 

pregunto porque creo que pertenece  al decreto 700 hay una reparación de tractor, de 7812 ú,  usted no 

ha hablado de esto.  

 

Sr. Román: ¿Intuyo que quiere que hable? 

 

Sr. Alonso: Hombre... usted me está haciendo un informe de lo que ha estado haciendo hay cosas que 

está omitiendo,  el tema del tractoré  

 

Sr. Román: Sí,  es muy difícil conciliar o hacerlo a gusto de todos porque usted hoy se queja de que 

hablo demasiado poco y otros días se queja de que hablo demasiado,  intento en la medida de lo posible 

mencionar lo queé  

 

Sr Alonso: Me  deja intervenir luego me contesta si quiereé 

 

Sr. Román: Sí perdone, creía que había terminado, creía que me estaba pidiendo información. 

 

Sr. Alonso: No, no. El tema del tractor usted nunca habla del tema del tractor y otra vez en esta ocasión 

no vuelve a hablar del tema del tractor, vale.  Como le hemos dicho la limpieza en la calles del pueblo es 

vergonzosa, el  tema de las hierbas en las aceras tienen más de un metro en algunos sitios,  quiero decir 

no sé qué ha estado haciendo usted en este tiempo visitando el pueblo no. eso lo tengo seguro, pero 

seguro.  Respecto al tema, usted que es tan ecologista, vamos hablar aquí y  poner de manifiesto un 

tema  que ya se puso en el Pleno anterior.  Por cierto antes de que se me olvide le voy a corregir, 

respecto a la  ordenanza ésta  del arbolado, antes de que se me olvide este tema, qué nos dice nosotros 

hemos renunciado no, nosotros hemos renunciado a las prisas que tenía usted de meterla en el Pleno,  

qué es algo diferente, usted nos llama me pone un WhatsApp la noche anterior para tener una reunión al 

siguiente día. Mire un poquito de seriedad yo sé que usted trabaja poco pero los demás trabajamos,  

quiero decir  organice usted con tiempo y no me ponga un WhatsApp el día anterior para reunirme a la 

siguiente mañana. Por cierto usted se pasó,  coincidió que estaba yo en el Partido Popular, y yo decliné 
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esa visita con el técnico, vale que declinaron el resto,  por un motivo profesional yo tenía que ir a Villalba 

entonces yo no podía reunir. Si usted no me dice las cosas con antelación,  yo no puedo modificar mi 

trabajo en base sus caprichos.  Entiéndalo, ¿de acuerdo?  Se lo dejo claro,  la ordenanza del arbolado no 

hay por dónde cogerla es  cómo le puse a usted en el mismo WhatsApp de contestación, en el que usted 

me citaba para esta reunión es infumable,  infumable, y de hecho  ya lo comentamos en la Comisión 

cuando usted quiera yo tengo aquí un informe, Sr Román  ¿usted no está aquí? Porque  le estoy 

hablando, está usted otro sitio. Sr Román  tengo aquí un informe ¿lo ve? ¿lo ve?  Sobre su decreto, 

cuando quiera...se lo doy. Y estoy dispuesto a debatir este decreto pero no diga usted,  que nosotros 

hemos renunciado a participar usted,  porque usted lo que está haciendo es mentir qué es lo que hace 

habitualmente. Ahora está chateando no sabemos con quién pero bueno.  

 

Sr. Román: Estoy revisando  las conversaciones que tuve con usted al respecto. 

 

Sr. Alonso: Pues revísalas, revísalas,  revísela que tengo el mismo WhatsApp yo aquí. Revísela, el 

mismo WhatsApp. ¿Es mentira es mentira lo que yo le digo? Que usted vino y coincidió que estaba yo en 

el despacho del Partido Popular y nos querías citar  tanto al señor Martín como a mí, como al portavoz al 

Sr Martín, y yo le dije: Lo siento  Fernando pero tengo que ir  Villalba no puedo atenderte ahora. Hombre 

yo creo que habiendo me habi®ndome citado el d²a anterioré Yo le vuelvo a repetir usted trabaja poco 

pero yo trabajo entonces... organizarme es un poco complicado es un poco complicado con el margen 

que usted  me da. 

 

Sr. Román: Tengo un WhatsApp con usted el día 21 de mayo,  21 de mayo cuando la Comisión 

informativa se celebró el 27 o sea 6 días de antelación, 6 días de antelación. Al  respecto de la reunión si 

te parece lo dejamos para la semana que viene, ok.  Sin problema te digo: ¿te parece que nos juntemos 

el miércoles después de la Comisión informativa?,  21 de mayo , 6 días antes  de la celebración de la 

Comisión,  si no es suficiente margen.  Podía usted haber dado respuesta: mira no lo siento pero ese día 

tengo un compromiso lo digo lo digo porque no diga que se le aviso el día antes. 

 

Sr. Alonso: Vamos cronológicamente canta la cronología de los hechos. 

 

Sr. Román: Y  si quieres lo publicamosé 

 

Sr. Alonso: Usted se salta la cronología de los hechos,  los hechos le vuelvo a repetir,  de un día para 

otro me cita para una reunión, de un día para otro,  y yo se lo dije, se lo dije, usted ve que hay una 

predisposición  inicial pero,  el día en el que usted se quería reunir con la técnico, yo no puedo por 

motivos laborales.  

 

Sr. Román: Pero usted  no me lo hace saber,...  6 días antes. 

 

Sr. Alonso: Se lo hago saber cuándo usted viene a preguntarme si me voy a quedar a la reunión. 

 

Sr Román: 6 d²as antesé doble check azul. 
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Sr. Alonso: Sr Román se lo hago saber cuándo usted viene a preguntarme si me voy a quedar a la 

reunión. 

 

Sr. Román: Una  reunión que yo le había comunicado 6 días antes, con un doble check azul. Que si 

quieres hacemos una captura de pantalla.  

 

Sr. Alonso: Hágalo,  haga lo que quiera, que yo también voy a hacer la captura de pantalla.  Vamos a ver 

señor Román se lo vuelvo a repetir para ver un informe  o sea un decreto infumable ¿vale?  Infumable 

porque entre otras cosas se carga la propiedad privadaé 

 

Sr. Román: No  es un decreto. 

 

Sr. Alonso: Se  carga la propiedad privada,  un ordenanza una ordenanza. 

 

Sr. Román: Pero  tiene usted ocasión de decir qué le parece infumable, de decirlo ahora públicamente 

para que no parezcaé  

 

Sr. Alonso: Lo que usted me presentó aquí es infumable,  de hecho hicimos un informe sobre su 

propuesta ¿vale?  Entoncesé 

 

Sr. Román: Dígame ¿en dónde se carga la propiedad privada? 

 

Sr. Alonso: ¿Perdón? 

 

Sr. Román: Dígame ¿en dónde se carga la propiedad privada? 

 

Sr. Alonso: ¿quiere que le lea el informe? 

 

Sr. Román: Por favor, no,  quiero que me diga se carga la propiedad privada la ordenanza.  

 

Sr. Alcalde Vamos a intentar concretar. 

 

Sr. Alonso: No sé lo que usted habrá o no habrá modificado la que me llegó a mí, imagino al resto de 

portavoces de los partidos políticos, se lo dije ya en la Comisión , le  falta el exprópiese, le falta el 

exprópiese, ¿de acuerdo? el exprópiese. No tengo ningún inconveniente y le voy a dar a usted el informe,  

le voy a dar usted la copia del informe,  la copia del informe para que se la lea usted que dice pues en 

este punto usted no tiene razón,  en este punto usted no tiene razón. 

 

Sr. Román: Yo preferiría que usted decidiera a participar en las reuniones de trabajo con el personal 

t®cnico que yo le he propuesto, que no tengo inconvenienteé  
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Sr. Alonso: No  tengo ningún problema siempre y cuando,  siempre y cuando usted me lo diga con 

antelación y no me surja ningún imprevisto.  

 

Sr. Román: Pero  vamos a ver dígame con cuántos días de antelación necesita porque si seis no son 

suficientes se me va a alargar.  

 

Sr. Alonso: ¿Usted sabe lo que es un imprevisto se¶or Rom§né?  

 

Sr. Román: Ah, entonces es un imprevisto no es queé  no me digas que no se lo dije con antelaci·né  

 

Sr. Alonso: No  con antelación, me quería citar usted  al día siguiente. Me quería usted quitar al día 

siguiente,  pero se lo vuelvo a repetir si sabe lo que es la palabra imprevisto,   lo sabrá ¿de acuerdo? 

 

Sr. Román: Sí, Sí,  me parece fantástico que tenga usted un imprevisto,  y sé lo que significa respecto 

pero no es eso lo que usted acaba de contar.  

 

Sr. Alonso: Efectivamente que fue así,  y toda su prisa y lo que le reprocharon los partidos políticos,  lo 

que le reprocharon los partidos políticos de la oposición es la prisa que usted tenía por encajarnos esta 

ordenanza  con calzador,  con calzador. ¿De acuerdo? lo que pasa es que usted no le salió bien la 

pel²culaé  

 

Sr. Román: Sigue  abierta la oferta de participar en las reuniones de trabajo.  

 

Sr. Alonso: Pues ya le digo aquí tengo el informe te gusta esa mente te lo hago llegar. Si  usted modifica 

esto 

 

Sr. Román: Si usted no está dispuesto  a unirse a las reuniones de trabajoé  

 

Sr. Alonso: De todas maneras se lo dijimos en la Comisión,  que tiene siete manos aprueben lo que 

ustedes quieran, Luego tendrán ustedes que responder frente a la  ciudadanía,  aprueben ustedes lo que 

quieran.  

 

Sr. Román: Nosotros vamos a votar lo que consideremos por supuesto pero estamos ofreciendo 

participar. 

 

Sr. Alonso: Sí, aquí nuestra opinión, aquí la tengo, le hago llegar mi opinión.  

 

Sr. Román: Hágamelo llegar, pero si usted no está dispuesto a participar en reuniones de trabajo,  a lo 

mejor no se cuenta con usted. 

 

Sr. Alonso: Cuando  usted quiere,  yo en las reuniones de trabajo participo pero no cuando usted quiere.  
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Sr. Román: No, no,  por eso con 6 días de antelación te pregunte: ¿te parece que nos juntemos el 

miércoles después de la Comisión informativa? 

 

Sr. Alonso:   Eso fue la semana anterior,  la cita con la técnico,  eso fue una reunión que intenta usted  

hacer con el Partido Popular y Ciudadanos el 21 de mayo. 

 

Sr. Román: 21 de mayo ¿te parece que nos juntemos el miércoles después de la Comisión informativa? 

 

Sr. Alonso: Vamos a ver señor Román,   Román no me sea corto de entendederas, por favor no me sea  

corto de entendederas. Le  estoy diciendo que eso ha sido una semana antes la reunión usted tenía 

planificada con el técnico.  Eso es una semana antes.  

 

Sr. Román: No planificada nada. 

 

Sr. Alcalde: Creo que ha quedado suficientemente claro. 

 

Sr. Román: La oferta   sigue abierta. 

 

 Sr. Alonso: Tema del tractor, hábleme del tractor por qué no habla del tractor,  porque no ha hablado 

entonces hay que preguntarle,   hábleme del tractor.  

 

Sr. Román: Si usted  no pregunta nada en concreto,  el tractor se ha reparado como ya comentamos en 

el anterior Pleno y ahora de hecho hoy mismo se está preparando el contrato con el seguro para poder 

empezar a utilizarlo en el desbroce de zonas verdes.  

 

Sr. Alonso: Al final la reparaci·n ha sido 7800 no sabe al final la cuant²aé  

 

Sr. Román: Exacta no, 7800, ¿si quiere lo miro en el Decreto?  

 

Sr. Alonso: Usted  no se ha preocupado ni de lo que valía, eso a sumar al desembolso inicial de los 

76000 ú que se pag· por ese tractoré  

 

Sr. Román: Vamos  a ver, ¿a usted ahora le parece mal que nos gastemos ese dinero en reparar?é  

Sr Alonso: No, no  estoy dejando claro a los vecinos,  déjeme acabar porque usted tiene unas dotes de 

manipulador propias de su  partido.  

 

Sr. Román: Usted dijo que lo reparamos con urgencia costara lo que costara. 

 

Sr. Alonso: No, no .Aquí nadie ha dicho costase lo que costase. 

 

Sr. Román: Cerca del doble.  
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Sr. Alonso: No,  no, no, no aquí no había dicho costase lo que costase. Usted, usted está manipulando.  

Mire se lo voy a recordar porque usted  tienes la memoria frágil,  entre otras cosas  Ese  tractor lo localicé 

yo personalmente  en Collado Villalba abandonado con cajas y una bicicleta encima, ese tractor  le 

dijimos que era una vergüenza que no se hubiese reparado e hicimos las fotos pertinentes que usted vio, 

¿vale?  Que usted vio.  En ningún momento dijimos en ningún momento dijimos que ese tractor tenía que 

arreglar costase lo que costase.  Lo que dijimos es que nos extrañaba primero el presupuesto tan 

elevado  de este  taller, ¿por qué se había llevado a ese taller a Collado Villalba? Eso fue lo que dijimos 

que usted no se molestase, que no sabía ni dónde estaba el taller,  el tractor perdón ni en qué 

condiciones estaba. Eso es lo que le recriminamos y lo que le dijimos  lógicamente una máquina en la que 

nos hemos gastado tantísimo dinero,  primero no era la forma de tenerla,   abandonada,  vuelvo a repetir: 

a-ban-do-na-da.  Usted cuando estaba aquí en la oposición, cuando estaba aquí en la oposición sacaba 

rayos,  sabe lo que hace ahora traca, traca al bolsillo y le da igual usted se pone de perfil, usted se pone 

de perfil y es lo que hace y es lo que hace.  

 

Sr. Román: Si  va a hacer acusaciones tan serías como que yo me estoy quedando dinero de todos los 

vecinos 

 

Sr. Alonso: No,  yo estoy diciendo que usted cobra, téngalo claro que usted cobrando  un sueldo de este 

Ayuntamiento de los ciudadanos y usted lo que hace es ponerse de perfil. Antes  cuando usted estaba en 

la oposición por esto montaría el expolio padre el expolio padre montaría usted.  Y ahora a usted le 

parece tan normal. ¿Le queda claro el tema? Le queda claro el tema a lo que me estoy refiriendo le queda 

claro porque veo que no le queda claro.  No le estoy diciendo que usted se quede con ningún dinero, no 

se preocupe eso no le voy a decir,  si yo si  yo tengo esa sospecha,  eso va al juzgado automáticamente.  

Yo no le voy a hacer aquí ninguna insinuación, no yo lo que le estoy diciendo es lo que le estoy diciendo 

usted no se ha preocupado de ese tractor, que ese tractor estaba abandonado en un taller de Collado 

Villalba que yo tuve que averiguar qué taller era,  no porque me lo dijese usted n i el personal de Obras al 

que usted dijo que no me dieran esa información. ¿De acuerdo?  Le avisaron dónde estaba yo visite le 

vuelvo a repetir, visité la nave de obras estuve hablando con el encargado y le dije: dígale usted al 

concejal ya ha estado aquí el concejal de Vox preguntando por esto y cuando tenga usted la información 

el teléfono de taller haga usted el favor y me pasa en formación. ese señor hablo con usted y esa 

información nunca llego a mí , pero mire por donde yo conseguí llegar a donde estaba el tractor, conseguí 

hacerle fotografías y a usted no se le cayó la cara de vergüenza después de estar ahí sentado no se le 

cayó la cara de vergüenza de ver cómo estaba esa máquina abandonada y  ni preocupaba, es decir si 

nosotros no  empezamos a denunciar este tema,  usted no se preocupa, usted de lo se preocupa de que 

el Ayuntamiento le pague la nómina a fin de mes y punto, y punto, usted es de lo que se preocupa 

desgraciadamente, usted viene, viene, viene a dar lecciones de que viene  a dar lecciones, ¿ de qué 

viene  dar lecciones? cuéntemelo ,¿de qué viene a dar  lecciones?  

Sigo con  la siguiente parte, usted lleva el tema del alumbrado verdad,  de las farolas y todo esto.  

 

Sr. Román: Del mantenimiento. 
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Sr. Alonso: Sí, del  mantenimiento, vale.  Pues mire por donde en el Pleno pasado ya  pusimos de 

manifiesto,  un tema muy preocupante y muy regular que hemos anunciado todas luces, además que va a 

ir a Fiscalía y  es el tema de Marluz.  Usted qué es tan ecologista, ese proyecto que no está adjudicado 

por Pleno 

 

Sr. Román: Pero ¿qué proyecto? 

 

Sr. Alonso: un proyecto que hemos pedido,  mire exactamente le voy a decir: contrato mixto de servicios 

y suministros para  prestación de servicios de la iluminación exterior del municipio Manzanares el Real 

con criterios de responsabilidad social corporativa en medio ambiente, protección laboral, conciliación 

familiar, protección a la mujer y personas con capacidades diferentes, ¿vale? de esto le hablo, de esto le 

hablo.  Un expediente ,expediente  que nosotros hemos pedido tanto los informes los de motivación para 

llevar a cabo la licitación, el estudio técnico el Pliego de Cláusulas, Pliego de Prescripciones Técnicas, 

pues mire ya se lo preguntaré a al señor Alcalde sí tienen que esconder algo aquí porque lo que nos  

alegan  en el escrito para denegarnos esto ,  este escrito está fechado  se lo voy a decir  el 21, el día 21, 

está fechado el 21,  pues ustedes los alegan que se lo leo, se lo leo directamente: En  contestación a su 

escrito  de fecha 21 de mayo del 2020 registro de entrada tal,  por la presente le comunico que en cuanto 

al expediente del contrato mixto servicios integral de iluminación exterior del  municipio de Manzanares el 

Real con criterios de responsabilidad social corporativa de Medio Ambiente, protección laboral 

conciliación familiar, protección a la mujer y personas de capacidades diferentes no se le puede dar 

acceso al estar en proceso de elaboración del informe técnico y está siendo utilizada por el técnico 

contratado ajeno al Ayuntamiento. Hablamos del tercer técnico ya tenemos tres ingenieros con este tema 

¿vale? Sí, si  lo que haga falta de momento nosotros no nos entrega la documentación. 

 

Sra. Gallego: Lo que haga falta. 

 

Sr. Alonso: Escuche, escuché señora Gallego le ruego que tenga usted educación y respeto y me deje 

hablar vale,  aparte de otra serie de documentos esto no lo entregan, bueno.  Pues en base a eso usted 

me dice que lleva el tema de las farolas, mire por donde usted lleva el tema de las farolas.  Hemos visto 

que ha habido un montón de cambios de iluminación de tal de cuál; hablando del tema el tema ecológico 

sabrá que este proyecto está pendiente de adjudicación se hizo para qué los vecinos al final tuvieran un 

ahorro tecnología de iluminación dentro de la todas las farolas que tenemos en el pueblo iluminación LED, 

bueno se han acometiendo cambios por uno u otro criterio se han ido acometiendo cambios en eso en 

ello vale y pero sí le digo que desde hace 2 años que eso está metido en un cajón y que el señor Guijarro 

en el Pleno anterior dijo eso se solucionaba o y van a venir los hombres de negro, le aviso que los 

hombres de negro que dice señor Guijarro van a venir, eso lo tengo clarísimo lo tengo clarísimo pero 

usted no revisa las facturas usted no revisa las facturas yo tengo aquí un presupuesto sobre un punto de 

luz del Decreto 380 y ascendía a 1017 euros fíjese por dónde yo tengo aquí un presupuesto de una 

empresa de una empresa, de una empresa que por el mismo punto de luz con IVA incluido son 647 euros, 

aquí lo tiene usted.  647 euros. ¿Sabe cómo se llama esto, sabe cómo se llama esto? Usted no fiscaliza 

las facturas,  usted tiene que saber factura a qué corresponden,  tiene que fiscalizar esas.  Yo, yo pido un 

presupuesto le vuelvo a repetir a una empresa y ese punto de luz de 1017 ú mire por d·nde  son 647 ú 
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Sr. Román: Lo que me dice es que usted ha conseguido una factura m§s barataé  

 

Sr. Alonso: No, no  he conseguido un presupuesto, no una factura, usted me está diciendo una factura 

una factura es cuando usted  tiene un bien o un servicio. 

  

Sr. Román: Lo que usted me está diciendo es que ha conseguido un presupuesto más barato.  

 

Sr. Alonso: 647 ú 

 

 Sr. Román: Pues yo encantado. 

 

Sr. Alonso: No me pida que haga yo su trabajo, que los vecinos no le pagan para que haga yo su trabajo. 

Yo soy un concejal de la oposición qué única y exclusivamente cobra la indemnización por  asistencia a 

Plenos y Comisiones.  

 

Sr. Román: Lo que usted me está diciendo es que ha conseguido encontrar un presupuesto  más 

baratoé 

 

Sr. Alonso: No escuché la primera factura que he mirado,  

 

Sr. Román: Le adelanto que es probable  haya presupuestos mejores en algunas de las cosas por 

supuesto.  

 

Sr. Alonso: Ah claro, pero usted no lo  encuentra. Usted su trabajo vamos a ver señor Román no me 

tomé el pelo no me tomé el pelo por favor no me tomé el pelo ni mí ni a los vecinos.  No me tomé el pelo 

usted no fiscaliza lo que paga.  Y tendría que fiscalizar lo que paga usted no está fiscalizando lo que paga 

y sabe, sabe esto y sabe que da indicaciones. 

 

Sr. Román: Me está diciendo que ha encontrado una empresa que lo consigue hacer más barato. , si 

puede ser en algunos casos. 

 

Sr. Alonso: Perdone no estamos hablandoé 

 

Sr. Román: No pedimos presupuesto a todas las empresas. 

 

Sr. Alonso: ME deja acabar, me deja acabar, me deja acabar,  me deja acabar, Solamente en ese punto 

lo que le digo var²a de 647 a 1017ú, estamos hablando de IVA incluido,  con impuestos vale, Esto es de 

una empresa que se dedica a este tipo de cosas a la que yo le hago una consulta. Por eso cuando tenga 

acceso al resto de las facturas no se preocupe que se lo voy a fiscalizar y me voy a preocupar porque 

esto salga la luz y se pidan las responsabilidades que se hayan de pedir ¿de acuerdo? porque el dinero 
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público, el dinero público aunque ustedes piensen que no tiene dueño, el dinero público tiene dueño. Si 

tiene dueño. 

 

Sr. Román: ¿Ah, sí? 

 

Sr. Alonso: Usted tiene que gestionar, usted se lo he repetido muchas veces,  usted que tiene que 

gestionar su trabajo como si fuera una empresa como si fuera una empresa. No vale el todo vale, no vale 

en todo vale. Escuché, no déjeme terminar déjeme terminar que yo le he escuchado muy pacientemente 

su intervención de déjeme terminar,  por favor.  Esto es una vergüenza a todas luces es una vergüenza lo 

del tractor cómo es una vergüenza como tiene usted las calles y como es una vergüenza un montón de 

cosas de su gestión.  Es usted la persona que más trabajo  me está dando ahora mismo, la persona que 

más trabajo me está dando ahora mismo y ¿sabe por qué?,  porque todas las cosas que hace las hace 

mal,   me entiende, las hace mal.  No venga usted a  excusarse y me diga hombre pues encantado que 

usted  meé.  la factura,  que ese es su trabajo que su trabajo es que el Ayuntamiento ahorre dinero,  no 

contratar, que contratar sabemos todos,  contratar es tener un fondo, llamar a una persona y que te haga 

ese trabajo, contratar sabemos todos.  

 

Sr. Alcalde Podemos concretar señor concejal. 

 

Sr. Alonso: Escuche, soy conciso, en el tema de ahorro como ese contrato lleva en el cajón durante 2 

a¶os pues estamos hablando de un ahorro aproximadamente de unos 100000 ú al a¶o  en luz, le hablo 

de factura de luz. 100000 euros al año, a usted eso no le preocupa.  A usted eso no le preocupa.  

 

Sr. Román: Sí, sí nos preocupa 

.  

Sr. Alonso: Son  200000 ú, llevamos 2 años desde que eso está metido en un cajón 200.000 ú, 200.000 

ú, que han pagado de más los vecinos.  

 

Sr. Román: Todo lo que está diciendo con lo que le haya contado su asesora es que no piramos más 

informes t®cnicosé  

 

Sr. Alonso: Sí  quiere usted hacer el circo  no es el momento,  yo no tengo asesora, tengo un asesora 

que se llama Rocío Monasterio,  qué es de la que dependo en Madrid,  si quiere usted m§s asesorasé  

Usted puede hacer el circo que quiera porque es la única defensa que usted tiene, montar el circo, pero lo 

que le acabo de decir es para coger, cerrar su micrófono  e irse a su casa y devolver lo que ha cobrado 

del pueblo. 

 

Sr. Román: Si esa frase ya me la sé.  Usted está diciendo usted,  y su no asesora,  y su no asesor de su 

no asesora también,  es que adjudiquemos ya ese contrato sin pedir los informesé 

 

Sr. Alonso: No, no perdone, no me malinterprete. 
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Sr. Román: ojo, ojo si se  tienen que pedir 10 informes técnicos se van a pedir 10 informes técnicos.  No 

le quepa a usted la menor duda. No sé va a adjudicar un contrato ni un minuto antes de lo que se tenga 

que adjudicarlo, ni un minuto antes.  No le quepa duda 

 

Sr. Alonso: Pero alguien  le ha metido a usted prisa para adjudicarlo, alguien le ha metido a usted prisa, 

yo lo que he dicho, lo que he dicho, lo que he dicho, es que hace dos años que eso está metido en un 

cajón.  Eso es lo que le he dicho interprételo usted como quiera,  yo no le meto prisa porque  eso está 

hecho de tal manera que va a ir a Fiscalía, que va a ir a Fiscalía,  yo no le meto ninguna prisa,  yo no 

tengo ninguna prisa. Sr Román, yo no tengo ninguna prisa, Sr Román, se lo vuelvo a repetir. 

 

Sr. Román: Que decida la Fiscalía,  

 

Sr. Alonso: Se lo vuelvo a repetir, yo no tengo ninguna prisa,   la única prisa que tengo,  es que los 

vecinos están pagando, han pagado ya 200000 ú de m§s sin contar con que usted no fiscaliza las 

facturas  tenemos una empresa está llevando el mantenimiento del municipio con un contrato del año 

noventa y dos en fraude de ley me entiende, ¿qué más quiere que le diga? Usted no se preocupa sabe 

por qué por lo que le he dicho antes usted se pone ahí de perfil,  usted a lo que viene es  a cobrar a fin de 

mes del Ayuntamiento. Olvídese.  

 

Sr. Román ¿Qué hacemos? No pedimos informe técnico de adjudicación.  

 

Sr. Alonso: Olvídese,  vuelve otra vez con la matraca, vuelve otra vez con la matraca. Si hay algo que  no 

está bien hecho, por eso no me han dado a mí el informe que he pedido, porque está mal hecho, ¿Vale?, 

como está  mal hecho  el procedimiento.  

 

Sr. Román: Está mal hecho,  llévelo a Fiscalía. 

 

Sr. Alonso: Por supuesto,  por puesto cuando tenga la documentación no se preocupe que lo voy a llevar 

a Fiscalía. 

 

Sr. Román: Y que decidan ellos. 

  

Sr. Alonso: Vamos a ver,   Se lo vuelvo a repetir otra vez, no se piense un poquito lo que dice, ¿por qué 

no se ha llevado este tema Fiscalía? Porque se ha pedido la documentación y la documentación no la 

tengo cosas no la tengo curiosas cómo está qué fiscalizo la primera factura y mire por donde son 647ú. 

  

Sr. Alcalde Señor Alonso  sobre contrato de luz de la Sra. concejala que lo está gestionando 

directamente pero le digo,  aquí  lo que se está garantizando es la seguridad de todos los concejales, de 

todos los concejales de este Pleno. De todos los concejales, con ello del equipo de Gobierno porque más 

del 90 % de los concejales que estamos aquí presentes y que formamos parte de este equipo, de esta 

corporación no hemos estado en legislaturas anteriores. Por tanto lo que hay que garantizar es la 

seguridad jurídica de los actos administrativos tan importantes como es la adjudicación de este contrato 
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punto uno, punto dos; Se ha  estado pormenorizando cada una de las acciones que se ha estado llevando 

a cabo desde el inicio de la legislatura se ha estado pormenorizando para descontarlo de la cuantía 

completa para no pagarlo dos veces por el mismo concepto, no me pongas esa caraé 

 

Sr. Alonso: Perdone que lo dude.  

 

Sr. Alcalde: No tiene la palabra. 

 

Sr. Alonso: Eso lo dice usted ya veremos. 

 

Sr. Alcalde: NO  tiene la palabra. Y por   otro lado se ha pedido un tercer informe, sí, sí un tercero un 

cuarto y un quinto si es necesario,  un  tercer informe para tener un criterio por parte de todos estos 

concejales que estamos aquí presentes y tomar una decisión sobre la adjudicación o no la  adjudicación o 

no, de  ese contrato  por el procedimiento que se ha llevado a cabo en los años anteriores, por tanto a 

usted no se le ha dado acceso en estos momentos al expediente porque ese expediente obra,  si, si  no 

ponga esa cara, porque ese expediente ahora mismo. 

 

Sr. Alonso: He visto peores excusas, señor Alcalde. 

 

Sr. Alcalde: excusas dice. Porque no está en el Ayuntamiento lo tiene el arquitecto lo quiera entender 

usted o no.  

 

Sr. Alonso: Pero  perdone tiene todo tiene las actas. 

 

Sr. Alcalde Todo, todo, todo. 

 

Sr Alonso: Vale todo 

 

Sr. Alcalde: T-o-d-o: TODO. y por tanto y por tanto una vez que tengamos el informe de ese  ingeniero 

este Alcalde va a convocar un Pleno si es necesario extraordinario para tomar una decisión respecto a 

ese contrato, pero con todas, todas, las garantías las garantías para los concejales que vamos aquí a 

votar. 

 

Sr. Alonso: Pero mientras perdone es un segundito nada más pero mientras está empresa sigue  

operando.  

 

Sr. Alcalde Empresa tiene que operar porque tiene un contrato. 

 

Sr. Alonso: Pero vemos que  sigue y que sigue metiendo facturas, además seguidas, curioso. 

 

Sr. Alcalde: Es que  el desconocimiento tan absoluto sobre los procedimientos administrativos por parte 

de usted, demuestra... dígale a la señora Monasterio que le asesore. 
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Sr. Alonso: Es complicado,  a lo mejor a que le tiene que cerrar usted Sánchez. Lo que yo le digo.  

 

Sr. Alcalde: é Que no tiene t²tulos inventados.  

 

Sr. Alonso: Ya denunciamos en el Pleno pasado ya denunciamos,  qué es un minuto, ya denunciamos en 

el Pleno, nos chocó nos llamó la atención todas las facturas de Marluz que había.  Por cierto hay una 

farola hay una farola la zona de los Llanos qué hubo un accidente de tráfico curiosamente avise a la 

Policía Local para que viniera y denunciase a la persona que había tenido el accidente de tráfico; bueno 

pues esa farola lleva del orden de más de 5 meses sin cambiarse curiosamente, sin cambiarse, cuando 

hay un contrario en este caso se supone que el seguro, la Policía Local, se tenía que poner en contacto el 

Ayuntamiento mejor dicho se tiene que poner en contacto con el seguro y proceder, y proceder a la 

sustitución de esta farola y  curiosamente está farola no se ha sustituido sigue allí inclinada. 

 

Sr. Alcalde: Se sustituirá en el momento que sea posible. 

 

Sr. Alonso:   5 meses y todo esto se supone se sustituye ya no s®é 

 

Sr. Alcalde: Tiene la palabra el señor Guijarro. Muy breve por favor que si no nos vamos las 5 tarde. 

 

Sr. Guijarro: Es que es difícil ser breve cuando está poniendo en duda, es que los conceptos los tenemos 

que aclarar; en principio no son dos años que  está el documento en el cajón no, no, verá déjame que le 

explique yo no soy sospechoso de cuando hay que dar y seguramente más que usted y si yo tengo ganas 

de dar al señor Fernando no soy sospechoso,  le doy cuando, o cuando yo creo que le tengo que dar.  

Aquí estamos jugando con dos cuestiones una con adjudicación, estamos jugando con los técnicos que 

han informe  en esa  adjudicación y estamos jugando con una empresa que no está aquí y que estamos 

hablando de esa empresa y estamos poniendo en duda a ese empresa entonces vamos a ver si podemos 

perdone Alcalde en 2 minutos. 

 

Sr. Alonso: Nadie pone en duda a la empresa,  estoy poniendo en duda es la función a ver como 

empresario me puede pasar la factura que quiera está su derecho, aquí nadie pone en duda a la 

empresa,  hay que aclararlo porque es importante lo que estoy poniendo en duda es el trabajo de 

fiscalizar. 

 

Sr. Guijarro: Sí Fernando sabemos que es lo que  poco competente,  déjame, mira cuando sacamos un 

presupuesto de una factura y yo hablo claro porque me siento aludido porque no son 2 años, es un año y 

justamente hace un año estaba yo gobernando y cuando yo estaba gobernando  tenía la responsabilidad 

de fiscalizar esa factura, ya tenga que hacer Fernando lo que tenga que hacer.  No creo que sea 

conveniente coger una factura de un decreto ir a una empresa y decirle dame un presupuesto, porque 

seguramente lo que te van a vender es lo que tú quieres leer. Si escucha llevo 35 años aquí en el 

Ayuntamiento que de  esto entiendo un poco.  
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Sr. Alonso: Damián, Damián, eso es lo que pasa cuando pides un presupuesto dices aquí tengo un 

presupuesto. 

 

Sr. Damián: Si yo lo que quiero es poner en su justo término  porque el problema es que hay una cosa y 

a mí me chirria,  cuando aquí se habla de la Fiscalía, están grabando te diría aquí hay que tener dos 

c****** a la Fiscalía pero no decir voy a llevar a la Fiscalía cuando lo que podemos estar es  cometiendo 

injusticias. Una vez aclarado lo del presupuesto. Yo creo que hubiera defendido el presupuesto de 

Fernando, lo hubiera defendido mejor que él porque él no sabe. Es verdad y con lo referente a la 

adjudicación de estar 2 años debajo de un cajón es estar un año que la mesa de contratación hizo la 

propuesta y nos encontramos con un problema ¿cuál es? Yo criticaré y si tengo que criticar cuando venga 

la adjudicación, pero esto todo se ha paralizado y esto es la verdad  y que me caiga lo que me tenga que 

cae por decir la verdad, pero es que quiero levantar, que se levantan las sospechas; esto se ha paralizado 

porque aquí hubo dos concejales que ejercitaron su derecho a votar y a puntuar y yo ya no voy a seguir 

yo puedo ayudar, de sí quiero, de sí puedo a vender a comprar  una caravana, pero yo hablando de las 

adjudicación de un contrato te 4.000.000 ú de eficiencia energ®tica pues tengo que cuidarme y muy 

mucho cómo me cuide haciendo caso a los que los técnicos decían porque lo puede ser de otra manera y 

yo voté con arreglo a mi conciencia pero fijándome de lo que los técnicos decían. Si lo que yo hago a la 

hora de votar es no hacer caso a los técnicos creerme que soy, que estoy por encima del bien y del mal y 

cuando veo la votaciones y escúchame bien y cuando yo que voy tomando notas de las votaciones y veo 

hasta dónde puedo llegar ,que no sé si decirlo para no meterme en ningún lío, hasta dónde puedo llegar y 

veo cómo se va a producir el desenlace de esas futura posible adjudicación, voto lo que no sé; voto con 

arreglo a no a mi conciencia lo que hago es complicar la vida a esa mesa de contratación  y desvirtuó  la 

esencia que nos ha llevado esa mesa de contratación, qué es hacer justicia y proponer a la empresa en 

que esos momentos reunía  las condiciones y venía avalada por dos técnicos, por 2 ingenieros y 1 

mandado por el Colegio de  turno de oficio. Entonces cuidado con equivocarnos de ¿cuál es el 

procedimiento, cómo se ha llevado, quién ha valorado? todo eso lo vendí y lo puse yo con la 

documentación y no soy sospechoso de ponerlo de ponerlo en conocimiento del Alcalde el mismo día que 

me llega, aun el Alcalde siendo socialista, por ende ahora es amigo mío y otra cosa es entrar a juzgar el 

trabajo técnico que se ha hecho,  por eso yo cuando hablo de los técnicos me tienen que escuchar, me 

tienen que escuchar y nosotros nos podemos decir perros judíos, pero vamos a ver si somos capaces de 

dejar  a los técnicos a un lado  porque aquí lo que podemos hacer  jugar con el pan de los técnicos. Y si 

un fiscal un juez se levanta con ganas de trabajar ese día, puede procesar a un técnico. Y le puede 

procesar y luego  le absuelven a los 3 años, pero son 3 años que se queda sin comer. Entonces cuando 

aquí se está hablando de la luz, yo alabo que se busque rápido otro informe por qué que aquella votación 

que se   produce cuando nosotros  tenemos que  elevar el resultado para que se adjudique yo creo que 

presuntamente estaba desvirtuado y voy a decir más seguramente por desconocimiento   a la hora de 

votar de  esos concejales, para no meterme en líos, por desconocimiento. Conclusión dejemos la luz en 

stand by bueno vale. 

 

Sr. Alonso:   No se¶or Guijarro por mi parteé 
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Sr. Guijarro: En este asunto seguramente voy a ser más duro y más implacable que usted seguro, 

seguro, que no soy sospechoso de haber sido implacable que incluso le costó el puesto en la Comisión y 

en el órgano de contratación de este Ayuntamiento a un compañero este señor del PP, que no estuviera 

dentro de esta Comisión que le expulsaron de la Comisión, fíjese si llegué a ser duro. Pero  hay que 

reconocer que hay que dejar trabajar a los técnicos y que cuando el Alcalde traiga el expediente de la 

adjudicación del alumbrado. Termino y venga con los informes será el momento de juzgar al Alcalde, a los 

concejales que votaron ,a como la propuesta y a los técnicos que han hecho y si entendemos que 

susceptible de  iniciar las acciones que haya que hacer las haremos de acuerdo vamos usted y yo juntos, 

pero ahora, ahora en tanto en cuanto que no vengan, que sí que sé de lo que estoy hablando en tanto 

que no venga ese tercer informe, ese cuarto o ese quinto informe mantengamos esto ahí porque lo único 

que podemos hacer perjudicar. Yo no sabía que había habido ya una empresa que ha presentado yaé 

Entonces cuidadito que lo que podemos hacer es complicar y entorpecer más la labor incluso de la 

justicia, vamos a dejarlo vamos a esperar y cuando venga el momento cuando venga el momento yo de 

su mano, si hay que dar mano, damos leña. 

 

Sr. Alonso: Sr Guijarro,  yo le agradezco su ofrecimientoé 

 

Sr. Galli: Señor Alcalde me puede devolver el turno de palabra por favor porque después de Vox me 

tocaba a mí. 

 

Sr. Alonso: Un minuto por acabar. 

 

Sr. Alcalde: Intervenga usted, peroé 

 

Sr. Guijarro: Yo he intervenido únicamente por explicar el error que estábamos cometiendo y que 

podíamos estar cometiendo un error por los conceptos erróneos e  involucrar aquí a terceras personas 

que no están aquí.  

 

Sr. Alcalde: Sr Guijarro concretamos ya.  

 

Sr. Alonso: Un minuto para finalizar.  

 

Sr. Alcalde: Nada. 

 

Sr. Alonso: Simplemente de réplica Sr Guijarro, le agradezco  el ofrecimiento pero mire cuando nosotros 

veamos que hay un tema legal lo vamos a llevar para adelante acompañados o sea solos ¿me entiende? 

no nos vamos a basar en que nos acompañe ningún grupo, cuando veamos algo irregular lo vamos a 

denunciar y lo vamos a llevar dónde  haga falta,  eso se lo aclaro. Lo que está claro lo que está claro esa 

situación, esa situación a la que usted alude  fue del todo irregular del todo  irregular, vale, entonces, yo le 

puedo hablar, yo le puedo hablar, yo le puedo hablar, yo le puedo hablar, escuché, que yo le puedo 

hablar..  

 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 A
G

LJ
KP

AS
5F

5Z
FM

R
AX

G
5D

LF
W

YK
 | 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//m

an
za

na
re

se
lre

al
.s

ed
el

ec
tro

ni
ca

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 9

7 
de

 1
31

 

http://www.manzanareselreal.es/


 

pág. 98 

Plaza del Pueblo, 1 Å 28410 Manzanares El Real 
Tel.: 91 853 00 09 Å Fax: 91 853 98 25 

www.manzanareselreal.es 
 
 

Sr. Alcalde: Sr Alonsoé 

 

Sr. Alonso: ...lo que yo sé. 

 

Sr. Alcalde: Sr Guijarro. 

 

Sr. Alonso: no, no  

 

Sr. Alcalde: Sr Guijarro. 

 

Sr. Alonso: Vamos a ver Sr Guijarro, Sr Guijarro, Sr Guijarro, le vuelvo a repetir, cuando tenga  la  

documentación;  la documentación que hemos pedido y veamos el expediente y  veamos todo,  yo tengo 

un servicio jurídico ¿vale? que está para eso y entregaremos la documentación, entregaremos lo que hay 

y yo cuando vea  haré un informe. 

 

Sr. Alcalde: Muy bien, ha quedado claro, ha quedado claro.  

 

Sr. Alonso: Lo que le he dicho, lo que le he dicho al Sr Román es que cuando él estaba  detrás de aquí, 

en la barrera que preocupaba de sacar rayos y centellas.  

 

Sr. Alcalde: Que ha quedado claro Sr Alonso. Muchas gracias señor Alonso. Tiene la palabra el señor 

Galli de Ciudadanos. 

 

Sr. Galli: Muchas gracias. Respecto a mis compañeros pidiendo que me devuelvan mi turno no porque no 

tenga valor lo que están hablando, si eso le pedimos al Alcalde  que haga un Pleno monotemático o una 

Comisión de este tema en particular  y ahí nos explayamos, pero si sacamos estos temas con un orden 

del día que no tiene nada que ver de momento con esto; qué es importante por Dios  mis respetos, sí sí, 

sí los vecinos quieren ver cómo resolvemos esto qué es el orden del día de hoy. Perdóneme se lo tengo 

que decir. 

  

Señor Román, le voy a hacer dos consultas  sobre dos mociones que han sido aprobadas aquí, 

presentadas por nosotros, y me preocupa un poco más como las está llevando. La 1ª es ¿cuántos 

equipos de personas están haciendo el trabajo de desbroce, cuántos equipos de trabajo, cuántas 

personas están volcadas si lo recuerda de memoria? Sí, esa es la primera  porque tiene que ver con la 

moción de desbroce. 

 

Sr.Román: Ahora mismo el desbroce de las calles lo está haciendo una empresa, igual que en años 

anteriores, suelen tener dos tres cuatro  depende del día  y depende de la zona personas trabajando, 

directamente desbrozando y en cuanto a personal municipal nosotros tenemos material para 4 personas. 

Se aprobó recientemente un protocolo  de desbroce dentro de la Comisión Paritaria, en la que se  

incluyen turnos desbroce porque es un trabajo que desgasta. 
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Sr. Galli: Es terrible. 

 

Sr. Román: Muy cansado. 

 

Sr. Galli: A más calor esé  

 

Sr. Román :  Hasta un máximo de 4 días seguidos haciendo desbroces, pueden ser un día de desbroce 3 

días de desbroce ,4 días de desbroce y  la misma cantidad menos 1 de días de descanso consecutivos,  

de descanso entiéndase con respecto a esa tarea. Entonces tenemos cuatro personas pero turnos de 2 y 

2. Dos  de ellas ahora están vacaciones con cuál ahora tenemos tres, una de esas personas es la que  

además es la que puede conducir una vez que tengamos el seguro en marcha, tractor desbrozador de 

todas formas si es necesario ahora mismo estamos barajando la opción de contratar apoyo a una 

empresa externa para una de las zonas. 

 

Sr. Galli: Es a lo que voy, le interrumpo. Nos me parece suficientemente arriesgado, lo grave, lo que 

pueda llegar a pasar en la medida que el calor continúe in crescendo o el añadido de que en el medio 

tenemos lluvias qué hacen que vuelva a crecer con más fuerza, que no permite el desbroce y hay que 

esperar a que se seque y que esto seco, el césped, la paja se van secando los habrá seguramente, mejor 

el señor Martín que se dedica a esto, al momento de  desbrozar o de pasar máquinas eléctricas pueden 

echar un chispazo con lo que eso significa. Es que  estoy preocupado porque no llegamos a tiempo veo 

que no llegamos a tiempo, hay empresas en nuestro pueblo con capacidad para llevar esas tareas, si 

quiere no lo pongo como ruego, peroé 

 

Sr. Román: Igual no hay tantas, porque requieren del uso de maquinaria  y no todas tienen para zonas 

amplias. Pero hoy precisamente lo he hablado con la técnica municipal tienen que llegar al menos 2 de 

los presupuestos hemos solicitado para apoyo en esas tareas de todas formas buenoé 

 

Sr. Galli: Transmitirle  la preocupación. 

 

 Sr. Román: Sin  que sirva de excusa, pero para que sirva de explicación muy generalizada, este año la 

situación ha sido la que ha sido las prioridades inmediatas han sido las que han sido, que era preservar la 

salud de todo el mundo y por eso el trabajo de desbroce y concretamente se ha retrasado con respecto a 

lo que podía ser un año normal.  

 

Sr. Galli: Por  eso habrá que inventar qué es lo que lo que voy herramientas y cantidad recursos 

humanos y técnicos necesarios para ganar tiempo porque realmente estamos preocupados pero bueno 

ya me ha respondido a esto.  

 

Lo segundo, por otra moción que presentamos en enero no sé si la recuerda para las obras de mejora las 

personas con dependencia y minusválidos las obras a realizar en el polideportivo, era el ascensor y creo 

que era la concejala  ha  respondido ya en su intervención, ,  por eso la reparación del ascensor del 

polideportivo y la obra de mejora de accesibilidad al polideportivo ¿a qué viene esto ahora porque si mal 
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no  equivoco, al entrar en la fase se puede empezar a ir a este tipo de establecimientos? Sí yo creo que sí 

eh, entonces aprovechar y termino: hablo menos que Damián y que Fran. En este momento no tiene 

mucha asistencia, ahora se puede hacer más con mayor tranquilidad aprovechar este momento para 

llevar adelante esa obra que se refiere esa moción.  

 

 Sra. Gallego: Del  ascensor no sé por qué,  porque yo no encuentro la explicación las empresas de 

ascensores te hacen operaciones de mantenimiento, te miran para hacer presupuestos,  pero no te hace 

actuaciones de momento, y a mí me hablaban hasta terminar el periodo de la alarma, no sé por qué, pero 

de hecho tengo yo quería haber aprovechado para el ascensor del colegio dejarlo reparado, pero como no 

es un  mantenimiento habitual no me lo hace. Y de hecho tengo el contratoé  

 

Sr. Galli: Tiene  dos ascensores el del colegio y el poli.  

 

Sra. Gallego:  Y en el caso el polideportivo tengo el mismo problema de todas  maneras estamos 

avanzando tema del foso cómo son las cosas que hay que ir haciendo a la par, estamos viendo con 

empresas de ascensores el tema del foso,   vamos a ver cómo lo solucionamos, pero de momento  no te 

adelanto nada.  

 

Sr. Galli: No, se lo consulté porque tocaba el acceso al edificio en su día había practicado esto  

Lo otro tercero y último poner en valor la invitación al debate y al análisis,  lo diré; la ordenanza de 

arbolado, no pensé que fuera a llevarnos tanto tiempo,  hemos trabajado muy bien, muy a gusto,  

participado incluso afiliados a nuestro partido,  recuerda que le llevamos todo un resumen y nada me 

parece que va a quedar bien con el toque de Vox y del PP no van a tener mucho que cortar ahí y nada 

más gracias señor  concejal.  

 

Sr. Alcalde: Muchas gracias Sr Galli. Tiene la palabra el Sr Martín del Partido Popular.  

 

Sr. Martín: Bien a ver si puedo ser un poquito más breve. Voy a intentar demostrar porque le he dicho 

hace un momento que usted no da un palo al agua, voy a intentar demostrarlo y creo que me va a costar 

menos trabajo que a usted demostrar lo que ha hecho. o de lo contrario es que confunde cantidad con 

calidad hace un momento ha dicho; es que hablo mucho  entonces para que no penséis que hablo mucho 

pues igual pasa con la ordenanza ¿eh? usted habla mucho pero dice poco y la ordenanza pasamos de 

siete u ocho hojas a  cincuenta y muchas. El 30%, son repetitivas es decir hasta en tres ocasiones se dice 

que es lo que tiene que hacer una persona que quiera talar un árbol o un seto, pero no quiero entrar en 

profundidad hasta en tres ocasiones se emplean tres hojas y dice lo mismo en tres puntos, pero no voy a 

entrar ahora en el fondo porque ya es muy tarde en el fondo de la  moción, de la ordenanza, arbolado 

creo qué es una auténtica chapuza. Pero usted cada la vez que hemos hablado de la ordenanza y para 

demostrarlo que usted trabaja cada vez que yo le he dicho en dos o tres ocasiones: esta ordenanza es 

infumable y no se puede llevar a cabo usted mismo ha dicho:  ah no, si es que lo ha hecho la técnico,  

pues sí la he hecho la técnico, sí, sí palabras suyas... incluso el Alcalde me la dicho en una ocasión,  es 

que lo ha hecho la técnico,  luego usted  no ha trabajado en la ordenanza.  Ha trabajado la técnico para 

bien o para mal. Según usted porque es lo que me ha dicho, entonces esta  ordenanza qué es infumable, 
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que usted llega y diceé porque aquí para dar palitos la Comunidad estamos muy rápidos el palito a esa 

comunidad es que la ordenanza prevé unas  sanciones de la Comunidad de Madrid, la ley de arbolado  

prevé  unas sanciones que van de cuánto no sé. Como causa leve una infracción leve  dañar  un árbol, 

causar heridas, arrancar raíces, ramas hojas, flores frutos ,semillas de las diferentes especies, es decir en 

cuanto un niño se arrime a un árbol  y haga así en la Ordenanza viene previsto, es una  sanción leve pero 

con dos sanciones leves pasa a ser una sanción grave  y esa sanción grave tiene una sanción de 1.000 a 

10.000 ú, más que la de  la Comunidad de Madrid, con lo cual yo estoy seguro la Comunidad de Madrid 

en su Ley de Arbolado en las sanciones,  pero ustedes tienen que sean más duros, es que la dejan muy 

chiquita  a esas sanciones.  Eso en cuanto al ordenanza digo nada y nos reuniremos cuando usted lo 

crean conveniente o lo creamos conveniente todos y trabajaremos pero no sobre esta ordenanza. Sobre 

esta ordenanza sobre la ordenanza que ya hayan depurado un poquito, porque ustedes mismos han 

reconocido en una Comisión que la ordenanza era una chapuza. 

 

Sra. Gallego: Era un borrador.  

 

Sr. Martín: El borrador de la ordenanza bien, bien, ustedes reconocido que el borrador el borrador de la 

ordenanza era una chapuza, usted mismo.  

 

Sra.  Alicia: No, que era demasiado muy técnico.  

 

Sr. Martín: Vale, pues entonces retiro lo de chapuza y digamos muy técnico,  usted nos ha reconocido  

qué es infumable. 

 

Sra. Gallego: ¿Yo he dicho eso?  

 

Sr Alcalde: La verdad es que no pusieron ñborradorò. Es un borrador porqueé 

 

Sra. Gallego:   Es un borrador porque además lo estuvimos hablando no pusieron la palabra borrador, 

pero es un borrador que se dio a los diferentes grupos,  pero vamos que yo chapuza no he dicho que 

sea.  De hecho me parecía a mí que era demasiado técnico. 

 

Sr. Román;  si una ordenanza no está sujeta a posibles modificaciones yo para empezar no la habría 

puesto en el cuerpo del mail y para seguir no les había convocado a una reunión y para seguir no se lo 

habría  enviado 10 días antes de lo que me obliga la ley enviárselo. 

 

 Sr. Martín:  Perdón, perdón, perdón que usted, el concejal de Vox, que usted con el concejal de Vox, le 

ha hecho un lío de fechas y yo las fechas, si era el día 21, 22, o 23 no las recuerdo, pero los días de la 

semana sí. El martes de una semana. El lunes de esa semana  en la Comisión de portavoces usted nos 

dice, el lunes ¿eh? ,usted nos dice a los portavoces:   se ha hecho la ordenanza y os la voy a mandar  por 

correo, bien-   El martes por la noche recibimos la ordenanza o al menos yo la recibo a las 9 de la noche 

en mi correo, el miércoles por la mañana manda un WhatsApp al cual no contesto porque no lo veo, el 

mismo que le manda Fran y a Berni, eso es el miércoles por la mañana y me llama como no le contestó 
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me llama a las 14:15 de la tarde el miércoles, y me dice me gustaría reunirme con vosotros mañana con 

Fran , con Berni y contigo, me gustaría reunirme a lasé, me gustaría que conste en acta, por favor, a las 

.. Me gustaría reunirme a la una y media de la mañana, para que con la técnico os explique, la técnico, os 

explique qu® es lo que va en la ordenanza. Y yo te digoé Mira,  vine la recogí, porque me la imprimieron 

en el Ayuntamiento, no me ha dado tiempo a leerla,  Damián uso palabras textuales Damián la ha leído y 

me ha dicho que es un desastre, está muy cabreado con la ordenanza pero yo no la he leído y no la voy a 

juzgar hasta que no la lea,  considero que la voy a leer esta noche y reunirme el jueves a la 13:30 no la 

voy a ver digerido y no la voy a poder informar y no  voy a poder dar mi opinión con lo cual te digo ¿por 

qué no nos reunimos el lunes? y tú me dices: No,  el lunes no puede ser  porque mi intención es llevarla a 

la Comisión informativa de este Pleno y me lo ha reconocido delante el Alcalde lo ha reconocido,  mi 

intención es llevarla a la Comisión informativa y a la Comisión informativa nos tienen que mandar 

notificación, Julita  nos la suele mandar a las 3 de la tarde cuando se va a cerrar el Ayuntamiento.  Es 

decir que días que nos reuniéramos el viernes a la 13:30 y tomáramos la decisión, claro tú la veías tan 

biené Como somos unos mindunguis esto va a Pleno, porque  tú me dijiste que tenía que ir a Pleno, 

cuando yo te digo que no voy a reunir contigo me dices: bueno pues me reuniré con Berni, con Fran, y ya 

veremos lo que hacemos.  Cuando yo llamo  al Alcalde,  para decirle lo que opinaba de lo que estaba 

pasando antes de llamarte a ti que te lo iba a decir,  ya, me dice  el Alcalde no, no, va Pleno. No va a 

Pleno  no porque tú no tuvieras prisa en llevarla, sino porque el mismo Alcalde se tomó la deferencia de 

leer la ordenanza y de darse cuenta de que esto era una chapuza y sigue siendo una chapuza mientras 

no se cambie. Eso en cuanto a la ordenanza. 

 

 A mí  no me vas a hacer líos con la fecha como le has hecho a Vox,  porque te he dicho lo mismo que te 

ha dicho Fran pero como tú has puesto los días de la semana, evidentemente hasta la Comisión 

informativa hay un tiempo de muchos días, pero lo que tú pretendías  en 2 horas y media, o no ¿Berni? ¿ 

O no Fran? ¿O no Fernando? En dos horas y  media te diéramos el visto bueno a la ordenanza. Para 

poderla llevarla al Pleno y ahora dime si es mentira lo que te he dicho.  

 

Sr. Román: Yo creo que ya te han explicado tantas veces es un poco agotador. De todas formas no me 

interrumpas cuando tengo yo la palabra cuando yo he intentado no interrumpirte. Lo voy a volver a 

explicar una vez más y vuelvo hacer como el resto de ocasiones en privado y en público que es si has 

entendido lo contrario o yo he expresado lo contrario o me hecho entender mal en algún momento te pido 

disculpas por la parte me toca. Que todavía estoy esperando alguna petición de disculpas por parte 

vuestra en algún momento, pero no pasa nada a mí no se me caen los anillos por pedir disculpas de 

hecho el otro día en la Comisión informativa dijisteis la expresión bueno no pasa nada está recogiendo 

cable como si fuera algo malo,  pero a mí me parece que recoger cable, pedir disculpas por lo que hayas 

podido hacer mal es algo bueno, la gente corrige, a veces se  equivoca y se corrige y no pasa nada y a mí 

además qué quieres que te diga me gusta pedir disculpas  cuando hago las cosas mal. Si es el caso de 

que yo he trasmitido mal la información vuelvo a pedir disculpas cualquier caso como ya he hecho en 

todas las demás ocasiones y creo que estas veces si he sido claro mi intención por supuesto era traerlo a 

este Pleno. por supuesto no se puede traer a este Pleno porque hay más cosas a debatir de las que 

inicialmente yo creía que iba a haber y hay que trabajarla un poco más no pasa nada mi intención es 

traerla al siguiente Pleno. Quede claro que la intención significa que sea obligatorio, que no hay espacio 
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para el debate,  es una intención mi intención era y sigue siendo traerla al primer Pleno que se pueda qué  

esto no puede ser pues al el siguiente, que no puede ser,  pues al siguiente. Lo digo para las próximas 

veces que vayas a hacer esta misma intervención en el siguiente Pleno al respecto de este  Pleno quede 

aclarado de una vez por todas. A otro respecto, sobre cosas que has  mencionado  antes y que si 

hubierais querido participar en alguna de las propuestas de reuniones que he hecho, y que hasta ahora 

habéis declinado, pero que sigue la propuesta  

 

 Entonces ¿estamos de acuerdo en que realizar cualquier actividad y pueda dañar el césped las plantas 

en los parques, parterres, plantaciones,  así como cualquier acción que pueda deteriorar las plantas las  

flores o los frutos, o subirse al arbolado no debe de ser considerada una infracción grave? 

¿No estamos de acuerdo no eso no tiene que ser considerado una infracción grave? vale lo digo porque 

esto que acabo de leer es parte de la Ordenanza de Convivencia Ciudadana que lleva probada por unos 

cuantos años que podías haber modificado en cualquier momento que tú quisieras; cuando era concejal 

de Gobierno y que no has hecho y que no has hecho. Si hubieras venido a la reunión podríamos haber 

hablado de estas cosas porque como estas hay unas cuantas no hay ningún inconveniente como 

Bernardo puede certificar en corregir alguna de las cosas que están incluidas en la propuesta de 

ordenanza. Que soy consciente.  Porque no soy perfecto y vuelvo a pedir disculpas, a todo el que haga 

falta de que  puede contener errores, que  puede contener puntos que son debatibles, que son 

trabajables.  Pero no es justo digamos así reprochar, incluir en esa ordenanza  cosas que figuraban en 

otras ordenanzas que llevan aprobadas mucho tiempo, que podemos decidir quitarlas ¿eh? quitar las 

ordenanzas, de hecho   dentro de ese espacio de debate muchas cosas de esas ya hemos decidido 

quitarlas las ordenanza  arbolado urbano sin ningún inconveniente. Y abierto estoy todavía esperando a 

que hagáis propuestas en ese sentido la oferta insisto sigue abierta pero tenéis que poner de vuestra 

parte también.  

 

Sr. Martín: ¿Y tú lo consideras justo? 

 

Sr. Román: No  por eso hemos decidido quitarla. 

 

Sr. Martín: Vaya hombre me habéis dado la razón. 

 

Sr. Román: Pero lo digo porque acusemos a quien hay que acusar, esto está en la Ordenanza de 

Convivencia Ciudadana que ha estado aprobada y vigente de aplicación durante todo el tiempo que has 

estado gobernando. 

 

Sr. Martín: ¿Y eso tiene que ver con lo que estamos hablando?  El que estuviera aprobada  en otra 

ordenanza, que evidentemente yo no me he leído y tú tampoco, eso la justifica ¿a qué no? 

 

Sr.  Román: Por  eso la hemos quitado.  

 

Sr. Martín: Y por eso yo te lo he puesto como ejemplo.  
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Sr. Román: Por eso la  hemos quitado.  

 

Sr. Martín: Y ahora sigo, termino ya con mi intervención de demostrar que no da un palo al agua  el señor 

concejal.   Usted ha entrado últimamente en Prado Puente, en alguna ocasión ¿Sí? ha entrado, ha 

podido? ¿Ha podido entrar a Prado Puente? Yo no he podido entrar porque está cerrado,  no critico que 

esté cerrado criticó que desde la carretera lo qué se puede ver desde la carretera ya no se ven bancos, ya 

no se ven columpios, ya no se ve solo se ve maleza... maleza cada vez más.  Y ojalá que se arregle 

pronto. Los  famosos huertos  que los teníamos como una bandera de Podemos y que en la ordenanza se 

modificaron cosas a petición de podemos  que me costó a mí un disgusto que me llamaron ladrón aquí el 

presidente de los mayores aquí, sí, en un  Pleno, y fui  el único que defendió la posición de lo que él había 

puesto y Damián estaba él puede dar fe y Alicia estaba y puede dar fe y Gustavo puede dar fe de eso,  

¿esos huertos dónde están? Están comidos por la maleza y ahora usted  me diceé No,  le voy a decir lo 

que me dice usted en el Pleno pasado,  menos porque como yo no pongo los días del mes, un mes más o 

menos,  esta pregunta contestación suya: una vez se incorporó toda la plantilla a partir del lunes pasado 

nos pusimos de inmediato con los trabajos de desbroce que no puede ser de otra forma, evidentemente 

llevamos una semana y media trabajando, trabajando en ello. 

 

 Bien hace un mes ustedes llevaban una semana y media trabajando en el desbroce hace un mes, hace 

un mes llevaban una semana y media trabajando, palabras suyas.  Hace un momento usted ha dicho en 

contestación a alguien, hombre es que no hemos podido empezar, no hemos podido podar más  porque 

como estábamos en cuarentena, no ha dicho la palabra cuarentena, la digo yo;  los obreros tenían que 

trabajar despacio, unos  días uno, otros días otro,  no sé  y ahora resulta que empieza una empresa, es 

decir que no son nuestros obreros o sea que a esa empresa no se la podía haber contratado hace un 

mes. Eso es lo que usted me está diciendo. Mire Moralzarzal, los cuatro ejemplos más cercanos: 

Moralzarzal,  BOCEMA,  Soto del Real y Colmenar Viejo tienen todos los parques y jardines en perfectas 

condiciones.  

 

Sr. Román: Eso es mentira 

 

Sr. Martín: ¿Cómo? cuando queráis vamos y nos vamos a Moralzarzal nos vamos a Soto. 

 

Sr. Alcalde: Cuando quieras nos vamos a Colmenar.  

 

Sr. Martín: Vale,  pues nos vamos a Colmenar qué es del PP. 

 

Sr. Alcalde: Yo me llevo muy bien además con Jorge. 

 

Sr. Martín: Pues ahora vámonos a BOCEMA,  o vámonos a Soto,  o a Moralzarzal, gobernados por gente 

que no son de derechas y ¿nosotros que ha pasado? que no hemos trabajado  y además para 

demostrárselo dígame una sola calle,  una sola calle del casco urbano que no se haya desbrozado, que 

esté desbrozada: una sola,  una calle del casco urbano, dígame sólo una.  
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Sr. Román: Las calles se han empezado a desbrozar ayer.  

 

Sr. Martín: ¡Ah!  Y entonces ¿por qué dice usted en el Pleno pasado... por qué aprueba en el Pleno 

pasado con su voto favorable, perdón Señor Alcalde por qué aprueba  con su voto favorable  el suyo y el 

de todos, aprobamos una moción de Ciudadanos, con carácter de urgencia para el desbroce, y se 

empiezan un mes después. Y el día de antes del Pleno, haberlo dejado para mañana., el día de antes del 

Pleno.  

 

Sr. Román: ¿Cuándo se empezó el trabajo de desbroce de las calles...?  

 

Sr. Martín: Dígame una, dígame una. 

 

Sr. Román: Perdone  ¿sabe usted  cuando se empezaron el trabajo de desbroce de las calles en el 2019 

cuando usted era concejal? 

 

Sr. Martín: En 2019 a estas alturas  la misma empresa que está desbrozando ahora, ya llevaba medio 

pueblo desbrozado. Bueno pues vale, pues el que yo lo hiciera mal, no le exime a usted de su 

responsabilidad de hacerlo mal. 

 

Sr. Román: Usted no lo hizo mal. 

 

Sr. Martín: Sabe  usted que en el 2019 el 50% de las calles  ¿Se desbrozaron dos veces?  

 

Sr. Román: ¿El año pasado? 

 

Sr. Martín: El año pasado se desbrozaron dos veces.  Bueno no el año pasado era responsabilidad suya 

ya..  

 

Sr. Román: No, todavía no. 

 

Sr. Martín: Vaya hombre  ¿en qué fecha sale usted elegido? 

 

Sr. Román: Yo fui nombrado el 13 de junio,  si no me equivoco que fue cuandoé  

 

Sr. Martín: A partir del día no sé cuántos de mayo usted ya era concejal,  

 

Sr. Román: No de Gobierno Carlos. 

 

Sr. Martín: Pero cuando usted ya lo coge ya había una empresa contratada que  estaba desbrozando y 

habían destrozado el 80% dos veces. 

 

Sr. Román: Por clarificar simplementeé  
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Sr. Alcalde: Vamos a concretar por favor.  

 

Sr. Martín: La máquina, la famosa máquina,  ¿qué día han arreglado la máquina, qué día ha venido la 

máquina para desbrozar? ¿Qué día ha venido la máquina? 

 

Sr. Román: No lo recuerdo muy bien.  

 

Sr. Martín: Aproximadamenteé que ya sé que las fechas las que quiere las recuerda las que no, no. 

 

Sr. Román: Las he tenido que consultar igualmente.  

 

Sr. Martín: ¿Desde cuándo, que fecha? 

 

Sr. Román: Después de hacer una pregunta, tiene que dejar un espacio mínimo ¡mínimo! de segundos  

para que responda. El a¶o pasado se inici· el desbroce de las calles el 3é 

 

Sr. Martín: Esa no es la preguntaé  

 

Sr. Román: Esa es la pregunta anterior, que no me ha dejado responderé  

 

Sr. Martín: Esa no es mi pregunta. Mi  pregunta es ¿cuándo ha venido la máquina al Ayuntamiento y 

cuándo ha empezado a trabajar? esa es mi pregunta. 

 

Sr. Alcalde: Conteste, cortamos ya, conteste. 

 

Sr. Román: Respondiendo a su amplia intervención, el año pasado se empezó a desbrozar las calles el 3 

de junio qué es hoy confirmado con la empresa y la máquina llegó la semana pasada. 

 

Sr. Martín: ¿Y cuándo empezó a trabajar? 

 

Sr. Román: Todavía nada porque no tiene un seguro, lo he contado antesé 

 

Sr. Alcalde: Procedimiento administrativo municipalé  

 

Sr. Román: Seguro de un coche es inmediato el seguro de una máquina agrariaé 

 

é Depende de la cuantía. 

 

Sr. Alcalde: Desconocimientoé  Si no hay ninguna otra intervención 
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Sr. Guijarro: Una pregunta nada más que ¿la responsabilidad de las vías pecuaria, de la limpieza de vías 

pecuarias, de la siega ¿es nuestra o es de Vías Pecuarias?  

 

Sr. Román: No había entendido esa pregunta antes, por eso no la he respondido.  Pero es una buena 

pregunta porque precisamente  estamos peleando con Vías Pecuarias para que asuman ellos desbroce 

de las vías pecuarias porque luego les molesta mucho cuando invades mínimamente vías pecuarias 

porque consideran  que es su parcela, pero luego no tiene las mismas obligaciones que el resto, en mi 

opinión personal es que la obligación del desbroce de las vías pecuarias es de Vías Pecuarias.  

 

Sr. Guijarro: En principio nos la vamos a tragar como nuestro.  

 

Sr. Román: Pues si ellos no lo acometen, tendremos que hacerlo nosotros lógicamente  porque si noé 

  

Sr. Guijarro: En principio no está contemplado en el presupuesto que nos ha dado la empresa que está 

desbrozando, en desbrozar vías pecuarias.  

 

Sr. Román: Es que no te entiendo bien con la mascarilla, perdona.  

 

Sr. Guijarro: Digo que  quien el presupuesto que nos ha dado la empresa que está desbrozando... 

 

Sr. Román:  Para las calles ha pedido presupuesto las empresas que están trabajando ya para algunas 

zonas verdes como son vías pecuarias o Prado Puente, se ha pedido presupuesto a otras empresas que 

necesitan maquinaria de otro tipo. 

 

Sr. Guijarro: Vale en principio no se van a desbrozar hasta que vengan las empresas o  lo que sea. 

 

Sr. Román: Bueno en cuanto tengamos el seguro de la máquina empezaremos, si esa empresa sería de 

apoyo pero en paralelo estamos intentando que Vías Pecuarias asuma esa responsabilidad.  

 

Sr. Guijarro: Vale.  

 

INTERVENCION DEL SR. ALCALDE 

 

Sr. Alcalde: Por cierto también hay que aclarar que se ha solicitado carreteras a la Dirección General de 

Carreteras para que desbroce los bordes de carreteras, que todavía estamos esperando también que la 

Comunidad de Madridé  

 

 Pero es que es normal y yo no les excuso,  son muchos kil·metros de carretera, en finé 

 

Pues si no hay ninguna otra intervención para el señor Román,  paso yo de forma muy telegráfica, porque 

es que además son las tres  de la tarde. 
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En el área de personal,  se han retomado las bolsas de empleo que se  quedaron paralizadas por la 

paralización de los trámites administrativos a causa del estado de alarma. Se han iniciado con la bolsa de 

empleo más urgente que teníamos en marcha  por las necesidades respecto al servicio, sobre todo de 

cara al verano en la Casa de la Juventud y sobre todo porque de 3 personas que hay contratadas en 

juventud, dos han pedido excedencia y se ha quedado solo una persona que  no puede asumir la cantidad 

de trabajo de actividades, que se van a poner en marcha a partir de ahora; por tanto se ha acelerado  el 

proceso de bolsa de empleo de juventud.  

 

Ahora  iniciaremos un resto de bolsas empleo que va desde servicios administrativos, servicio de obras, 

turismo, bueno diferentes servicios para crear por cada uno de los servicios bolsas de empleo concretas 

para cada vez que necesitemos la contratación urgente de personas, pues sea ya con un proceso  

estipulado y reglado y hecho y realizado por parte de los servicios técnicos del Ayuntamiento. 

 

 Por otro lado se ha aumentado la frecuencia de las reuniones Comisión de Seguridad y Salud, con los 

sindicatos  representativos; para evaluar,  informa continuar los diferentes servicios e instalaciones 

municipales de cara a la seguridad del trabajadores y por ende también de los usuarios de los vecinos y 

de las vecinas frente que al COVID 19  además con protocolos concretos por cada uno de los edificios 

cada uno de los servicios, no todos son iguales, y medidas más concretas  en el propio edificio.  

 

 En materia de seguridad y emergencia pues se nos ha venido como comenté uno de los vehículos, el 

vehículo concreto de BESCAM, cedido por parte de la Comunidad de Madrid. Se  averió con una avería 

realmente importante con lo cual no merecía la pena la reparación y por tanto  se ha procedido a la baja 

del vehículo, tanto la baja de la Comunidad de Madrid como la baja en la Dirección General de Tráfico y 

como el servicio de policía no se podía quedar y menos en estos momentos sin uno de los apoyos de los 

vehículos policiales  se ha comprado uno que esperemos que esta semana y si no, será la semana que lo 

tengamos al servicio en nuestras calles, por un valor de 12.000 ú el veh²culo 4.000 de adaptación del 

vehículo a vehículo policial, pues la rotulación, puente de luces, transmisiones y demás. En cualquier caso 

también estamos esperando a que la Comunidad de Madrid tramite  y de luz verde a los proyectos de 

PIR, entre ellos el de la compra de un vehículo policial nuevo Además durante este fin de semana en 

materia de seguridad y emergencias se ha establecido la coordinación con la Jefatura de Policía Local  y 

la colaboración y los aspirantes a voluntarios  de Protección Civil, de dispositivos de información y 

prevención en los accesos al Tranco, Avda. de La Pedriza, embalse , casco urbano , e inmediaciones en 

la barrera de acceso al parque , además se ha reforzado por parte de Delegación de Gobierno , tras la 

petición que le hice yo al propio Delegado, la presencia de Guardia Civil, con efectivos del escuadrón de  

caballería que ha estado controlando el acceso al Parque con efectivos de Guardia Civil, además 

patrullando a caballo, por Canto Cochino y las inmediaciones. 

 

 Además hemos firmado un convenio de renovación porque el servicio de ambulancias, se caducaba a la 

ambulancia , caducaba la licencia con lo cual hemos firmado una renovación del convenio entre El Boalo, 

Cerceda, Mataelpino, el Ayuntamiento del Boalo, Cerceda , Mataelpino y el Ayuntamiento de Manzanares 

El Real para un servicio mixto para los dos Ayuntamientos . El Boalo, pone el vehículo  y todo lo 

relacionado con el vehículo, es decir ha alquilado una ambulancia, un vehículo de ambulancia equipado y 
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se hará cargo de los gastos derivados de la ambulancia y nosotros seguimos con los trabajadores 

municipales que tenemos técnicos de asistencia sanitaria. 

 

En cuanto a los proyectos europeos se ha iniciado el Neulakes, de manera telemática, porque no se 

puede hacer presencial, obviamente, que fue por parte de los países que formamos parte de este 

proyecto; este proyecto lleva asociado una subvención. Estos países son: Portugal, Italia, Francia, 

Finlandia, Grecia y nosotros, España. Y se están llevando a cabo conferencias y debates relacionados 

con la Cohesión Europea, Medio Ambiente, Igualdad  y Biodiversidad. El Ayuntamiento de Manzanares 

hemos moderado uno de esos debates, relacionados con la Cohesión Europea. Por otro lado el proyecto 

Erasmus Plus, que lo ha comentado el señor concejal, lo ha dejado as² mencionar un poco é el 

intercambio con chicos de otros países, el llamado CIT´ART que iniciamos con los colegios : con el 

Colegio Virgen de Peña Sacra; el colegio público y el Colegio concertado de los Abetos, se han paralizado 

porque  por la imposibilidad  evidente por tema de la pandemia, no se puede estar viajando , ni que 

vengan a visitarnos ni nosotros visitarlos otros países, por lo que está paralizado, a la  espera de 

retomarlo , y que la Comisión Europea de luz verde para poder retomarlo y que nos proporcione los 

fondos concretos y asociados para ese proyecto . Y por otro lado se han llevado a cabo varias reuniones  

telemáticas con la organización de Neulakes, que es la asociación de la que formamos parte para seguir 

avanzando en la gestión de nuevos proyectos que además se están trabajando en ellos asociados a 

financiación europea. En principio no quiero extenderme mucho más. Si tienen alguna pregunta. ¿Vox? 

 

Sr. Alonso: Sí Sr Alcalde, yo, ya lo voy a adelantar un poco porque además depende de usted. El decreto 

676 , no, no, pero es que es un tema del servicio de radar, que usted se ha dado mucha prisa en volver a 

contratar del 1 de mayo al 30 de abril del año que viene, en plena emergencia social usted coge y 

contrata un servicio, un servicio al cual los vecinos le damos 18.150ú  a esta empresa, y esta empresa se 

lleva el 25% de la recaudación, de las sanciones que pone la Policía Local, cuidado, no el coche que pone 

la empresa con el radar, si no de  las sanciones que pone la Policía Local, no he terminado, no he 

terminado todavía. Y un 55% del sancionamiento por el radar, etilómetro, ¿vale? Y por el dispositivo que 

está colocado en el centro de salud. El famoso stop. Usted en plena emergencia social, ¿hace esto? de 

verdad que me parece increíble.  

 

Sr. Alcalde: En plena emergencia socialé  

 

Sr. Alonso: Mire, mire, este servicio. 

 

Sr. Alcalde: En plena emergencia social...hemos continuado con un servicioé  

 

Sr. Alonso: Se lo voy a aclarar si me deja terminar, es que no he acabado y usted me ha cortado. <antes 

de que usted, inicie la demagogia que le caracteriza.  

 

Sr.  Alcalde: Lo dice usted, le dijo la sartén al cazo. 
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Sr. Alonso: Yo lo que le digo es real como la vida misma. Usted pretende defender esto ante los vecinos, 

en plena emergencia social, usted le da 18.150 a esta empresa y la pone a recaudar, claro una empresa 

que va a porcentaje, cuénteme usted, cuénteme usted.  Esto no es objetivo. Nosotros vamos a mirar 

minuciosamente la legalidad de este servicio.  

 

Sr. Alcalde: Estupendo.  

 

Sr. Alonso: y denunciar este servicio.  

 

Sr. Alcalde: Estupendo. 

 

Sr. Alonso: Porque este servicio, esto claramente, claramente tiene un afán recaudatorio, no tiene otro, 

no tiene otro.  

 

Sr. Alcalde: Claaroécomo todas las gestiones de denuncias de todos los Ayuntamientos de la 

Comunidad Autónoma de Madrid. 

 

Sr. Alonso: ¿Sabe usted que el Defensor del Puebloé.? 

 

Sr. Alcalde: Afán recaudatorio para su partido. 

 

Sr. Alonso: ¿Sabe usted que el defensor del pueblo se ha pronunciado? 

 

Sr. Alonso: Se lo voy a recordar Sr. Alcalde Sabe usted perfectamente que  el Defensor del Pueblo se ha 

pronunciado sobre este tipo de servicios. En los Ayuntamientos,  se ha dicho  qué cree es más lógico que 

lo lleve la Policía Local que una empresa que va a Comisión. Eso es de sentido común, es  sentido 

común. Usted no, porque usted va a la recaudación, usted ha hecho un contrato con esta empresa y esta 

empresa viene al pueblo a  rascar el bolsillo de los vecinos, entre ellos de los que no pueden llegar a final 

de mes, que a lo mejor coge el coche para ir a  una entrevista y le cascan 300 ú.  

 

Sr. Alcalde: No, eso no se lo tolero. 

 

Sr. Alonso: Sí  

 

Sr. Alcalde: No le tolero qué ponga en duda  la profesionalidad, no tolero que ponga en duda la 

profesionalidad de los policías de este Ayuntamiento.  

 

Sr. Alonso: No, no, no, no estoy hablando de la polic²aé  

 

Sr. Alcalde: No  tolero... no ya no  tiene la palabra 

 

 Sr. Alonso: No estoy hablando la policía, estoy hablando de una empresa que va a Comisión. 
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Sr. Alcalde: Es que la empresa no pone denuncia  es que quien presenta las denuncias son los efectivos 

de Policía Local  y no le tolero, no le tolero no le tolero, que usted ponga en duda la profesionalidad de los 

efectivos de Policía Local.  

 

Sr. Alonso: Eso lo está diciendo usted,  no lo he dicho yo. 

 

Sr. Alcalde: No se lo tolero. 

 

Sr. Alonso: vuelva usted a  hacer demagogia. 

 

Sr. Alcalde: Que no tiene la palabra señor Alonso, la contratación de esta empresa es la renovación  de 

un servicio que se ha estado prestando un tiempo  en este Ayuntamiento.  Es un servicio que auxilia en el 

servicio la gestión administrativa a los efectivos de Policía Local; al cuerpo de Policía Local  para el 

cumplimiento de la ley. Y el que comete una infracción, pues se le denuncia y tiene que pagar una 

sanción. Ese es el cumplimiento de la ley señor Alonso y no le tolero, que no tiene la palabra señor 

Alonso.  Usted no tolera que le interrumpan y usted no hace más que interrumpir señor Alonso. Sea un 

poquito coherente con lo que dice. Que no tiene la palabra señor Alonso.  

 

Sr. Alonso: Entiendo que se moleste. 

 

Sr. Alcalde: No tiene la palabra, No me molesto.  Me molesto cuando usted  pone en duda la 

profesionalidad de los efectivos del cuerpo de Policía Local. 

 

Sr. Alonso: No lo ha puesto nadie, no lo ha puesto nadie. 

 

Sr. Alcalde: No  se lo tolero.  Por qué quién presenta las denuncias,  tramita denuncias  son los policías 

locales. Profesionales.  Policías locales.   Lo único que hace la empresa es la gestión administrativa, a ver 

si lo entiende, gestión administrativa 

 

Sr. Alonso: ¿y el radar que lo pone? 

 

Sr. Alcalde: Gestión administrativa. 

 

 Sr. Alonso: No, no ¿el radar quien lo pone? 

 

Sr. Alcalde: A instancias y  coordinado con el jefe de Policía Local. .A instancias y  coordinado con el jefe 

de Policía Local,  en estricto cumplimiento de la legalidad. ¿Lo entiende? 

 

Sr. Alonso: Vamos a ver señor Alcalde  ¿niega usted que la empresa trae un vehículo de su propiedad y 

pone el radar?... yo consensuará en este caso con el jefe de policía.  ¿Niega eso que lo pone 

precisamente en sitios para pillar a la gente? 
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Sr. Alcalde: Su contrato es la gestión administrativa  y la puesta a disposición del Ayuntamiento, que es 

quién contrata del material  y de los servicios adicionales para el ejercicio de las funciones policiales.  No 

hay más. 

 

Sr. Alonso: En cuestión de seguridad no vamos a poner nosotros en duda nunca las medidas que se 

pongan, pero esto no es seguridad aquí estamos hablando, no se lo digo  

 

Sr. Alcalde: No, no es seguridad 

 

Sr. Alonso: escúcheme, escúcheme,  no me ha dejado terminar déjeme usted terminar de hablar. 

Estamos hablando de un servicio qué se dedica a poner multas una empresa privada qué se dedica a 

poner multas 

 

Sr. Alcalde: Que no pone multas la empresa. 

 

Sr. Alonso: sí, sí, sí. 

 

Sr. Alcalde: Que no  pone multas  la empresa. Sabes quién firma las denuncias que tramita. 

 

Sr. Alonso: Me deja. 

 

Sr. Alcalde: Pero es que no tiene. Como no sabe lo que está hablando. 

 

Sr. Alonso: Sí sé,  lo sé  perfectamente.  

 

Sr. Alcalde: No tiene ni idea entonces yo se lo aclaro. Sabe usted qui®n firmaé.  

 

Sr. Alonso: Yo no he visto al cabo, ni a ningún policía, dentro de ese coche, a un señor de la empresa 

privada,  no pinte usted de los colores que quiera pintarlo.  Un señor de una empresa privada metido en 

un coche haciendo fotos y poniendo sanciones. ¿Me va usted a negar eso? 

 

Sr. Alcalde: ¿Sabe usted quién tramita las denunciasé?  

 

Sr. Alonso: Evidentemente la policía.  Evidentemente, evidentemente,  pero no tiene que ver lo que yo le 

estoy diciendoé  

 

Sr. Alcalde: Y pone en duda por tanto la fe del agente de policía que tramita la denuncia.  

 

Sr. Alonso: Yo le estoy diciendo que no es objetivo.  

 

Sr. Alcalde: Usted pone en duda  la fe y la profesionalidad del agente que tramita la denuncia.  
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